Roselyne Parny

Le Sexe
en contrebande

Illustrations par
KARLA

Valérie est journaliste et sa petite sœur Karen bibliothécaire. La première, expansive et ouverte, accumule les liaisons avec hommes et femmes au gré de ses humeurs mais cache une faille secrète. L’abandon au plaisir sexuel lui fait peur. La seconde, solitaire et plus renfermée, effectue une thérapie destinée à la guérir d’une habitude qui lui donne mauvaise conscience : sa vie sexuelle se résume à se branler comme une gamine.
Après la mort de leur grand-mère Lucille, elles découvrent petit à petit le journal que celle-ci a tenu entre seize et dix-huit ans, au début des années cinquante. Les jeunes femmes se rendent compte alors que « mémé Lucille » a été une jeune fille scandaleuse, collectionnant les petites amies et aimant deux garçons en même temps. Et que c’était une libertine drôlement endurcie pour son époque. En même temps, elles font la connaissance de Jessica, une cousine d’une quinzaine d’années qui les séduit l’une après l’autre.
Influencées par ces exemples, elles vont, chacune par des chemins détournés, faire l’apprentissage d’une sexualité sans entraves.
C’est ainsi que nous verrons Valérie participer à une partouze organisée par un couple de rencontre, allant jusqu’à s’initier aux pratiques SM avec des lesbiennes, prendre plaisir à attacher, fouetter puis sodomiser son amie Béatrice, tâter de la soumission sous la férule d’un dominateur expérimenté et finalement s’éclater comme une vraie bête dans une boîte échangiste.
De son côté, par l’intermédiaire d’Edith, une ancienne camarade de collège, Karen prend conscience de son attirance pour les femmes. Après une expérience brève mais intense avec sa cousine Jessica, elle accepte de se masturber devant une dessinatrice désireuse de fixer l’instant de la jouissance féminine sur le papier. Elle se sent alors libérée de ses inhibitions.
Mûries par leurs aventures, les deux sœurs ne peuvent plus se cacher le désir incestueux qui les poussent l’une vers l’autre...

CHAPITRE I

L’ENTERREMENT

C’était sa grand-mère qu’on enterrait. Pourtant, Valérie n’était pas triste. Elle avait beau essayer, elle n’y arrivait pas. Du coin de l’œil, elle jeta un regard à ses parents. Sa mère, le visage inondé de larmes, l’air digne, s’appuyait contre son mari, qui serrait les mâchoires en fixant l’alignement des pierres tombales. Les quelques amis qui avaient bravé la chaleur et le soleil affichaient des visages fermés. De même que Karen, sa sœur plus jeune, toujours impeccable dans les grandes circonstances.

Valérie se répétait : « Mamie Lucille est morte. » Mais cela ne lui faisait rien. Tout le monde s’y attendait depuis six mois. Elle tentait d’évoquer la vieille femme d’avant la maladie. Les images restaient floues. Elle fit un effort pour remonter plus loin, à l’époque des vacances scolaires dans la grande maison de famille. Mais là aussi, sa mémoire lui faisait défaut. Elle poussa un soupir si bruyant que le prêtre, qui terminait la prière des morts d’une voix monocorde, la fixa d’un air mécontent.

À la sortie du cimetière, sa mère lui demanda une fois de plus de rester avec eux pour le repas de funérailles. Mais elle l’avait déjà prévenue qu’elle devait rentrer au journal. Une prétendue convocation chez le grand patron qui envisageait de lui confier de nouvelles responsabilités. Un mensonge.

Son père la serra tendrement dans ses bras sans dire un mot. Il comprenait sans doute mieux que les autres son besoin de s’échapper. Avant de prendre place au volant de sa voiture, elle embrassa sa sœur Karen. Elles échangèrent un regard. Karen, elle, n’était pas dupe.

Valérie s’arrêta quelques kilomètres après Dinan, à un relais fréquenté par les routiers.

Le regard des hommes accoudés au bar lui fit prendre conscience de sa tenue. Sa petite robe noire moulante et ses escarpins vernis étaient tout ce qu’elle avait pour un enterrement, mais ils paraissaient provocants dans un bar de campagne à cette heure de la journée. Insolites et trop sexy. Elle s’assit dans la salle vide, commanda un demi. Les hommes continuaient à la lorgner en échangeant à voix basse des réflexions animées. Elle fit mine de ne pas remarquer l’attention qu’ils lui portaient.

Mais elle sentait leurs yeux qui la détaillaient avec une expression sans équivoque, et une bouffée de chaleur gonfla sa poitrine. Une légère impression de vide, un picotement sous la peau. Signes avant-coureurs qu’elle connaissait bien. Qu’est-ce qu’elle y pouvait si ses envies de sexe la prenaient souvent à l’improviste ? Elle dut les déranger pour se rendre aux toilettes. Ils s’écartèrent, cérémonieusement ironiques, s’arrangèrent pour la frôler au passage. En refermant la porte, elle entendit distinctement : « Putain ! T’as vu ces nichons ! »

Quand elle repassa devant eux, elle fixa dans les yeux le plus déluré de la bande. Un brun d’une trentaine d’années qui portait un anneau à l’oreille et un tee-shirt noir. Il lui rendit son regard. Les autres l’appelaient Damien, son prénom préféré. Elle sortit après avoir payé au comptoir. Il la rejoignit sur le parking alors qu’elle fourrageait dans le coffre de sa voiture.

— Vous avez des ennuis ? Vous voulez un coup de main ?

— Non, mais je visiterais bien la cabine de votre camion. Je n’en ai jamais vu…

Il fut désarçonné par cette attaque directe et fronça les sourcils croyant sans doute avoir affaire à une prostituée. Elle reprit, résolue à aller droit au but :

— Vous inquiétez pas, je ne suis pas une professionnelle, mais j’ai remarqué votre manège avec vos copains… Alors, si vous êtes d’accord, on y va…

Il tira soigneusement les rideaux de la cabine en débitant des banalités qu’elle coupa en lui posant sa main sur la bouche. La couchette était étroite, rudimentaire. Pas très confortable. Après avoir sacrifié au rite d’un baiser sommaire, tandis qu’il la pelotait en commençant à la déshabiller, elle demanda :

— Tu as une capote ?

Il en tira une boîte du vide-poches, dit d’un ton mi-figue mi-raisin :

— Faut attendre un peu, je bande pas si vite.

Elle l’aida à s’extraire de son jean et de son slip, s’empara de son sexe, qu’elle tint serré entre ses mains jointes jusqu’à ce qu’il durcisse.

— Qu’est-ce que tu racontes ? dit-elle avec une moue malicieuse.

Il eut un petit rire.

— Si tu me suces, ça va aller encore mieux…

Elle secoua la tête dans une envolée de boucles rousses pour signifier son refus, mais elle entreprit de le masturber. Puis elle ouvrit les cuisses, cambra les reins lorsqu’il glissa deux doigts dans sa fente. Il la branlait avec habileté, ses doigts ne tardèrent pas à être enduits de jus. Elle avait approché son visage pour mieux voir la queue brune. Une bite moyenne, légèrement arquée, bien rigide. Elle enfila le préservatif avec des gestes précis, très doux.

— Viens maintenant… j’ai envie…

Sa voix était haletante. Elle poussa un profond soupir de satisfaction quand la bite la pénétra. Damien ne semblait ni pressé ni fébrile. C’était ce qu’elle en attendait. Elle se renversa sous lui, remonta ses cuisses, croisa ses mollets sur ses reins malgré l’exiguïté de la cabine. Il baisait en coulées amples et régulières, entrant et sortant son membre comme s’il tenait à ce qu’elle en éprouve la longueur et la force. Elle commença à gémir, concentrée sur la naissance de son plaisir.

Tout en limant avec méthode, il l’embrassait, lui suçait la pointe de la langue en aspirant la salive. Et il malaxait les seins, en étirait le bout entre le pouce et l’index ou pinçait les tétons sans aller jusqu’à la douleur. Mais toujours son cul se levait et s’abaissait en souplesse, la pistonnant vigoureusement. Valérie sentait s’accumuler la tension que l’orgasme allait libérer. Il glissa une main sous ses fesses, lui toucha l’anus.

— Non, pas là…

Il retira son doigt sans insister. Alors, elle accéléra ses propres mouvements de bassin, se portant de plus en plus haut à sa rencontre. Ses gémissements devinrent sifflants, heurtés. Elle s’accrochait à ses épaules, pressait ses hanches avec ses cuisses, roulait sa tête de droite et de gauche. Elle eut un cri bref quand il annonça qu’il jouissait.

Un peu plus tard, elle tenta de le déloger. Il résista :

— Attends un peu… On va recommencer…

Après quelques secondes de silence, il ajouta :

— C’est pas un deuxième coup de suite qui va te faire peur, non ?

De fait, il était toujours aussi dur. Elle grimaça un sourire. Il avait l’air fier de lui, mais pour sa part, elle aurait préféré en rester là. L’envie brutale qui s’était emparée d’elle dans le bistrot était rassasiée. Elle avait eu ce qu’il lui fallait : un soulagement de son besoin immédiat. Elle n’en voulait pas plus. Mais elle ne pouvait pas refuser ce qu’il réclamait. D’ailleurs, il amorçait déjà des va-et-vient.

Il fut obstiné et patient, faisant coulisser sa queue en variant la cadence de ses coups de reins et les angles de pénétration jusqu’à ce qu’il la sente à nouveau prête à participer. Alors, il la sabra brutalement, cognant son pubis avec violence chaque fois qu’il la transperçait. Il parvint à lui procurer un second orgasme, avant de se laisser aller lourdement avec un soupir repu.

— Là, maintenant, je peux plus rester, s’excusa-t-il un peu plus tard en remontant son slip, mais j’aimerais bien te voir, ce soir, si tu es libre…

— Non, le soir, je ne peux pas, je bosse.

Elle montra la photo d’une gamine hilare collée sur la paroi de la cabine.

— C’est ta fille ?

— Ouais… Amandine. C’est sa mère qui a la garde. Tu es sûre que tu peux pas te libérer pour ce soir ?

Elle secoua la tête…

*  *  *

Au moment de démarrer pour regagner Rennes, Valérie trouva un message sur son portable. C’était Béatrice, sa compagne.

— Ma chounette, tu m’as dit que tu ne savais pas si tu resterais avec tes parents après l’enterrement, mais à tout hasard je passerais chez toi dans l’après-midi. Bisous.

La voix de Béa était triste. C’était sa nature. Elle éprouvait toujours de la compassion pour le malheur des autres. Elle y participait. Bien qu’elle n’ait jamais vu mamie Lucille, sa disparition l’avait chagrinée. Surtout à cause de la peine qu’elle supposait à Valérie. Et Valérie ne ressentait rien. Il lui faudrait du temps pour que l’émotion s’installe, qu’elle réalise que sa grand-mère était morte.

Elle accueillit son amie avec désinvolture, effleura ses lèvres d’un baiser, lui raconta brièvement l’enterrement en passant sous silence son absence de tristesse. Si elle s’y était risquée, Béatrice aurait compris de travers et serait partie dans une des théories psychologiques compliquées qu’elle affectionnait. Brusquement, elle l’attira, la serra contre elle.

— J’ai envie de baiser !

— Maintenant ?

— Qu’est-ce que ça a d’extraordinaire ?

— Tu me surprends toujours ! On parle d’autre chose, et d’un seul coup, tu dis : « J’ai envie de baiser. » Tu es tout de suite prête, pire qu’un mec !

— C’est ce qui fait mon charme.

Béatrice eut une moue peu convaincue. Valérie la serra plus fort, promena la pointe de sa langue sur les lèvres entrouvertes. Elle plaqua ses mains sur la croupe rebondie. Bientôt, la langue de sa compagne rejoignit la sienne. Elles s’agacèrent un moment.

— Tu n’aimes pas quand je te baise ?

— Si… Tu le sais bien.

— Alors, déshabille-toi et laisse-toi faire.

Nue, Béatrice était ronde de partout. Ronde et blonde avec une chair pâle, abondante. Des épaules aux mollets, son corps était une suite de courbes épanouies. Valérie lui demanda de s’étendre sur le lit, la contempla longtemps sans la toucher. Les seins généreux, tétons déjà à demi érigés, se soulevaient au rythme de la respiration. Une courte toison dorée frisottait sur le renflement du pubis. Un frisson anima la poitrine quand un doigt toucha la pointe d’un sein.

— J’ai envie de te violer, déclara la rousse.

La blonde ne dit rien, mais son regard se fit interrogateur. En grattant le mamelon, l’ongle causa un frisson plus visible.

— Tu entends ce que je te dis ? Je veux te violer.

— Pourquoi ?

Valérie fit courir ses ongles sur la chair compacte des seins.

— C’est normal que les hommes aient envie de violer les femmes. On est trop douces, trop faciles. Trop ouvertes de partout.

Elle pinça légèrement la masse d’un globe, provoquant un imperceptible sursaut du buste, avant de poursuivre :

— Regarde comment on est faites : aucune ligne droite, aucun angle, aucune aspérité. Rien que de la viande molle où on a envie de s’enfoncer.

Béatrice émit un son étranglé.

— Ne ricane pas. Qu’est-ce que tu crois qu’on est ? Un trou…

En prononçant ce mot, Valérie avait glissé une main entre les cuisses de son amie, pressé le bas du sexe.

— Un trou sans protection, toujours plus ou moins humide. Ouvert, toujours prêt à se faire remplir.

Béatrice gloussa de plus belle quand un ongle toucha l’entrée du vagin.

— Oh ! Tu peux bien rigoler ! Tu es comme toutes les autres. En apparence, tu fais semblant d’être une femme éduquée, une femme qui ne se laisse pas guider par ses instincts. Mais ce n’est pas la vérité. La vérité, c’est ton trou. Tu dis : « Oh, moi, il me faut du sentiment, il me faut des dentelles et des rubans pour me mettre en condition avant de faire l’amour ! » Mais ton trou mouille déjà. Lui, il veut qu’on le remplisse, il ne s’en cache pas. Il est plus honnête que toi.

Tout en parlant, Valérie agitait son index dans le vagin détrempé. Béatrice faisait des efforts pour ne pas montrer son plaisir, mais y parvenait de plus en plus mal. Elle était partagée entre l’excitation et l’envie de protester. La brutalité des mots employés par sa compagne, son apparente froideur, la choquaient tout en l’émoustillant. Finalement, le plaisir fut le plus fort. Elle gémit en levant son pubis pour venir à la rencontre du doigt qui la branlait.

— Oh ! C’est bon, ma chounette…

Valérie cessa tout mouvement. L’autre ne cacha pas sa frustration :

— Non… pourquoi ? Je t’en prie, continue…

— Je continue si tu me dis que tu es un trou.

Elle savait qu’elle demandait à sa compagne une chose que celle-ci détestait. Elle n’aimait déjà pas qu’on utilise devant elle des mots crus, mais elle éprouvait une aversion profonde à les prononcer elle-même.

— Dis-moi que tu es un trou. Rien d’autre qu’un trou plein de mouille qui veut se faire remplir. Dis-le, sinon je ne te fais plus rien.

Après quelques secondes d’hésitation, Béatrice répéta les mots que son amie désirait entendre. Elle se sentait salie et excitée en même temps. Les propos de Valérie lui faisaient souvent cet effet-là. D’ailleurs, elle bougea sournoisement son bassin pour mieux sentir la présence du doigt immobile qui chauffait son bas-ventre. Satisfaite, la rousse sépara soigneusement les grandes lèvres du sexe pour s’offrir le spectacle de la vulve étalée sous ses yeux : l’ouverture rose tendre, gorgée de jus où plongeait son index, l’intégralité du sillon profondément creusé, avec les petites lèvres chiffonnées et, tout en haut, l’excroissance rouge vif du clitoris qui pointait hors de son capuchon. Elle l’effleura.

— Tu vois, c’est ça que tu aimes…

— Oui… Avec ta langue.

La blonde tressaillit de tout son corps quand la bouche s’écrasa sur les chairs gluantes. Un bruit de succion se fit entendre, rapidement couvert par la plainte de Béatrice qui avait posé ses mains sur le crâne de Valérie. Son ventre se leva brusquement, tandis que la plainte se transformait en couinement déchirant.

Une fois de plus, elle allait jouir grâce aux manœuvres de sa compagne, tous ses sens attentifs à la volupté que celle-ci savait si bien faire naître, mais ulcérée au fond d’elle par le mélange de plaisir et de malaise qu’elle lui imposait. En dépit de son affection, elle la craignait, lui en voulait à cause de ce pouvoir qu’elle avait de la choquer, de la faire jouir si facilement.

Elle se jeta sur Valérie, écarta à la hâte les vêtements gênants, colla sa bouche à la fourche des cuisses qui s’ouvrirent avec complaisance. Les deux femmes roulèrent sur le lit, chacune s’acharnant à lécher le sexe de l’autre comme si le temps leur était compté. Béatrice maintenant était pressée elle aussi. Ses lèvres se frottaient sur le con écartelé, sa langue courait sans relâche du clitoris à l’ouverture béante du vagin.

Elle avait saisi la croupe à pleines mains, ses ongles enfoncés dans les fesses fermes et élastiques. Elle suçait les chairs visqueuses, lapait le jus qui coulait. S’efforçant de ne pas penser à son propre plaisir qui s’épanouissait sous le traitement que lui infligeait sa compagne, tortillant néanmoins son cul pour l’accroître… Leur volupté montait à l’unisson, les envahissait, leur tirait des gémissements aigus, les incitait à s’agiter toujours davantage…

*  *  *

À Kervec, dans la grande maison de famille, le repas de funérailles tirait à sa fin. Karen, la sœur de Valérie, aida sa mère à débarrasser la table pour faire comprendre aux invitées qu’il était temps de partir. Elle se sentait coupable de brusquer les trois meilleures amies de sa grand-mère qui avaient tenu à assister à l’enterrement malgré leur âge. Mais elles parlaient de leurs maladies, le sujet pouvait les occuper jusqu’au soir.

— Alors, ma petite Karen, demanda la vieille madame Lemoine, toujours pas mariée ?

— J’ai bien le temps !

— C’est vrai que tu es la plus jeune. Mais ta sœur Valérie non plus n’est pas mariée. Je suis sûre que votre maman aimerait avoir des petits enfants…

— On peut bien en avoir sans être marié, fit remarquer le père de Karen avec un air égrillard.

Les vieilles dames gloussèrent, Karen sourit poliment. Elle pensait au nombre de fois que sa défunte grand-mère lui avait posé la même question. Ce que ça pouvait l’énerver ! Elle ne pouvait lui expliquer qu’elle avait renoncé à faire l’amour et que, dans ces conditions, les enfants n’étaient pas le premier de ses soucis. La vieille dame n’aurait pas compris. Elle était morte sans avoir réalisé son rêve d’être arrière-grand-mère.

— Tu dînes avec nous ? demanda la mère de Karen.

— Il faut que je me couche tôt, je commence de bonne heure demain matin.

En débitant ce mensonge, elle se reprocha d’être aussi hypocrite que sa sœur. Elle savait seulement se montrer plus adroite.

*  *  *

Karen se tournait et se retournait dans son lit. Plus d’une heure qu’elle avait éteint et elle n’arrivait toujours pas à dormir. Si elle se mettait à lire maintenant elle y passerait la nuit, et demain matin, elle avait une réunion importante. Il faisait chaud, mais la chaleur n’expliquait pas tout. Elle se leva, sortit la carafe d’eau du réfrigérateur.

Son tee-shirt moite la collait de partout, elle l’enleva. Ça lui faisait toujours un drôle d’effet d’être nue dans la cuisine. Comme si elle faisait quelque chose d’interdit. C’était idiot. Elle but d’un trait, plaqua le verre vide entre ses seins. Il était glacé. Elle le fit rouler de droite à gauche, ses tétons durcirent sous l’effet du froid. Un frisson courut le long de sa colonne vertébrale.

Il y avait bien un moyen qui calmerait son irritation, mais elle répugnait à l’employer. Pas le jour de l’enterrement de sa grand-mère quand même ! C’était indécent d’avoir de telles pensées dans un moment pareil. Elle se sentait misérable d’en avoir eu l’idée. Une douche lui ferait du bien. Elle fit couler le robinet, régla le jet. Après s’être séchée, elle enfila un tee-shirt propre, regagna son lit. Une demi-heure plus tard, elle ne dormait toujours pas.

Elle glissa une main le long de son ventre, entortilla ses doigts dans les poils de son pubis. Il lui semblait que son sang battait plus vite, cognait à l’intérieur de son sexe. En dépit de la colère qu’elle ressentait en constatant qu’elle cédait une fois de plus, elle poussa une faible plainte de plaisir quand son majeur effleura la crête de son clitoris.

Ses deux doigts joints s’engagèrent dans la fente moite qui s’humidifiait, se mettait à vibrer. Elle en aurait pleuré, car le plus atroce se trouvait là. Dans cette sensation de plaisir prodigieux qui l’envahissait, au point de lui faire oublier ses bonnes résolutions. Elle ne comptait plus les fois où elle s’était juré de ne plus se masturber, et il suffisait d’un instant de défaillance. Au moment où son doigt touchait son bouton, toutes ses belles intentions s’envolaient en fumée. Le remords l’accablerait pendant des jours, mais elle ne pouvait plus différer son attente.

Elle ouvrit les cuisses, cambra les reins en faisant aller et venir ses doigts. Une image lui vint à l’esprit, celle justement qu’elle craignait d’évoquer : mamie Lucille la regardait par la fenêtre de sa chambre à Kervec, alors qu’elle se branlait, allongée sur son lit, le short descendu à mi-cuisses. Elle avait treize ou quatorze ans quand cela s’était passé, elle n’avait jamais su si sa grand-mère avait vu ce qu’elle faisait. Son visage avait disparu de la fenêtre avant qu’elle ait le temps de réagir.

Sur le moment, elle avait été si choquée que son orgasme avait éclaté par surprise. Elle en avait conçu un sentiment de culpabilité qui l’avait tourmentée pendant des semaines, mais elle ne pouvait s’empêcher d’y repenser chaque fois qu’elle se masturbait. À l’époque, elle le faisait souvent. Elle revoyait le visage de sa grand-mère derrière la vitre, le vertige que ça lui procurait hâtait son plaisir. Avec le temps, le souvenir de cet épisode avait perdu de sa puissance, mais elle ne l’avait jamais oublié.

Et il revenait ce soir, justement. Elle eut l’impression qu’elle revoyait l’ombre du visage qui se penchait, l’éclat fugitif du regard bleu clair. Elle cala son index le long de son clitoris. Elle n’eut besoin que d’une légère pression pour parvenir à la jouissance.

CHAPITRE II

LE RÉDACTEUR EN CHEF

La conférence de rédaction du matin venait de s’achever. Renaud, le rédacteur en chef, distribuait les reportages de dernière minute. Il était à cran depuis quelques jours, mais il avait tout de même réservé le point presse de Fougères à Valérie. Elle s’y rendrait en compagnie de David, le photographe. Elle aimait bien travailler avec lui. Il était cool, faisait toujours du bon boulot, c’était un de ses meilleurs amis. Il avait même été un peu plus. Renaud désigna du doigt l’ordinateur de Valérie.

— Où t’en es de la station d’épuration ?

— J’ai ramassé pas mal de trucs, mais c’est au point mort.

— Tu comptes avoir quelque chose quand ?

— Je sais pas. J’y retourne dans quelques jours.

— Remue-toi, sinon je vais sucrer ton papier.

Elle lui adressa un sourire angélique en susurrant « oui, mon amour ». Une vieille plaisanterie entre eux. Il bougonna avant de lui tourner le dos pour coincer un jeune stagiaire qui enfilait son blouson. Il fallait qu’il passe sa mauvaise humeur sur quelqu’un.

— Hé, toi ! Tu devrais déjà être revenu depuis un quart d’heure ! Je veux ton papier à quatre heures.

Valérie retrouva David qui pérorait à la machine à café devant les habitués indifférents à l’habituelle poussée de fièvre matinale. Elle fit quelques bises, l’exhorta à se presser, ce qui lui valut des protestations indignées. En sortant du journal, il lui lança les clés de la voiture.

— Tiens ! Tu conduis… moi, je suis vanné.

Tant qu’ils furent dans les embouteillages, ils n’échangèrent que quelques banalités. Ils se connaissaient depuis longtemps, avaient même ébauché une liaison autrefois. Ça n’avait pas duré. David collectionnait les passades sans y accorder plus d’importance que Valérie. Mais dans le travail, ils étaient sérieux, s’appréciaient mutuellement, avaient souvent eu l’occasion de se rendre des services.

— C’est vrai que tu as des petits yeux, ce matin. Tu es tombé dans un guet-apens ? demanda-t-elle quand la route fut dégagée.

— Pas vraiment. Figure-toi que j’ai passé la nuit à L’Hacienda…

— L’Hacienda ? C’est pas une boîte à partouzes, ça ?

— Pas la peine de prendre un air scandalisé.

— J’ai rien dit, rétorqua Valérie d’une voix irritée. Chacun fait ce qu’il veut avec son cul, tu sais bien que je suis pour la liberté…

— Oui, la coupa David, mais je sais aussi que tu n’aimes pas ce genre de trucs. Rappelle-toi : quand je t’ai proposé une partie carrée avec Delphine et Samuel, tu as refusé.

— C’était mon droit. Je ne vois pas ce que ça peut apporter de baiser à quatre ou à douze…

— Tu n’as jamais essayé !

La conversation se poursuivit. Ce n’était pas la première fois qu’ils en discutaient. David était grand amateur de sexe et très éclectique. Il revendiquait son goût pour le fétichisme, ne dédaignait pas les spectacles érotiques, s’avouait intéressé par le SM, se proclamait exhibitionniste et partouzard. Lors de leur brève liaison, ses tentatives pour convertir Valérie s’étaient soldées par des échecs. Il lui reprochait de n’être qu’une petite-bourgeoise coincée par des siècles d’interdits religieux, ce qui avait le don de la mettre en fureur. Elle protestait qu’elle n’avait pas de préjugés, qu’elle suivait seulement son propre désir. Elle considérait le sexe comme une chose naturelle, à ne pas confondre avec les perversions…

— Me fais pas marrer ! On croirait entendre le pape. « Baisez, mes bien chers frères, puisque c’est naturel, mais ne vous excitez surtout pas ! Le diable viendrait vous prendre avec sa grande fourche… »

Elle comprit qu’elle n’aurait pas le dessus. Elle se tut. D’autant qu’elle soupçonnait qu’il n’avait pas entièrement tort. Mais elle ne voulait pas s’avouer vaincue aussi facilement.

— Et une petite branlette ? demanda-t-elle en posant une main sur sa braguette, ce serait considéré comme quoi ?

— Périlleux si tu continues à conduire en même temps.

Elle descendit la fermeture du pantalon, faufila sa main sous le slip, s’empara de la queue endormie.

— Ta nuit à L’Hacienda t’a épuisé, mon pauvre !

— Arrête-toi sur le bas-côté.

Elle stoppa la voiture à l’entrée d’un chemin de terre, sortit le pénis et les testicules des vêtements. Il la regardait faire avec un sourire ironique sans l’aider le moins du monde. La queue commençait à s’animer.

— Tes plans cul te prennent toujours comme une envie de pisser, hein ?

— Qu’est-ce que ça peut te faire ? répondit-elle en pianotant du bout des doigts sur la bite qui se dressait. Je te connais… ce que tu préfères, c’est tirer un coup vite fait, non ?

— Parce qu’on va baiser tout de suite ? s’étonna-t-il d’une voix railleuse.

— J’ai dit une petite branlette.

Sa main montait et descendait lentement le long de la colonne qu’elle serrait à peine. Elle enveloppa de ses doigts la tête du membre, tira sur la peau pour faire surgir le gland. Il brillait très légèrement.

— Tu vois toujours Béatrice ? demanda-t-il d’une voix douce. Avec elle aussi, c’est un challenge ? Qu’est-ce que tu veux démontrer à la fin ?

Prise au dépourvu par ce coup bas imprévu, elle cessa ses manœuvres, le regarda en fronçant les sourcils.

— Tu crois que c’est le moment de parler de Béatrice ?

— Non, reconnut-il en remisant son sexe dans son slip, mais ce n’est pas non plus le moment de faire ta BA avec moi pour te prouver que tu es une fille libérée. Le problème avec toi, c’est que tu baises sans le moindre sentiment, comme tu te brosses les dents. Vois-tu, pour que la baise devienne passionnante, il faut y apporter un peu de soi-même… toi, tu restes toujours à l’extérieur.

Valérie sortit la voiture du chemin de terre, reprit la route de Fougères sans ajouter un mot. Vexée, mécontente. C’était vrai ce qu’il disait. Du moins en partie. Dans les milieux qu’elle fréquentait, tout le monde était sexuellement libéré, la baise n’était un problème pour personne. C’était, du moins, ce que chacun prétendait. Elle faisait comme les autres.

Mais au fond d’elle-même, elle savait que ce n’était pas aussi simple. Sous sa désinvolture, son apparente assurance, il y avait des interrogations, des failles. Par exemple, son impossibilité à se laisser aller entièrement. Quand elle baisait, il fallait qu’elle garde toujours le contrôle d’elle-même. Comme si elle se regardait agir avec une pointe d’ironie. C’est vrai qu’elle restait toujours à l’extérieur. L’idée qu’elle puisse s’abandonner sans restriction lui était étrangère.

Or, avec Béatrice, elle avait découvert une femme qui se livrait au plaisir sans chercher à conserver un quelconque quant-à-soi. La volupté lui faisait perdre toute pudeur. Non seulement physique, mais morale. Béa était aussi bien capable de supplier que de se mettre en colère pour obtenir la jouissance qu’elle attendait. Et quand elle l’obtenait, elle s’y laissait couler sans réserve, sans conscience, avec un contentement animal qui choquait Valérie, mais qu’elle jalousait.

— On se retrouve à midi sur la place du Marché, décida David en sortant de la voiture devant le château de Fougères.

*  *  *

Dans ses moments de désœuvrement, Valérie descendait aux archives du journal pour s’éloigner de la fièvre qui régnait à la rédaction. Elle aimait parcourir les anciens numéros. Notamment les faits divers et les nouvelles locales. En consultant la collection de l’année 1953, elle tomba sur une photo du bal du 14-Juillet à Plouesven dans le Morbihan. Elle n’y avait jamais été, mais elle se souvint que sa grand-mère en était originaire.

On y voyait quelques musiciens sur une estrade, des danseurs et des spectateurs. La plupart regardaient le photographe avec des sourires niais. Elle détailla les visages, trouva rapidement celui qu’elle cherchait sans trop y croire. Celui de mémé Lucille. Elle ne pouvait pas se tromper sur ce visage fin, régulier, ces yeux clairs, la lourde masse de cheveux noirs bouclés. Comme d’autres, elle fixait l’objectif. En 1953, elle devait avoir dix-huit ans, et malgré la qualité moyenne de la photographie, on voyait qu’elle était belle.

Pourtant, ce ne fut pas cette beauté qui retint son attention, mais l’attitude effrontée qu’elle affichait avec arrogance. Elle se tenait mollement abandonnée dans les bras de deux garçons d’une vingtaine d’années. L’un était Henri, le grand-père qu’elle n’avait jamais vu autrement que sur des photos, l’autre lui était inconnu. Ils encadraient étroitement la jeune fille, l’enlaçaient. Leurs mains pressaient son ventre, sa poitrine, dans un geste de possession sans équivoque. Comme si elle leur appartenait à tous les deux.

À l’aide d’une loupe, Valérie parvint à mieux distinguer le trio. Elle fut frappée par l’érotisme qui se dégageait de leur pose. Il paraissait évident que ce qu’elle avait pris pour un mouvement dû au hasard d’un instantané était en fait une posture soigneusement choisie par les protagonistes. Les deux jeunes hommes étaient amoureux de sa grand-mère et tenaient à le montrer. D’ailleurs, en examinant plus soigneusement le cliché, elle s’aperçut que certains de leurs voisins les regardaient avec réprobation.

Elle trouvait amusante l’idée que mamie Lucille, si bien-pensante, si puritaine, ait pu avoir deux amoureux en même temps dans sa jeunesse. Ça ne correspondait pas du tout à l’image qu’elle avait gardée d’elle. Une femme austère, gentille, mais très à cheval sur ce qui se fait et ce qui ne se fait pas. Très soucieuse du qu’en-dira-t-on et assez sévère quant à l’éducation de ses petites-filles. Valérie se dit qu’elle demanderait à sa mère si elle avait entendu parler de ce grand garçon blond et frisé qui apparaissait sur la photo aux côtés de ses grands-parents.

En remontant à la rédaction, elle rencontra Renaud, le rédacteur en chef, qui sortait des toilettes. Il avait les yeux pleins de larmes.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ?

— C’est Isabelle. Elle vient de me téléphoner de Paris. Elle m’a quitté. Ça couvait depuis des semaines, et puis elle l’a fait… Elle est partie.

Il paraissait désemparé. Valérie tenta de le consoler avec les mots maladroits qu’on emploie dans ces cas-là. Comme le bouclage du journal se terminait, elle lui proposa de dîner dans un restaurant indien qu’elle venait de découvrir. Ils parlèrent essentiellement de travail, mais elle se rendait bien compte qu’il faisait des efforts pour ne pas craquer. Vers onze heures, il l’invita à boire un dernier verre chez lui, elle s’empressa d’accepter. Il y avait longtemps qu’elle avait envie de coucher avec lui, mais il avait toujours été fidèle à sa femme. Sa brusque rupture ferait d’une pierre deux coups : il se consolerait en la baisant.

Au début, elle crut qu’il n’arriverait pas à se dégourdir de son chagrin. Il était lent, la caressait à peine, passant ses mains sur ses seins, ses hanches, comme il aurait flatté son chien. Sans conviction. Elle avait beau se frotter contre lui en lui roulant des patins, le provoquant de toutes les manières possibles, il restait à demi amorphe, perdu dans son univers morose. Constatant qu’il n’avait pas l’air de vouloir prendre des initiatives, elle s’attaqua à son pantalon. Son sexe était mou. Elle le caressa, puis le prit dans sa bouche sans obtenir de résultats. Elle était sur le point de renoncer, quand il dit :

— Je vais mettre une cassette. C’est ce qu’on faisait toujours avec Isabelle…

La perspective de regarder un quelconque film porno en baisant ne l’emballait pas, mais elle fut étonnée lorsqu’il se dirigea vers la chaîne stéréo. Et stupéfaite quand il enclencha le lecteur de cassettes audio. Elle entendit une voix féminine artificielle murmurer : « Oh ! Oui, comme c’est bon, mon chéri… Continue avec ta langue, tu vas me faire jouir… Rentre-la plus loin… Ah ! C’est délicieux ! Lèche plus vite, je sens que ça vient… » Le tout ponctué des couinements aigus et des râles extasiés d’une femme sur le chemin de la jouissance. Renaud revint près d’elle.

Sa queue s’était à demi redressée, deux ou trois passages de sa langue le long de la hampe achevèrent de la raidir. Valérie ignorait l’existence de cassettes audio érotiques. Les bruits de fond et la qualité de l’enregistrement en étaient la preuve. La femme poursuivait sa litanie, conseillant à son partenaire de la lécher, de la sucer de telle ou telle manière, poussant à intervalles réguliers des petits cris et gémissements de plaisir.

Ce concert inhabituel lui procura une excitation diffuse, elle se prêta de bonne grâce au déshabillage lent et méthodique imposé par son compagnon. Il se montrait actif maintenant, embrassait avec chaleur chaque parcelle de peau qu’il découvrait. Parfois, elle oubliait pendant quelques secondes la voix de la cassette, et d’autres fois, elle était frappée par la concordance entre ce qu’elle disait et ce que lui faisait Renaud.

Ainsi, à mesure que la femme murmurait « suce le bout de mes seins… Ah ! Oui, pas trop fort, comme ça… Donne-leur des petits coups avec ta langue… Oh non, mon chéri ! Pas si fort tes dents… Oui, mordille-les doucement… Tu sens comme tu les fais bander ? », la bouche de son partenaire s’ingéniait à reproduire ce qu’ils entendaient. Valérie en fut troublée. Comme si une étrangère invisible lui chuchotait les mots à l’oreille.

Soudain, une voix masculine, grave, vulgaire, déclara : « Donne-moi ton con, salope… j’ai envie de le bouffer ! » Sans même réfléchir, Valérie suivit le mouvement quand son compagnon la bascula sur le dos en lui écartant les cuisses. Le contact de la bouche sur sa chatte lui tira une plainte de plaisir. Elle eut l’impression que les lèvres allaient absorber toute sa chatte en une seule bouchée et, un instant, elle crut que la simple pression de la langue sur son clitoris déclencherait son orgasme. Elle parvint à se retenir.

Les deux acteurs de l’enregistrement continuaient leur dialogue, mais elle n’y prêtait plus attention. Elle se disposa de manière à pouvoir sucer la queue de Renaud pendant qu’il fouillait sa fente en soufflant bruyamment. Tout en laissant courir ses lèvres le long de la colonne, elle lui pelotait les couilles et les fesses, surprise par la douceur de sa peau, la finesse des poils soyeux. La langue dans son con se démenait de façon brouillonne, mais avec ardeur.

Elle emboucha le membre jusqu’à enfouir son nez dans les poils de la toison. Il était de taille moyenne, ni trop long ni trop épais. D’une telle rigidité qu’il lui donna l’envie fugitive de le mordre. Il bougeait d’une façon un peu brutale à son goût. Malgré tout, elle appréciait sa présence et s’appliqua à le sucer du mieux qu’elle pouvait, heureuse de sentir se diluer sur sa langue le liquide visqueux, légèrement salé, avant-coureur de l’éjaculation.

Elle était prête à le boire, à jouir elle-même dès que le sperme coulerait dans son gosier, mais il s’arracha d’un coup de reins à l’étreinte de sa bouche en haletant :

— Attends… Je veux pas… partir trop vite.

Il s’allongea à côté d’elle. Cela ne faisait pas son affaire. Elle n’aimait pas que son orgasme soit interrompu dans son élan. Cette retombée soudaine de la tension la frustrait, mais elle n’osa pas protester. D’autant qu’il la serrait dans ses bras en frottant délicatement ses lèvres avec les siennes. Elle retrouva l’odeur et le goût fortement iodé de son propre sexe.

— C’est bien de passer une cassette en baisant, tu ne trouves pas ?

Elle hocha la tête. À vrai dire, depuis un moment, elle n’entendait plus rien et elle aurait préféré qu’il la baise. Mais ce n’était que partie remise. Il bandait toujours. Tripotait les babines gluantes de son con pour entretenir leur excitation. Elle caressa sa poitrine, il eut un sursaut quand elle pinça ses tétons. Il la tenait fermement aux reins, un doigt glissé dans le haut de la raie des fesses. Il dit d’une voix persuasive :

— Ecoute bien, c’est le passage le plus bandant. Celui que je préfère…

Elle le considéra du coin de l’œil. Il était complètement pris par l’enregistrement et tenait à lui faire partager son émotion. De son côté, elle attendait surtout qu’il reprenne son action. Mais, pour lui faire plaisir, elle se força à écouter le dialogue entre l’homme et la femme :

— Non mon chéri, tu sais bien que ça me gêne.

— Si, j’ai trop envie de ton cul !

— Oh ! (long soupir douloureux) Qu’est-ce que tu m’obliges à faire ?

— Là ! Mets-toi à genoux et écarte bien tes fesses que je voie ton trou.

— Oh ! (soupir encore plus long et douloureux) Tu es un monstre ! Je suis bien comme ça ?

— Oui, ton trou est magnifique. On dirait une étoile noire.

Valérie entendit quelques bruits mal identifiés, comme des froissements d’étoffe. Puis la femme reprit sur un ton plaintif :

— Ne viens pas tout de suite. Prépare-le avec ton doigt, sinon tu vas me faire mal.

— Tu as raison. Ah ! Comme tu es serrée ! Ne te contracte pas !

— Non ! Je t’en prie, ne l’ouvre pas aussi grand !

— Si, il faut qu’il prenne ma bite.

— Oui ! (voix légèrement haletante) Tu as raison, il faut. Il faut, mais fais tourner ton doigt pour élargir l’ouverture, je sens que je m’habitue.

Un court instant de silence, puis la voix admirative de l’homme devint lyrique.

— Si tu savais comme ton cul est beau quand il s’agrandit. C’est une fleur qui s’épanouit… Une fleur carnivore qui veut manger mon doigt. Elle s’ouvre pour l’aspirer… Elle me suce, elle est gourmande.

— Je t’en prie ! Parle pas comme ça, j’ai trop honte !

— Là, maintenant il est prêt, je vais t’enculer !

Un cri féminin résonna dans la pièce, bientôt recouvert par la voix précipitée de l’homme.

— Ça y est ! Ne te serre pas !

— Non ! C’est impossible ! Tu ne pourras pas ! Elle est trop grosse !

— J’en ai rentré presque la moitié, le reste ira tout seul !

Il y eut un long silence interrompu par la voix subitement adoucie de la femme.

— Oh, mon chéri ! Comme tu es dur ! Tu vas loin dans moi…

— Voilà… Je glisse dans ton cul… C’est bien… Tu me bouffes la bite avec ton cul !

Nouveau silence, puis la voix féminine encore plus alanguie :

— Ah ! Chéri ! Ce que c’est bon, ta pine ! Elle me remplit !

— Alors, tu aimes ça maintenant, hein ? Tu n’as plus honte ?

— Si, j’ai honte, mais c’est tellement bon, ta grosse queue… Bourre-moi bien, je vais jouir…

Valérie entendait des mots sans suite, des exclamations, et pour finir, des râles de jouissance. Puis, dans le silence soudain, le cliquetis de la cassette arrivée en bout de course. Malgré ses réticences, elle ne pouvait se cacher que l’enregistrement l’avait émue. Elle posa une main sur la bite de Renaud. Il chuchota à son oreille :

— Tu aimes te faire prendre par-derrière ?

Elle secoua sa crinière rousse.

— Non, mais j’ai envie que tu me baises !

Il eut du mal à cacher sa déception, mais elle s’en moquait. La queue sous ses doigts était toujours gonflée, elle estima qu’elle avait suffisamment flatté ses fantasmes. Maintenant, elle voulait jouir de la manière qui lui convenait. Et tant pis si ça ne correspondait pas à ce qu’il attendait. Elle s’allongea sur lui et, d’un souple mouvement du bassin, frotta sa vulve sur le sexe érigé.

Une fois bien échauffée, elle saisit la tige à pleine main, en présenta l’extrémité à l’ouverture du vagin. Avec un grognement de satisfaction, elle s’empala lentement jusqu’à ce que leurs pubis s’accolent. Comme il demeurait immobile, ce fut elle qui régla le rythme et l’amplitude des mouvements. Elle s’élevait sans hâte, savourant le glissement délicieux de la hampe, puis se laissait retomber lourdement en poussant un ahanement sourd chaque fois que la bite la remplissait.

Peu à peu, il se joignit à la danse en l’éperonnant de discrets coups de reins qui eurent vite fait de les porter l’un et l’autre à la limite de l’orgasme. Il avait plaqué ses mains sur les seins qui ballottaient devant ses yeux, il en étirait les bouts en les pinçant fortement. Avec son buste droit et sa tête rejetée en arrière, Valérie donnait l’impression de chevaucher une monture difficile. Puis elle se mit à sautiller de plus en plus vivement, les yeux fermés, toute son attention absorbée par le plaisir qui l’envahissait.

Tout à coup, elle poussa un cri, s’abattit comme une masse sur le torse de Renaud qui pressait ses épaules.

CHAPITRE III

BÉA SOUMISE

Karen versait de l’eau chaude dans les tasses. Elle avait l’habitude de retrouver sa collègue Maud, le midi, au second étage de la bibliothèque, pour prendre un café dans un bureau vide. Toutes deux faisaient un régime. Elles évitaient ainsi de se joindre à leurs collègues pour le déjeuner.

— Maintenant qu’on est seules… tu me le dis, ton secret ? demanda Karen.

— Je suis amoureuse, répondit Maud.

— C’est pas la première fois.

— Non, mais c’est la première fois que je tombe sur un aussi bon coup au lit.

Elle laissa passer un temps, ajouta avec une mine gourmande :

— On est restés toute la nuit ensemble… je n’ai pratiquement pas touché terre… Ouah ! C’était chaud !

Karen eut un petit rire en la regardant avec affection. Maud avait vingt ans et affichait une joie de vivre vorace qui la poussait à raconter ses tribulations amoureuses à qui voulait l’entendre. Elles étaient fréquentes, compliquées, et cette incorrigible bavarde commentait avec un grand luxe de détails les qualités et les défauts de ses conquêtes. Sans omettre les plus intimes. Elle adorait parler de sexe.

— Evidemment, reprit-elle d’un ton moqueur, toi, tu ne peux pas savoir que c’est important un bon coup puisque tu te débrouilles toute seule.

Karen détourna les yeux. Dans un moment d’abandon, elle avait confié à Maud sa répugnance pour les contacts physiques, son aversion pour le sexe depuis son expérience malheureuse avec un ami de son père, à l’âge de dix-huit ans. De fil en aiguille, elle lui avait avoué qu’elle se masturbait quand ses besoins se faisaient trop pressants. Son amie avait été sidérée qu’une femme de vingt-six ans, aussi jolie, se contente de ce succédané. Depuis, elle la considérait comme un phénomène incompréhensible et tentait régulièrement de la convaincre de mettre fin à sa continence.

— D’ailleurs, continua-t-elle, j’ai bien pensé à ton problème, ces derniers temps. Puisque les hommes t’ont déçue, je crois que tu devrais essayer avec une femme.

— Tu es folle ! Je n’ai aucune envie de faire l’amour avec une femme.

— Bien sûr, poursuivit Maud sans tenir compte de l’objection, je ne parle pas de moi, j’aime trop les mecs pour devenir gouine, mais Elisabeth m’a dit que les hommes la dégoûtaient et qu’elle te trouvait sympa.

Les deux amies éclatèrent de rire. Elisabeth était une figure de la bibliothèque. Une grande bringue mal fagotée, maigre et laide, la grincheuse perpétuelle dont on redoutait les jérémiades et les plaintes. Si ennuyeuse par-dessus le marché que tout le personnel faisait des pieds et des mains pour éviter d’effectuer un service en sa compagnie au bureau des prêts.

*  *  *

Un coup de sonnette tira Karen de son sommeil. Elle alla ouvrir. Sur le seuil, les yeux embrumés de sommeil, elle reconnut sa sœur Valérie. Elle balbutia :

— Qu’est-ce que tu veux, à sept heures du matin ?

— Te montrer quelque chose. Ça va t’intéresser.

Karen précéda Valérie en direction de la kitchenette. Son tee-shirt trop court avait du mal à cacher ses fesses.

— Tu te balades toujours avec le derrière à l’air quand tu reçois des gens ?

— Primo, t’es pas des gens, t’es ma sœur ! Secondo, t’es une emmerdeuse… et tertio, qu’est-ce que tu veux me montrer ?

Valérie l’embrassa sur le bout du nez en remarquant qu’elle avait toujours le réveil aussi grognon. Elle lui colla sous les yeux la photo du bal du 14-Juillet prise à Plouesven en 1953. Depuis la veille, elle avait hâte de montrer à sa sœur si sage et si convenable que leur grand-mère n’avait pas toujours été la vieille dame comme il faut qu’elles avaient connue.

— Regarde ça.

Au bout de quelques secondes, Karen pointa un doigt hésitant.

— Là, on dirait mamie Lucille. Où est-ce que tu l’as eue, cette photo ? Je ne la connais pas…

Valérie lui expliqua sa découverte dans les archives du journal, lui fit part de son étonnement devant la posture provocante adoptée par les deux garçons et leur grand-mère.

— Tu ne trouves pas que mamie Lucille se conduisait d’une drôle de manière ? On dirait qu’elle vient de faire l’amour avec les deux…

— C’est vrai qu’ils ont l’air de trois amoureux, reconnut Karen. Pour papy Henri, ça peut se comprendre, ils étaient fiancés… mais c’est qui, le troisième ?

— Voilà le mystère ! Si tu es libre jeudi soir, on va dîner chez les parents et on leur demandera d’éclairer notre lanterne.

— Tu parles d’un mystère. C’était un copain à eux, et maman ne l’a sans doute jamais connu. Pas besoin d’en faire tout un plat…

— Peut-être… En tout cas, on se retrouve à Dinan, jeudi soir.

*  *  *

Valérie balança son sac au hasard, s’écroula sur le canapé. Béatrice lui proposa de prendre un bain. Elle accepta. Bientôt, elle se plongea dans l’eau tiède.

Elle se détendait sous les doigts de la blonde, qui lui massait la nuque et les épaules à l’aide d’une huile parfumée de sa composition. Béa prétendait connaître les massages thaïs, elle avait souvent relaxé son amie grâce à ses manipulations.

— C’était dur, ton reportage ?

— Pas trop, mais le délégué a voulu qu’on visite tout le chantier. On a fini tard. Surtout qu’après, il y avait le cocktail.

Valérie savourait le travail des doigts qui dénouaient patiemment ses muscles ankylosés. Il était presque onze heures du soir, Béatrice avait tellement insisté pour qu’elle vienne… elle n’avait pas pu refuser. Ça l’embêtait un peu. Leur relation, qui avait débuté comme une fantaisie sans conséquence, prenait de plus en plus des allures de liaison régulière. Valérie s’en irritait de plus en plus, elle envisageait de rompre.

— Lève-toi… que je te savonne…

Ce qui la mettait mal à l’aise, c’était l’adoration que Béatrice lui vouait, le plaisir qu’elle prenait à lui prodiguer des soins comme si son corps était celui d’un bébé. Elle le caressait avec tant de tendresse qu’elle en était gênée. Valérie, pour sa part, n’avait jamais éprouvé une telle attirance pour le corps d’une femme, ou pour celui d’un homme. Encore moins pour le sien. Mais elle était obligée de reconnaître que c’était agréable.

Ruisselante comme une fontaine, elle s’offrit à l’éponge mousseuse qui frottait douillettement sa poitrine et son ventre. Son amie était habile dans l’art de réveiller son désir. Elle écarta les cuisses à la première sollicitation, porta son ventre en avant pour faciliter le travail de l’éponge qui glissait doucement dans sa fente. Béatrice s’était assise sur le bord de la baignoire, seulement vêtue d’un ministring transparent. Tout en branlant son amie, elle enlaçait ses hanches, posait de temps en temps ses lèvres sur le bas de son ventre.

— Je t’ai téléphoné plusieurs fois, la nuit dernière. Tu n’étais pas chez toi ?

Une bouffée de colère s’empara de Valérie. Il n’était pas question que Béatrice s’imagine qu’elle lui était fidèle, encore moins qu’elle cherche sournoisement à l’espionner. Elle répondit d’un ton sec :

— J’ai passé la nuit avec un mec.

L’étreinte du bras autour de ses fesses se resserra, l’éponge marqua un temps d’arrêt.

— Je ne te demandais pas ça.

— Non… mais moi, je te le dis. J’ai couché avec lui, il m’a fait jouir divinement.

— Oh ! Mais tu as le droit… Je ne voulais pas être indiscrète.

Au tremblement de sa voix, Valérie comprit qu’elle était au bord des larmes. Elles avaient conclu un accord selon lequel chacune était libre de faire ce qu’elle voulait de son côté, mais Béatrice le supportait mal. Valérie la saisit par le menton, releva son visage. Ses yeux étaient voilés de tristesse. Elle avait cessé ses mouvements.

— Pourquoi tu me branles plus ?

— Si, si… tout de suite…

Mais elle eut un geste maladroit, l’éponge lui échappa. Elle resta interdite.

— Tu peux continuer avec les doigts, j’aime bien aussi, dit Valérie d’un ton sarcastique.

Avec un sourire contraint, la blonde continua la masturbation, mais ses gestes avaient perdu de leur légèreté.

— Qu’est-ce que tu as ? C’est parce que je t’ai dit que j’avais couché avec un mec ?

Son amie la considéra avec un regard douloureux.

— Je préférerais que tu ne me dises rien… Ça me fait mal, finit-elle par avouer.

D’un geste vif, Valérie attrapa la pointe d’un sein entre deux doigts, pressa cruellement le mamelon. Béatrice émit une plainte en creusant les épaules, la bouche tordue par un rictus de douleur.

— Et là ? Je te fais mal ?

— Oui… Mais c’est pas pareil…

Elle parlait d’une voix blanche, légèrement essoufflée, mais ne cherchait pas à se dégager. Au contraire, sur une pression plus forte, elle se redressa pour offrir sa poitrine. Pourtant, les ongles incrustés dans la chair fragile du téton la faisaient souffrir. Deux larmes perlèrent au coin de ses yeux, mais elle reprit :

— C’est pas pareil. Si tu me fais mal comme ça, c’est que… que tu t’occupes de moi… que tu tiens à moi…

— Tu accepterais que je te torture si j’en avais envie ?

L’ironie de la question était manifeste. Mais Valérie ne relâchait pas son pinçon, à la fois dégoûtée par le manque de réaction de sa compagne et admirative devant une résignation aussi courageuse. Des larmes coulaient sur les belles joues rondes et lisses, mais les yeux la fixaient sans méchanceté. Béatrice grimaça un semblant de sourire.

Valérie l’abandonna brutalement, enjamba la baignoire, se saisit d’une serviette avec laquelle elle se sécha énergiquement. La blonde observait ses gestes rageurs et emportés avec une expression hésitante. Tout à coup, elle se jeta sur elle, la prit dans ses bras.

— Pardonne-moi, ma chounette, je ne voulais pas te fâcher.

— Je ne suis pas fâchée, mais quand je te vois comme ça, j’ai envie de te battre !

Béatrice avait ses deux bras serrés autour des reins de la rousse qui avait laissé tomber la serviette. Elle se frottait contre elle avec des ondulations de chatte amoureuse. Sa bouche humide quémandait des baisers tandis qu’elle écrasait ses seins sur la poitrine de son amie. Les lèvres des deux femmes se joignirent si violemment que leurs dents se heurtèrent. Elles n’y prirent pas garde. Béatrice aspira la langue, la suça avidement en buvant la salive avec un bruit de suçon mouillé.

— Tu voudrais que je te batte ? demanda sa compagne.

— Je veux bien, si ça te fait plaisir…

Valérie fut révoltée par tant de mollesse. Elle l’entraîna dans la chambre, la coucha à plat ventre sur ses genoux, claqua le derrière qui tremblota. La blonde ne protesta pas, ne fit aucune tentative pour se protéger, subissant passivement une fessée qui ne tarda pas à colorer ses fesses. Quand la correction s’interrompit, elle avait les yeux pleins de larmes, mais elle n’avait pas émis une plainte. Valérie passa le plat de sa main sur le postérieur brûlant, détacha le string. Puis, se penchant, elle glissa la pointe de sa langue à l’entrée de la raie.

Béatrice eut un geste inattendu. À pleines mains, elle écarta largement ses fesses en cambrant les reins au maximum. Dans cette posture, elle offrait le sillon de sa croupe et la minuscule pastille de son anus au regard de son amie. Celle-ci contempla le spectacle quelques secondes, avant de frôler du bout de l’index l’orifice qui se contracta dans un spasme nerveux. Elle toucha plus franchement, provoquant une nouvelle contraction involontaire.

— Tu es une cochonne, dit-elle doucement à voix basse.

Puis elle fouilla plus loin entre les cuisses, trouva sans mal l’ouverture du vagin béante, noyée de jus.

— Tu mouilles comme une cochonne…

Elle passa son index sur le pourtour du trou, Béatrice souleva un peu plus ses reins. Elle était si cambrée qu’elle dévoilait son cul, mais aussi la totalité de sa chatte. De l’entrée rose pâle du vagin dilaté aux lèvres molles, rougeoyantes, engluées de foutre, et au clitoris. Le doigt s’infiltra lentement dans le conduit, produisit un gargouillis révélateur, ressortit luisant de mouille avec la même lenteur, puis plongea à nouveau. La blonde soupirait avec bruit. Valérie dit méchamment :

— C’est comme ça qu’il faut te prendre, n’est-ce pas ?

L’autre ne répondit pas, mais balança ses hanches de droite à gauche. Le doigt accélérait progressivement son va-et-vient, le bassin lui répondait par des mouvements de plus en plus amples. Le cul se tortillait, les soupirs, plus fréquents, s’achevaient en couinements aigus. De l’autre main, la rousse recommença à fesser son amie qui poussa un cri, bientôt suivi par d’autres. Des cris de plaisir qui se terminaient en râles de jouissance…

*  *  *

Les deux amies reposaient côte à côte, l’une reprenant peu à peu ses esprits après l’orgasme qui venait de la terrasser, l’autre intriguée par ce qui venait de se passer. Elle était honteuse de ce qu’elle avait fait. Battre quelqu’un, même par jeu et même sous prétexte de sexe, allait contre ses principes. Elle s’était laissé gagner par la fièvre, elle était forcée de reconnaître qu’elle y avait pris du plaisir.

— C’était délicieux, dit la blonde en se tournant vers elle.

— Même la fessée ?

— Surtout la fessée.

Valérie ne comprenait pas. Si on l’avait interrogée une heure plus tôt, elle aurait dit qu’elle n’avait jamais utilisé la violence avec personne et qu’elle ne le ferait jamais. Sous aucun prétexte. Elle refusait l’idée qu’on puisse ressentir du plaisir dans la douleur. Pourtant, exaspérée par l’attitude de sa compagne, elle l’avait pincée avec l’intention de lui faire mal. Puis, ouvertement provoquée, prise dans le feu de l’action, elle l’avait fessée. Et l’exercice lui avait plu. Elle en était encore étonnée.

— Est-ce qu’il t’est déjà arrivé…

— De jouir aussi bien ? Oui, mais pas très souvent.

— Je voulais dire de prendre une fessée.

— Bien sûr ! répondit Béatrice d’un ton désinvolte. Mon amie Caroline adorait ça. C’est elle qui m’a appris. Il était rare qu’on baise sans qu’elle me flanque une fessée.

— Et toi, tu lui en donnais ?

— De temps en temps. Pourquoi ? Tu as envie d’essayer ?

— Non, mais j’ai envie que tu me fasses jouir.

Valérie avait répondu très vite pour ne pas laisser voir son trouble. La blonde se colla contre elle, un baiser les unit. Affectueux, presque chaste au début, il s’approfondit à mesure que leurs langues se frottaient. Leurs mains se mirent de la partie, leurs cuisses, leurs jambes s’emmêlèrent. Les corps s’enlacèrent plus étroitement, roulèrent sur le lit, ventres plaqués, seins écrasés sous la fougue de l’étreinte.

Béatrice enfonça ses lèvres dans la poitrine de son amie. Elle en était jalouse. Valérie possédait des seins menus mais pleins, une peau d’un velouté admirable, des mamelons discrets couronnés par des tétons rouge vif, pointus. Bref, l’antithèse de ses propres mamelles qu’elle trouvait trop grosses, même si tout le monde les estimait magnifiques.

Son amante ronronna dès que sa bouche se referma sur leurs pointes. Ronronner, c’était le seul mot qui lui était venu à l’esprit en entendant le faible grondement émis par Valérie, la première fois qu’elle lui avait sucé les seins. Une plainte de plaisir qui s’étirait. Elle était très sensible de cet endroit et réclamait souvent cette caresse.

La blonde glissa le long du torse, puis du ventre de sa compagne, taquinant le nombril au passage. Elle respira avec gourmandise l’odeur sauvagine, musquée, de la toison rousse soigneusement taillée. Frotta sa joue sur le mont de Vénus, guettant dans la pénombre l’ouverture de la fente. Y faufila la pointe de sa langue, heureuse d’en sentir la moiteur un peu grasse, et encore plus de rencontrer la protubérance du clitoris gonflé.

À cet instant, Valérie la saisit par la taille, la retourna, l’obligea à la chevaucher à quatre pattes. Tête-bêche. Elle ne supportait pas de rester longtemps inactive et devait en toutes circonstances prendre la direction des opérations. Sa bouche se souda à son sexe. Immédiatement remuante, précise, d’une douceur exceptionnelle.

Béatrice creusa les reins pour être davantage accessible. Les mains de sa compagne virevoltaient à l’intérieur de ses cuisses, dans la raie des fesses qu’elles maintenaient ouvertes, ajoutant encore à son plaisir. Régulièrement, elles lissaient les lèvres de la chatte de part et d’autre du clitoris pour mieux le prendre en bouche.

Alors, elle revint elle-même au sexe de Valérie qu’elle n’avait fait qu’effleurer, passant sa langue tout le long du sillon noyé d’une sève épaisse et odorante dont la saveur puissamment marine l’enchantait. Elle raffolait des sécrétions de son amie, les buvant à la source, lèvres collées sur le trou. En dépit des coups de reins vigoureux, elle suivait avec obstination les ruades de plus en plus désordonnées, sa langue enfoncée le plus loin possible.

Ainsi les deux femmes se laissèrent envahir par le plaisir. S’ingéniant à retarder le plus longtemps possible un orgasme dont elles ne hâtèrent la venue qu’à la dernière extrémité. Puis, avec deux cris simultanés, elles s’affalèrent l’une sur l’autre, haletantes, couvertes de sueur.

CHAPITRE IV

LA SEXOLOGUE

Depuis six mois, Karen suivait une thérapie. Dès la première consultation, la sexologue lui avait proposé de s’allonger sur le divan pour répondre à ses questions, précisant qu’il ne s’agissait pas d’une psychanalyse… mais le fait de ne pas voir son interlocutrice pourrait l’aider à parler.

Une fois par semaine, Karen se rendait donc au cabinet de cette femme, douce et posée, pour lui parler de ses problèmes. Essentiellement de la répulsion qu’elle éprouvait à faire l’amour, de la culpabilité qu’elle ressentait à cause de ses masturbations. La sexologue lui certifiait régulièrement que son cas n’était pas grave, que ses inhibitions disparaîtraient avec le temps. Mais l’efficacité du traitement lui paraissait douteuse. En tout cas, elle ne la constatait pas concrètement. Elle poursuivait néanmoins.

Ce jour-là, la séance se déroula selon le mode habituel : la jeune femme fixait le mur beige du cabinet, la thérapeute était assise derrière son bureau.

— Votre sœur se doutait que vous étiez là ? demanda la sexologue de sa voix feutrée, sans expression.

— Non, pas du tout, répondit Karen. J’avais dit que j’allais à la plage avec mes amies, et je suis restée dans la cabane du jardin pour lire tranquillement.

— D’après ce que nous avons déjà vu, vous vous masturbiez peu à l’époque. Avec quelle fréquence ?

— C’est difficile à dire. Je me caressais des fois avant de m’endormir, mais je ne sais pas si on peut appeler ça des masturbations… ce n’était pas vraiment conscient.

— Et à la suite de cette scène, vos masturbations sont devenues plus fréquentes ?

— Oui.

La thérapeute récapitula ce qui avait été dit : Karen avait treize ans, elle connaissait déjà pour l’essentiel les mécanismes de la sexualité. Elle avait regardé en cachette sa sœur, âgée de dix-sept ans, avec son petit ami. Mais elle n’avait jamais assisté à l’acte proprement dit.

— Même si la chose, ajouta-t-elle, a constitué un événement important pour vous, ça n’explique pas pourquoi vous en avez été choquée au point d’en faire la raison de vos problèmes.

— C’est que… C’est à partir de ce moment-là que je me suis sentie coupable.

— Par rapport à la masturbation ou par rapport à l’acte sexuel ?

— Les deux.

— Mais au cours de la scène à laquelle vous avez assisté, s’est-il passé quelque chose qui vous a bouleversée ? Parti-
culièrement troublée ? Un détail, par exemple ?

— Non. C’était seulement de voir Valérie avec Cédric.

— Pouvez-vous dire avec précision le souvenir qui vous en reste ?

Karen bougea sur le divan, mais continua à fixer le mur. Elle expliqua qu’elle avait déjà vu sa sœur et le copain de celle-ci s’embrasser, se peloter. Elle trouvait cela ridicule. Ce jour-là, quand ils sont entrés, Cédric a tout de suite sorti son sexe. Il était en érection, c’était la première fois qu’elle voyait un garçon dans cet état. Cela l’avait intéressée. Elle n’avait pas pu entendre ce qu’il avait dit ensuite, car il parlait bas, mais Valérie avait commencé à le masturber.

— Qu’est-ce que vous éprouviez à cet instant ? s’enquit la sexologue.

— Rien… Enfin, de l’intérêt, je crois. Je me souviens avoir pensé qu’il allait éjaculer et j’étais curieuse de voir comment ça faisait. Valérie a embrassé son sexe, l’a pris dans sa bouche. J’ai trouvé ça dégoûtant…

— Vous étiez choquée ?

— Oui et non. Les garçons, au collège, en parlaient souvent, et tout le monde le faisait, paraît-il. Et puis Cédric a encore dit quelque chose à ma sœur, et elle a enlevé son slip. J’ai compris qu’ils allaient le faire. Ça m’a donné un coup. J’étais persuadée que Valérie était encore vierge. Mais là, en les voyant agir, j’ai pensé qu’ils en avaient l’habitude. J’ai trouvé que c’était répugnant. J’aurais voulu ne pas y assister. Et puis Cédric s’est mis au-dessus de Valérie, et dans la position où ils étaient, j’ai très bien vu la pénétration. J’ai eu une nausée, j’ai cru que j’allais vomir…

— Avant, vous n’aviez jamais pensé que le sexe était quelque chose de répugnant ?

— Non, mais à ce moment-là, ce n’était pas le sexe en général. C’était… je n’arrive pas à l’expliquer. Je trouvais qu’ils se comportaient comme des animaux. J’avais déjà vu des chiens, et c’est à quoi m’a fait penser le long pénis rouge qui rentrait dans le ventre de Valérie. C’était bestial.

— Si la scène avait eu lieu avec des étrangers, elle ne vous aurait pas fait le même effet ?

— Je ne sais pas. Sans doute pas. Vous comprenez, c’était ma grande sœur, je l’admirais. Tout à coup, elle se conduisait…

Karen se tut, incapable de trouver ses mots. Il y eut un long silence, la sexologue reprit de la même voix douce, inexpressive :

— En fait, elle faisait l’amour, tout simplement.

— Oui, mais dans ma tête, je n’avais jamais imaginé que c’était aussi brutal, avec tous ces… ces mots orduriers que Cédric disait, les mouvements qu’ils faisaient, comme s’ils se battaient… Et leurs cris, leurs gémissements… Il y avait l’odeur aussi… Une odeur animale comme celle qui prend à la gorge quand on rentre dans une ménagerie. Ça ne ressemblait pas du tout aux scènes d’amour que j’avais vues à la télé.

— Donc, cette vision vous a dégoûtée de la sexualité.

— Oui. Enfin, oui et non. Parce qu’en même temps, j’étais excitée… je me suis masturbée en me disant que j’étais comme eux. Aussi bestiale. J’en avais honte, mais ça me donnait encore plus envie de jouir.

— C’est un phénomène d’ambivalence assez classique. L’attirance envers un objet, et en même temps, le rejet de cet objet. C’est de là que date votre habitude de la masturbation ?

— Oui. À partir de ce jour-là, je me suis masturbée plus souvent. Et toujours en les revoyant en train de baiser. Je trouvais que c’était mal, que j’étais vicieuse. Mais je ne pouvais pas m’en empêcher.

— Est-ce que vous éprouviez des désirs sexuels pour votre sœur ?

Karen se retourna, sincèrement étonnée.

— Non.

La sexologue insista. Lui demanda si elle se masturbait en pensant à sa sœur. Karen assura que non, pas du tout. Elle avait parlé avec force, voyant très bien où on voulait en venir. Les sous-entendus sur l’inceste et l’homosexualité la mettaient toujours mal à l’aise.

— Bien, dit la femme en arrangeant quelques papiers sur son bureau, nous avançons un peu plus chaque fois, c’est encourageant. Je vous revois à la même heure, mardi prochain.

Elle repoussa son fauteuil, se leva. C’était la phrase rituelle qui mettait fin à chaque séance. Karen se leva à son tour, de moins en moins convaincue par cet optimisme qu’elle ne comprenait pas. Toutefois, elle ne répondit rien. Pour autant qu’elle puisse en juger, cette thérapie ne lui apportait rien de concret, mais elle appréciait de pouvoir discuter de ses problèmes intimes avec une étrangère qui l’écoutait attentivement. Dans sa famille, on ne parlait pas de sexe. On n’en avait jamais parlé. À part ses confidences à Maud, qui ne lui était d’aucun secours, elle n’avait personne à qui se confier.

CHAPITRE V

DANS LA CABANE SOUS L’ORAGE

Devant la photo prise à Plouesven en 1953, Catherine, la mère de Valérie et Karen, prétendit que ce n’était pas sa propre mère qui se trouvait en compagnie des deux garçons. Elle était visiblement embarrassée. Valérie et Karen eurent du mal à la convaincre. Devant l’insistance de ses filles et de son mari, elle finit cependant par le reconnaître de mauvaise grâce. Puis affirma avec irritation qu’elle n’avait jamais vu le grand garçon frisé et qu’elle ne voulait pas parler de mamie Lucille. Pas en ce moment. Elle éclata en sanglots.

— Il n’y a pas une semaine que votre grand-mère est enterrée et vous m’obligez… Vous n’avez pas de cœur !

Elles n’insistèrent pas. Au cours du repas, Valérie annonça qu’elle restait dormir. Elle devait effectuer le lendemain une interview d’un conseiller municipal écologiste opposé à l’implantation d’une station d’épuration. La soirée fut morne malgré les efforts du père. La mère, toujours fâchée, ne disait pas grand-chose, Karen s’éclipsa pour retourner en ville. Valérie et son père regardèrent un match de tennis sur une chaîne câblée. Au moment de monter se coucher, il lui dit :

— Tu sais, pour la photo que tu as montrée tout à l’heure… Je crois que tu devrais demander à Odile, la sœur de ta grand-mère.

Valérie ne dissimula pas son étonnement. Ils ne fréquentaient plus cette branche de la famille depuis plusieurs années. Une histoire d’héritage qui s’était mal terminée. Elle voulut savoir pourquoi la vieille tante Odile se souviendrait d’une photo datant de plus de cinquante ans et ce qu’elle pourrait avoir à en dire.

— Je ne sais pas, répondit son père. Mais il est possible qu’elle se rappelle quelque chose.

— Pourquoi ? Qu’est-ce qui s’est passé à l’époque ?

— Je ne l’ai jamais su. Mais quand je me suis marié avec ta mère, on chuchotait dans sa famille que ta grand-mère avait eu une jeunesse agitée. Comme tante Odile était son aînée de quatre ans, elle doit être au courant.

L’instinct journalistique de Valérie lui disait qu’il y avait là un petit mystère à éclaircir. Sans doute une histoire de fiançailles rompues, de rivalité amoureuse entre son grand-père Henri et le garçon frisé de la photo. Rien de bien palpitant, mais elle pourrait toujours demander des précisions. Et puis, c’était une bonne occasion de reprendre contact avec la tante Odile. Celle-ci n’avait pu venir à l’enterrement de sa sœur à cause de sa maladie de cœur qui lui interdisait les voyages.

Cela faisait plus de cinq ans que Valérie n’avait pas dormi dans son ancienne chambre. Sa mère n’en avait toujours pas modifié la décoration. Le poster d’un boy’s band voisinait avec celui d’Einstein et un portrait de Pat Rafter à Roland-Garros. Sur le bureau, les plus belles pierres de sa collection étaient artistiquement disposées. Souvenir d’une brève passion pour la géologie. Le vieux couvre-lit pelucheux n’avait pas changé lui non plus.

C’est là qu’elle a fait l’amour pour la première fois. Avec Bertrand. Elle s’en souvenait très bien. Ses parents étaient partis avec Karen qui passait des examens médicaux. Elle en profita pour inviter son nouveau petit ami, Bertrand Tilly, le garçon le plus sexy de sa classe. Avec la ferme intention de perdre son pucelage. Ses meilleures copines l’avaient déjà fait, elle en avait marre de passer pour une attardée à leurs yeux. Afin que les choses soient bien claires, elle se mit nue avant d’aller lui ouvrir la porte. Elle revoyait encore son regard ébahi. Ils sortaient ensemble depuis quinze jours, il était un peu timide.

Elle l’entraîna dans sa chambre, ils se jetèrent sur le lit. Sur le couvre-lit, plus précisément. Il y eut d’abord une séance obligée de pelles brouillonnes et passionnées… Qu’il s’était donc montré maladroit en se déshabillant ! Il manqua tomber en se coinçant le pied dans le bas de son pantalon. Puis, sitôt qu’il fut à poil, il s’aplatit sur elle en la serrant tellement fort dans ses bras qu’elle ne pouvait plus respirer. Et les patins avaient recommencé tandis qu’ils se pelotaient n’importe comment. À cet instant, elle ne ressentait pas grand-chose, à part de la curiosité pour ce qui allait suivre.

Au bout de quelques minutes, il fallut se rendre à l’évidence. Il ne bandait pas. Sa fougue des premiers instants s’était calmée, il caressait ses seins et son ventre avec moins de précipitation. Il ne bandait toujours pas. Elle se demandait pourquoi il ne touchait pas son sexe. Il lui avoua d’un air penaud qu’il n’avait jamais baisé avec une fille. Il paraissait si désemparé qu’elle en fut tout attendrie. Elle lui caressait les cheveux, les épaules, mais l’aveu qu’il venait de faire l’avait paralysé. Il ne cherchait même plus à la peloter, à lui rouler des pelles.

Elle avait pris son sexe dans sa main, et tous deux avaient regardé le bout de tuyau flexible qui ne manifestait pas la moindre velléité de durcir. Maintenant, elle n’aurait pas pu dire s’ils s’étaient parlé ou non à ce moment-là. Probablement, mais elle n’en avait plus de souvenir. Elle se rappelait seulement avoir pensé qu’elle devait faire quelque chose. Il en était visiblement incapable. Elle fit glisser ses doigts sur le pénis. C’était doux et tiède. D’une consistance curieuse. Ni vraiment mou ni vraiment dur. Cette caresse ne fut pas suivie d’effet.

Alors elle se rappela la cassette porno qu’elle avait vue une fois avec une copine. Elle essaya de faire la même chose : une sorte d’étui en arrondissant ses doigts, et un mouvement de bas en haut le long du sexe. C’était comme ça que les garçons se branlaient. En même temps, elle jetait des coups d’œil par en dessous vers le visage de Bertrand. Il respirait fort, les yeux fermés, ses joues étaient toutes rouges. Mais pour ce qui était de bander, il n’y avait aucune évolution…

Résolue à employer les grands moyens pour arriver à ses fins, elle prit le pénis dans sa bouche. Son compagnon avait fait un bond en poussant un petit cri, et presque aussitôt, le tuyau de chair avait gonflé à une vitesse surprenante. Au bout de quelques secondes, il était si volumineux, si dur, qu’elle fut contrainte d’en laisser ressortir une bonne partie. Elle n’aurait jamais pensé que le phénomène était si rapide.

Bertrand était réveillé. Il la renversa sur le dos, se plaça entre les cuisses qu’elle lui ouvrait et, saisissant sa queue, farfouilla dans sa chatte, pointa la tête du membre de façon à la pénétrer. L’instant crucial était arrivé. D’abord, elle ne ressentit rien, à part une légère appréhension. Ensuite, une douleur, minime à vrai dire, quand il s’enfonça dans elle.

Elle se dit alors qu’elle n’était plus vierge et elle en fut contente. Au-dessus d’elle, le garçon s’activait à grands coups de reins, entrant et sortant sa queue à toute vitesse. Hormis une vague sensation de gêne, elle ne sentait rien de particulier. Il s’abattit finalement sur elle de tout son poids en gémissant. Puis il resta immobile comme si son plaisir l’avait assommé. Valérie n’avait pas été vraiment déçue. Toutes les filles savaient que la première fois était rarement une réussite, elle avait surtout attendu la perte de sa virginité. C’était fait.

Mais ensuite, avec ce corps qui pesait sur elle, la chaleur qu’il lui communiquait, la douceur de la peau, avec la bite dont elle ressentait mieux la présence de seconde en seconde, elle éprouva les premières démangeaisons du plaisir. Une sorte de réchauffement interne. Des élancements qui l’excitaient. L’envie de sentir bouger en elle la queue qui demeurait inerte. Elle remua son bassin, le faible mouvement suffit à ranimer le désir de Bertrand. Lentement, le sexe glissait hors de son vagin, elle se porta en avant pour ne pas perdre le contact. Puis il se renfonça brutalement, lui tirant un cri. Surprise et plaisir mélangés à parts égales.

L’intérieur de son ventre s’enflamma soudain. Elle s’agrippa aux épaules du garçon en secouant ses reins avec violence. Il recommençait à la baiser sans ménagement. Mais maintenant, elle participait activement, tous les nerfs tendus vers la volupté qui enflait. Bouleversée par l’amorce d’un plaisir inconnu. L’esprit troublé par le plaisir qui montait crescendo. Elle n’eut même pas conscience de crier en jouissant, ce fut Bertrand qui le lui dit par la suite. Sa jouissance avait été si forte qu’elle s’en était effrayée. Elle avait découvert son penchant pour le sexe. Ce goût pour la décharge éblouissante de l’orgasme, qui ne devait pas la quitter.

Et c’était ici, dans cette chambre, sur le vieux couvre-lit pelucheux qu’elle en avait eu la révélation. Elle sourit en pensant à l’angoisse qui s’était emparée d’elle quand elle s’était souvenue de la capote. Une boîte de préservatifs qu’elle avait achetée pour l’occasion. Dans le feu de l’action, elle l’avait totalement oubliée. Pendant plus de quinze jours, elle avait prié pour voir apparaître ses règles. Elle avait même passé un test de dépistage pour le SIDA. Il n’y eut pas de suite…

*  *  *

Le lendemain matin, après avoir pris son petit déjeuner avec ses parents, Valérie alla retrouver Olivier Delvaux au local de l’association dont il s’occupait. C’était une caricature d’écologiste, chevelu, barbu, vêtu d’une chemise de bûcheron canadien et d’un pantalon de velours fatigué aux genoux. Une espèce de géant jovial, un peu bedonnant, d’une quarantaine d’années, qui l’accueillit par une question étonnante :

— Est-ce que vous êtes de la même famille que Karen Meurin ?

— Heu… Oui. C’est ma sœur. Vous la connaissez ?

— Je l’ai eue comme élève en quatrième et en troisième. Une bonne élève, si je me souviens bien.

La glace étant ainsi rompue, il lui expliqua pourquoi il s’opposait à la construction d’une station d’épuration sur le territoire de sa commune. Ses arguments mélangeaient des bonnes connaissances du dossier et de douces rêveries utopiques auxquelles il avait l’air de croire. Il passait des unes aux autres sans transition. Malgré son esprit critique, Valérie se laissa gagner par l’enthousiasme du personnage. De temps en temps, il entrecoupait ses développements techniques de plaisanteries à peu près incompréhensibles mais qui le faisaient rire aux éclats. Petit à petit, elle lui trouva du charme, et quand il lui proposa d’aller déjeuner dans un bistrot de campagne où la patronne servait encore des tripes aux pruneaux comme autrefois, elle accepta sans se faire prier.

C’était un convive chaleureux, sans hypocrisie. Avant la fin du repas, elle savait qu’elle lui plaisait. Il ne tenait qu’à elle qu’ils fassent « un p’tit bout d’chemin ensemble », selon l’expression qu’il avait utilisée avec un sourire sans ambiguïté. Elle le considéra avec d’autres yeux. Il était ouvert, moins faux-cul que la plupart des hommes qui la draguaient habituellement. Et physiquement original. Grand et puissant, plus grand et plus volumineux qu’aucun des amants qu’elle avait eus jusqu’ici. Elle le prévint qu’elle ne baisait pas sans préservatif. Il lui en montra discrètement une boîte.

— Je connais une cabane dans la forêt de Coëtquen, on y sera tranquilles…

Il l’enlaça dès qu’ils furent dans le sous-bois. Elle se sentit un peu perdue lorsqu’elle se retrouva pressée contre cette imposante masse de chair. Comme si elle était tout à coup redevenue une petite fille dans les bras d’un adulte. Un violent coup de vent fit bruisser le feuillage. Le ciel s’était obscurci, un roulement de tonnerre gronda dans le lointain.

— Dépêchons-nous, dit-il en la saisissant par le bras. La cabane n’est pas loin…

Ils se mirent à courir. Malgré son poids, il était agile et rapide. Mais l’orage éclata avant qu’ils soient à l’abri. Des grosses gouttes serrées eurent vite fait de les tremper jusqu’aux os. Les cheveux et la barbe dégoulinants d’eau, Olivier riait en levant son visage vers le ciel. Ravi de cette averse brutale, il avait ralenti leur course. Enfin ils arrivèrent devant une hutte de branchages recouverte de feuilles, beaucoup plus vaste que ce à quoi elle s’attendait. Il s’arrêta avant de franchir le seuil.

— On ferait mieux de se déshabiller ici, sinon on va mouiller tout l’intérieur…

Valérie n’avait jamais vu un homme aussi poilu. Une toison épaisse, d’une teinte brun fauve, couvrait ses épaules, sa poitrine, son ventre, ses cuisses, lui donnant l’aspect d’un ours vaguement inquiétant. Quand elle fut nue, elle s’avança dans un endroit à découvert, tendit les mains comme si elle voulait recueillir la pluie. Celle-ci redoublait de force et faisait luire son corps. Olivier s’approcha d’elle par-derrière, se plaqua contre son dos en prenant ses seins à pleines mains. Elle sentit en haut de ses reins la rigidité de sa verge.

Le ciel était presque noir, troué d’éclairs dont les grondements roulaient longtemps entre les grands arbres secoués par le vent. L’eau ruisselait sur leurs corps comme une douche tiède. Tous les deux se laissèrent gagner par l’électricité ambiante. Le déchaînement de l’orage et leur nudité les retranchaient du monde civilisé. Les plongeaient dans un état de sauvage innocence qui excitait leurs nerfs à vif. Valérie posa ses mains sur les mains de l’homme qui malaxaient ses seins, puis cambra sa croupe pour mieux éprouver le volume de sa queue.

Il la courba vers l’avant en la forçant à écarter ses jambes, à prendre appui sur ses genoux. Le gland glissa dans la raie des fesses, marqua une pause en atteignant l’orifice du vagin. Elle le fit pénétrer d’une légère poussée arrière accompagnée d’une torsion du bassin. Elle fut immédiatement saisie par son volume inhabituel. Une plainte s’échappa de sa gorge.

Mais déjà la hampe s’introduisait, dure et épaisse, dilatant ses parois internes avec une telle détermination qu’elle eut l’impression qu’il allait la blesser. Elle tenta de se dégager, mais la tenant fermement aux hanches, il l’embrocha d’un dernier coup de reins qui lui tira un cri d’étonnement. Jamais elle n’aurait cru pouvoir accueillir sans dommage un sexe aussi volumineux. Il demeura immobile, le ventre collé à ses fesses.

La pluie continuait à les fouetter, les éclairs les illuminaient comme des flashs blancs en les assourdissant de leurs déflagrations. Ils n’avaient pas échangé une parole depuis leur arrivée devant la cabane. Valérie émit un gémissement de bien-être quand Olivier commença à mouvoir sa queue. Pour une fois, ce n’était pas elle qui dirigeait l’action. Elle n’y songeait même pas, se laissant dériver au rythme des glissements qui la remplissaient un peu plus à chaque poussée des reins de l’homme.

Les doigts profondément enfoncés dans le gras de ses hanches, les secousses brutales qu’il lui imprimait, lui donnaient l’impression d’être la proie d’un prédateur. Saillie par un animal fabuleux, un satyre qui l’avait attaquée par-derrière et ne lui laissait pas le temps de se reprendre. Elle ne pouvait pas, comme elle le faisait habituellement, régler la montée de son orgasme, mais devait s’en remettre à celui qui la possédait. Un bref vertige lui fit perdre l’équilibre. Elle s’affaissa à quatre pattes dans l’herbe grasse et trempée. Il la suivit sans effort.

Alors elle prit mieux conscience de la masse du corps qui la recouvrait. Comme si elle était emprisonnée, à sa merci. La queue coulissait en elle de plus en plus vite, de plus en plus fort. Elle avait du mal à résister aux assauts qui l’ébranlaient, et pourtant, elle creusa les reins pour qu’il aille plus loin encore. Son plaisir était intense. Un coup de boutoir plus violent que les précédents l’aplatit sur le sol. Au même instant, elle sentit la bite qui se cabrait, elle s’abandonna à la jouissance qu’elle ne pouvait plus contenir.

En reprenant ses esprits, elle s’aperçut que la pluie s’était calmée. L’orage s’éloignait, une trouée dans les nuages laissait même filtrer un rayon de soleil. Olivier était assis en tailleur à côté d’elle, le visage fendu par un sourire satisfait. Ses cheveux longs, sa barbe et sa fourrure gorgées d’eau lui donnaient l’aspect d’un gros chien débonnaire. Aspect encore accentué par la rougeur et la taille de sa bite débarrassée du préservatif, qui n’avait pas encore débandé. Elle y porta la main dans un geste amical.

— On pourrait peut-être rentrer dans la cabane maintenant ?

— Attends, je vais chercher une couverture dans la voiture.

Ils s’étrillèrent mutuellement avec énergie. L’intérieur de la cabane était sombre, seulement éclairé par l’ouverture basse qui dispensait une lumière tout juste suffisante pour distinguer l’essentiel une fois le regard habitué. Le reste était profondément obscur. Valérie prit du plaisir à manier le corps colossal d’Olivier. Leurs ébats sous l’averse l’avaient taché d’herbe et de terre diluée. Elle l’essuya avec soin. Il n’était pas tellement gras comme on aurait pu le penser au premier coup d’œil, mais massif, puissant, avec une chair ferme et dense.

Tout en séchant ses fesses et ses cuisses, elle observa avec curiosité la remontée de son érection. La taille du sexe de ses amants ne l’avait jamais préoccupée du moment qu’elle en tirait du plaisir, mais elle était certaine de n’en avoir jamais vu d’aussi gros. Peut-être pas en longueur, mais en épaisseur assurément. Il était lourd, noueux, à l’image de l’homme. Après quelques balancements patauds, la queue se dressa d’un coup.

Elle était entourée d’une broussaille de poils qui débordait largement sur les cuisses et mangeait en grande partie le sac des bourses pourtant assez volumineuses et qui pendaient bas. Le gland circoncis, rond et massif, d’un diamètre à peine inférieur à la hampe, laissait filer une goutte de liquide transparent. Il fit un bond quand Valérie y déposa un baiser.

— Laisse-moi te mettre la capote, j’aime bien…

Quand ce fut fait, Olivier se saisit de la couverture.

— Tu avais déjà baisé en pleine nature ?

— Oui, une fois ou deux. Mais jamais sous la pluie…

Il se dirigea vers le fond de la cabane, se perdit dans l’obscurité. Elle entendit un bruissement d’herbes sèches.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Viens ici, il y a de la paille. Tu vas voir comme c’est confortable avec une couverture…

Elle avança à tâtons, il l’attira pour la plaquer contre lui en la tenant aux fesses. Comme il était nettement plus grand qu’elle, l’extrémité de sa bite touchait presque ses seins. Ils restèrent immobiles un moment. Elle n’avait jamais eu à ce point l’impression d’être petite et vulnérable. Il se laissa glisser sur la paillasse en l’entraînant avec lui et toucha sa chatte. Lentement, il y enfonça un doigt. Elle soupira d’aise en se détendant.

— Tu aimes mon doigt dans ton con ?

D’ordinaire, elle parlait peu en baisant avec un homme. Avant et après, oui, mais durant l’acte lui-même, elle se contentait d’échanger les informations indispensables. Et elle n’aimait pas beaucoup non plus qu’on lui demande son avis sur les sensations qu’elle éprouvait. Mais là, dans cette obscurité, avec ce doigt qui remuait en elle, ces odeurs d’herbes mouillées et de terre, elle répondit sans réticence.

— Oui. Branle-moi comme ça, ça me plaît…

Alors, tout en continuant son mouvement de va-et-vient, il passa l’autre main sous ses fesses, la força à soulever ses reins. Puis il glissa un doigt dans sa raie, toucha la muqueuse de son anus. D’habitude, elle appréciait peu cette caresse, mais elle n’eut pas la force de refuser. Un second doigt la pénétra par-derrière, forçant l’ouverture.

— Ton cul est serré. Tu n’as pas l’habitude de te faire enculer ?

Elle ne répondit pas, mais fit aller ses reins. Son anus se détendait. Les deux doigts la possédaient en même temps, l’un par-devant, l’autre par-derrière. Ils bougeaient à peine, se contentant de tourner sur eux-mêmes comme pour assouplir ses deux orifices. Elle toucha la poitrine d’Olivier, sa fourrure soyeuse. Egara sa main sur le ventre, frôla le membre dressé. Puis elle leva ses reins plus haut, laissa échapper une plainte.

— Oh ! Tu vas me faire partir…

Il fit mine de la quitter, elle s’accrocha à ses épaules en grondant :

— Non ! Continue…

Il ne l’écouta pas, les doigts l’abandonnèrent.

— Pourquoi tu t’arrêtes ? J’allais jouir…

Il se plaqua sur elle de tout son poids, et malgré la mollesse du matelas d’herbes et de feuilles, elle eut l’impression qu’il cherchait à l’écraser. La sensation n’était pas désagréable. Puis la tête de sa verge pesa entre ses fesses, elle comprit qu’il allait l’enculer. Elle cria :

— Non ! Pas ça ! Je ne veux pas !

Il n’en tint aucun compte. Elle cria encore plus fort quand le gland dilata son sphincter. La masse du corps d’Olivier l’étouffait, l’empêchait de se dérober. Elle hurla quand la queue se fraya un passage, élargissant sans douceur son orifice anal. En dépit de ses contractions dérisoires, elle ne parvenait pas à s’y opposer. C’était comme si son cul était empalé par un fer rougi au feu. Il la pénétra de toute la longueur de son sexe, elle n’osa plus faire le moindre mouvement tant elle avait peur d’augmenter sa douleur. Des larmes mouillaient ses yeux…

*  *  *

Elle était encore ulcérée en arrivant chez elle. Ce salopard d’Olivier n’avait pas le droit de lui imposer quelque chose qu’elle ne voulait pas. Or, il l’avait enculée sans écouter ses cris, il lui avait fait mal. Ensuite, il avait prétendu qu’il croyait à un jeu. Des protestations purement formelles comme certaines femmes en émettent pour pimenter l’exercice. Elle l’avait traité de sadique, de macho, il avait répliqué qu’elle s’était conduite comme une femme tellement libertine et non conformiste qu’il n’avait pas pensé un seul instant à un refus de sa part. Puis, un mot en entraînant un autre, ils s’étaient disputés, quittés fâchés…

Pendant le trajet de retour, sa souffrance s’était estompée, mais elle était toujours en colère contre ce qu’elle assimilait à un viol. Il y avait un message de Renaud sur son répondeur, un autre de Béatrice. Elle n’avait envie de voir ni l’un ni l’autre. Après avoir pris un bain, elle téléphona au numéro de la tante Odile que son père lui avait donné. Elle eut un choc en croyant entendre sa grand-mère Lucille. Les deux sœurs avaient la même voix, les mêmes intonations. Sa grand-tante fut étonnée par son appel, mais accepta sans difficulté de la recevoir. Valérie lui dit que c’était pour parler de la famille et se réconcilier après une brouille qui n’avait que trop duré.

CHAPITRE VI

LOÏC

La grand-tante Odile prit la photo que lui tendait sa petite-nièce, l’examina attentivement après avoir ajusté ses lunettes. Puis elle fixa sur la jeune femme ses yeux bleus délavés. Elle semblait intriguée.

— Où est-ce que tu as eu ça ?

— C’est paru dans le journal en 1953… Pour le bal du 14-Juillet.

— Ah ! Oui, je me souviens… Lucille était très belle, à l’époque. D’ailleurs, tu lui ressembles.

Elle ne dit plus rien, le silence s’éternisa entre les deux femmes qui avaient rapidement sympathisé. À soixante-dix ans passés, Odile était une femme abrupte, mais franche et ouverte, que la vieillesse n’avait pas entamée. Elle appelait un chat un chat et n’avait pas été dupe du prétexte invoqué pour renouer des relations, même si elle n’en avait rien laissé paraître. Valérie questionna d’une voix hésitante :

— Je me demandais… enfin… Je reconnais bien papy Henri sur la droite, mais je voulais savoir si tu connaissais le garçon à gauche. Le grand blond frisé.

Une lueur d’amusement passa dans le regard de la vieille dame.

— C’est donc pour ça que tu es venue… Tu as posé la question à ta mère ?

— Elle m’a dit qu’elle ne le connaissait pas.

La lueur d’amusement devint plus vive.

— Cela ne m’étonne pas ! Mais pourquoi ça t’intéresse ?

— Mais parce que… Parce qu’ils se tiennent tous les trois d’une façon provocante. Le garçon a une main posée sur la
poitrine de mamie Lucille… Il a l’air très intime avec elle.

— C’était le cas, l’interrompit Odile. Alain était son amant, alors il pouvait se permettre…

Elle eut un gloussement devant les yeux écarquillés de Valérie qui demanda d’un ton incrédule :

— Je ne comprends pas… Elle n’était pas fiancée avec mon grand-père à l’époque ?

— Si. Il était son amant aussi, bien sûr. Ils étaient amants, tous les trois…

Elle avait parlé avec la franchise brutale des vieilles personnes qui ne se soucient plus des convenances. Elle semblait même s’amuser de l’ébahissement de sa petite-nièce.

— Tu veux dire que tous les trois…

Odile hocha la tête.

— Et tu étais au courant ?

— Oh ! Tout le village le savait. Du reste, ils ne se cachaient pas, Lucille prenait un malin plaisir à s’afficher avec les deux garçons. Cela a fait un beau scandale. Alain et Henri, ton grand-père, étaient les meilleurs amis du monde. Ils venaient de Brest, je crois, où ils faisaient leurs études. Elle les a rencontrés dans un bal, elle est tombée amoureuse des deux en même temps. C’est aussi simple que ça !

Elle l’avait dit comme si c’était une chose banale. Valérie en resta sidérée. Elle avait toujours cru que sa grand-mère était une femme stricte, soucieuse de l’opinion que les gens pouvaient avoir d’elle, et voilà qu’elle apprenait que mamie Lucille avait été une jeune fille scandaleuse ! Les deux images ne concordaient pas. Elle s’en étonna.

— C’est après le départ d’Alain qu’elle a changé, expliqua Odile. Il a devancé l’appel pour une raison qu’on n’a jamais sue, il s’est engagé. La guerre d’Algérie venait juste de commencer, il a été tué tout au début. Lucille et Henri étaient désespérés. Ils se sont mariés peu après, mais ma sœur n’a plus jamais été la même.

Valérie brûlait d’en savoir plus sur cette grand-mère. Elle allait poser d’autres questions, quand une adolescente entra dans la pièce en coup de vent, cria « salut mémé », resta interdite en l’apercevant. Odile la lui présenta comme sa petite-fille Jessica.

— Vous ne vous connaissez pas, mais vous êtes cousines.

La nouvelle venue, qui n’avait guère plus d’une quinzaine d’années, était brune, vive, ravissante. Pour autant du moins que son tee-shirt informe et son pantalon trop grand le laissaient soupçonner. Valérie pensa qu’elle ressemblait à sa grand-mère Lucille telle qu’elle était sur la photo du journal. Elle avait la même assurance tranquille dans le regard. La jeune fille l’embrassa gaillardement sur les joues.

— C’est toi qui es journaliste ? Tu tombes bien, j’ai un exposé à faire sur les moyens de communication actuels et je sèche comme une conne. Tu vas pouvoir m’aider…

Elle passa immédiatement à un autre sujet. Se plaignit des absences répétées d’un de ses professeurs, informa sa grand-mère qu’elle ne pourrait pas venir le lendemain à cause d’une réunion de son groupe théâtral. Elles bavardaient comme de vieilles complices sans se préoccuper de la présence de Valérie. Au bout d’un moment, celle-ci prétexta un rendez-vous imaginaire pour prendre congé en promettant de revenir sous peu.

— Tu passes par Ploërmel ? demanda Jessica. Parce que si tu pouvais me raccompagner, ça m’éviterait d’attendre le car…

Plus tard, dans la vieille Clio qui les conduisait à Ploërmel, elle dit :

— Pourquoi tu es venue voir mamie Odile après toutes ces années ?

— Parce que ma grand-mère est morte. Je voulais parler d’elle avec sa sœur.

— Ta grand-mère ? C’était Lucille, la sœur de mamie ?

Elle se tut, resta un long moment silencieuse, puis jeta un regard circonspect à Valérie avant de déclarer :

— J’ai un truc qu’elle a écrit.

— Quel genre de truc ?

— Un cahier. Je l’ai trouvé dans le grenier à Plouesven.

Elle laissa à nouveau passer un silence, ajouta précipitamment :

— Ça raconte plein de trucs cochons.

Valérie tourna la tête vers elle en haussant les sourcils d’un air stupéfait.

— Des trucs cochons ?

— Ben ouais… Du sexe, quoi ! Ce qu’elle faisait avec ses copines… Quand je l’ai lu la première fois, ça m’a drôlement excitée !

— Tu pourrais me le montrer, ce cahier ?

— Ouais… Il faut que je le retrouve. Je peux te l’envoyer si tu me donnes ton adresse.

Valérie déposa Jessica au centre de Ploërmel et, au lieu de rentrer à Rennes, décida de passer une journée sur la côte. Ce qu’elle venait de découvrir : sa grand-mère qui avait eu deux amants dans sa jeunesse, et qui baisait avec ses copines s’il fallait en croire sa cousine, la laissait perplexe. Mais au fond ça ne lui déplaisait pas.

*  *  *

Valérie atteignit Concarneau en fin d’après-midi. Le soleil dorait les murailles de granit de la ville close. Au mois de mai, il y avait encore peu de touristes, même dans le vieux quartier. Beaucoup de magasins saisonniers étaient fermés. Elle commanda un demi à une terrasse de la place Saint-Guénolé, c’est là qu’elle fit la connaissance d’un tout jeune homme qui lui dit s’appeler Loïc. Ils engagèrent la conversation. Valérie le trouvait séduisant, avait envie d’être séduite. Elle accepta tout de suite quand il proposa d’aller chez lui.

Il habitait à deux pas, près de la tour du Maure. Une porte basse donnant sur un escalier de pierre en colimaçon mal éclairé par une fenêtre poussiéreuse. Elle s’y engagea devant lui et, arrivée sur le palier, sentit ses mains sur ses mollets nus. Elle se figea. Les mains remontèrent de ses genoux à ses cuisses, se plaquèrent sur ses hanches, descendirent son slip en le roulant à ses chevilles. Elle ne s’était pas retournée. Immobile dans la pénombre de l’escalier, elle savourait le moment. L’homme lui prit les chevilles, les souleva l’une après l’autre pour la débarrasser du slip.

Il dégrafa l’attache de sa jupe qui tomba à ses pieds. Son tee-shirt lui arrivait à la taille. Elle imagina le regard masculin rivé sur sa croupe, une bouffée d’excitation la fit frissonner. Le silence était total. Il ne la touchait plus. Elle cambra imperceptiblement ses reins, attendant une caresse plus précise. Mais il se contenta d’appuyer une main à plat sur son dos en lui indiquant une porte jaune où une carte de visite épinglée indiquait « M. et Mme Le Drevez ».

L’appartement était étroit, tout en longueur. Sans un mot, il la guida jusqu’à une chambre. Là, elle se retourna, lui fit face. Il souriait, les bras ballants. Un sourire détendu, démenti par l’intense attention de son regard. Elle enleva son tee-shirt, son soutien-gorge tout en constatant qu’une bosse déformait son pantalon de toile. Le sourire s’accentua, il frôlait du dos de la main les boucles de sa toison. Une décharge électrique creusa l’échine de Valérie.

Elle déboutonna la chemisette, déboucla la ceinture, baissa le slip. Le corps était mince, nerveux, la bite en érection assez fine avec un prépuce charnu qui en recouvrait la pointe. Ils restèrent sans rien dire, sans bouger de longues secondes. Leurs yeux ne se quittaient pas. Des fourmillements couraient sous la peau de Valérie qui regrettait de ne pas pouvoir montrer son désir aussi ouvertement qu’un homme. Comme si Loïc avait deviné ses pensées, sa queue eut un brusque sursaut.

— Moi aussi, je bande, dit-elle à mi-voix.

Il fit comme s’il n’avait pas entendu et murmura rêveusement :

— J’ai treize ans, je suis puceau. Je n’ai jamais rien fait avec une femme. Tu es la première que je vois nue, j’ai peur. Il faut que tu m’apprennes…

Les premiers mots l’avaient déconcertée. Puis elle comprit que c’était un jeu dans lequel il cherchait à l’entraîner. Elle y entra.

— Je veux bien. Déshabille-toi.

Quand il fut nu, elle lui dit de s’asseoir sur le bord du lit, s’accroupit à ses genoux.

— Ça t’arrive souvent ? demanda-t-elle avec un geste du menton en direction du sexe.

— Oh, oui.

— Comment tu fais quand tu es tout seul ?

— Je me branle.

— Tu veux bien me montrer ?

Loïc empoigna sa queue, poussa un profond soupir. Puis ses doigts se desserrèrent, glissèrent vers ses couilles qu’il soupesa en les faisant gonfler. Une tension pesante alourdit le ventre de Valérie tandis qu’elle le contemplait. Elle eut un sourire contraint en levant les yeux, mais l’homme ne la regardait pas. Le pouce et l’index réunis en anneau, il étrangla la base du membre, tira la peau. Le gland apparut, étroit, pointu, ciselé comme une tête de flèche.

L’émotion de Valérie augmenta encore quand il entreprit un lent mouvement de va-et-vient le long de la colonne. Lorsqu’il remontait, le prépuce cachait entièrement le gland, mais à chaque descente celui-ci surgissait, plus rouge, plus brillant à chaque apparition. Une goutte transparente se forma au bord du méat, Loïc cessa sa masturbation pour l’étaler avec le gras du pouce. Sa respiration se précipitait.

— J’ai jamais vu une fille le faire…

Valérie écarta ses cuisses et, avec deux doigts, ouvrit la fente de son sexe. Elle ne se branlait jamais, mais il lui semblait que la requête de l’homme était légitime. Ses lèvres gorgées de jus se décollèrent avec un léger clapotis. Elle passa une main sur sa poitrine, pinça un téton. Puis, de l’index tendu, elle frotta doucement le côté de son clitoris en se penchant vers l’arrière.

— Tu vois bien comme ça ?

Il ne répondit pas, reprit sa propre masturbation. Tous deux observaient avec attention les mouvements de leurs mains. Au bout de quelques minutes, Loïc murmura :

— Je vais juter…

Il inclina sa queue vers le buste de Valérie. Elle fixa le gland, plus précisément, le trou minuscule, clos comme une coupure de rasoir. Laissa échapper une exclamation quand la première giclée de sperme jaillit pour s’écraser sur le haut de ses seins. Accéléra le frottement de son doigt, jouit à son tour en poussant une longue plainte assourdie entre ses mâchoires serrées. Ses cuisses tremblaient.

Après quelques instants de repos, elle prit dans sa bouche la bite ramollie, mais encore gonflée. L’homme poussa son ventre en avant pour qu’elle l’engloutisse plus aisément. Elle le suça jusqu’à ce qu’il reprenne de la consistance. Il l’accompagnait en donnant des coups de reins prudents. Lorsqu’il fut à nouveau rigide, elle l’abandonna.

— Tu as des capotes ? J’ai envie que tu viennes dans moi…

Il hocha la tête, prit une boîte de préservatifs dans la table de nuit. Elle comprit qu’il tenait à poursuivre le jeu.

— Tu veux que je te l’enfile ? Tu n’as pas l’habitude ?

Elle déroula lentement la gaine plastifiée, se renversa en arrière en l’attirant au-dessus d’elle. Alors, elle prit sa queue d’une main, dégagea de l’autre l’orifice de son vagin, frotta la tête du membre dans son sillon humide, la plaça au bon endroit.

— Pousse… baise-moi…

Il la pénétra avec précaution. Elle était ouverte, mouillée, mais il s’arrêtait fréquemment, restant inactif de longues secondes comme s’il découvrait des sensations inédites qu’il devait prendre le temps de savourer. Cette lenteur excitait Valérie, mais elle se contraignit à l’immobilité malgré l’envie qu’elle avait de le sentir bouger en elle. Enfin leurs pubis se joignirent. Elle l’entoura de ses bras, de ses jambes, souleva ses reins.

— Ça y est… Baise-moi fort. Le plus fort que tu peux…

Le jeu l’avait si bien échauffée qu’elle avait vraiment l’impression de baiser avec un adolescent dont elle prenait le pucelage.

Plus tard, Valérie se mit à quatre pattes, se laissa bercer par les coups de boutoir de Loïc qui la baisait en levrette. Il la tenait aux hanches, coulissait dans son con sans hâte, à grands coups de reins amples, méthodiques. Les poussées régulières la balançaient d’avant en arrière, la conduisant peu à peu à l’orgasme. Elle en était toute proche, mais elle n’était pas pressée d’y parvenir car il l’avait déjà fait jouir deux fois. Elle se sentait à la fois paresseuse et divinement bien.

Il n’avait pas quitté son rôle d’adolescent inexpérimenté, c’est elle qui lui avait proposé cette position. Elle se prenait au jeu de plus en plus, elle pensa qu’il pourrait être agréable de faire l’amour avec un tout jeune homme à qui elle servirait de guide. Ou peut-être à une toute jeune fille. Jusque-là, l’idée ne l’avait jamais effleurée. Tout à coup, elle eut l’impression que quelque chose avait changé dans sa façon de remuer. Elle tourna la tête.

Une femme blonde, mince, avec de longs cheveux plats, se tenait dans l’encadrement de la porte.

De saisissement elle poussa un « ha ! » aigu en essayant mollement de se dégager. Mais au même instant, Loïc avait affermi sa prise sur ses hanches, accéléré la cadence de ses va-et-vient. Elle eut un bref sentiment de panique, puis son orgasme explosa avec une telle soudaineté qu’elle s’y abandonna. La queue cogna durement au fond d’elle, elle s’affala à plat ventre sur le lit, entraînant son cavalier qui la recouvrit de son corps en portant sa jouissance à son paroxysme. Au bout de quelques secondes, elle le délogea d’un coup de reins brutal, roula sur elle-même.

— Qui… Qui êtes-vous ?

La femme les considérait avec un sourire mutin en enroulant les pointes de ses cheveux autour de ses doigts. Elle était vêtue d’un bermuda, d’une chemise d’homme nouée à la taille qui lui donnaient l’allure d’une adolescente. Mais son visage dépourvu de maquillage affichait bien son âge : une trentaine d’années. Elle ne répondit pas, Loïc expliqua qu’il s’agissait d’une amie allemande qu’il hébergeait pour quelques jours.

— Steffi ne comprend pas un mot de français, mais elle est nympho jusqu’au bout des ongles, elle adore me voir baiser avec d’autres filles.

— Tu aurais pu me prévenir.

— Je croyais qu’elle rentrerait plus tard.

Steffi gloussa en pointant son doigt vers lui. Valérie s’aperçut qu’il était encore en érection. Malgré sa contrariété, elle eut un sourire à son tour. Alors, comme si c’était un signal, l’Allemande se débarrassa prestement de son bermuda, de sa chemise. Elle ne portait pas de sous-vêtements, son corps était intégralement bronzé. Son hâle n’avait rien de naturel. Une mince ligne de poils jaune paille, seule, restait de sa toison pubienne épilée. Elle s’avança vers eux.

— Qu’est-ce qu’elle fait ?

— Je crois que tu lui plais.

Effectivement, l’Allemande, assise au bord du lit, caressait le visage et les cheveux de la rousse.

— Je ne suis pas lesbienne ! protesta celle-ci.

— C’est pas grave. Elle ne te demandera rien, seulement de te laisser faire. Si quelque chose te déplaît, tu pourras refuser. Et j’aimerais vous regarder, toutes les deux…

C’était nouveau pour Valérie. Jusque-là, sous couvert de principes, elle avait toujours évité de se retrouver dans la situation de baiser à plusieurs, mais elle savait, au fond, que c’était un prétexte pour dissimuler sa crainte. La peur de se laisser entraîner, de révéler que l’excitation sexuelle pouvait l’égarer au-delà des limites qu’elle s’était fixées.

Mais là, le fait qu’elles ne parlaient pas la même langue incita Valérie à accepter la situation, d’autant que l’homme l’avait assurée qu’elle pourrait arrêter le jeu à sa convenance. La beauté de la jeune femme y contribuait aussi. Elle l’examina plus attentivement. Son torse fin, ses seins menus, ses cuisses longues, musclées, nourrissaient son envie. Elle avait prétendu ne pas être lesbienne, mais elle pouvait difficilement cacher qu’elle la désirait. Steffi prononça quelques mots incompréhensibles.

— Elle dit qu’elle veut te manger la chatte, traduisit Loïc.

Valérie passa ses doigts sur les petits seins de la fille. Ils étaient pointus, un peu mous, terminés par des mamelons presque insignifiants, des tétons étroits, peu développés, qu’elle sentit néanmoins durcir tandis que l’Allemande se rapprochait davantage. Elle avait des yeux très pâles, une bouche large, des lèvres pleines, humides. Leur premier baiser fut doux, presque hésitant. L’homme s’écarta pour leur laisser la place sur le lit.

Les deux femmes se plaquèrent l’une à l’autre, ventres et seins étroitement accolés. Puis la bouche de Steffi descendit sur le cou de sa compagne, sur ses seins piquetés de taches de rousseur, le long de son ventre plat et musclé. Les cuisses s’ouvrirent d’elles-mêmes, découvrant l’entaille chiffonnée de la chatte déjà malmenée, noyée de jus. Valérie avait fermé les yeux pour mieux goûter le plaisir qu’elle attendait. Elle émit une plainte quand la langue se glissa entre les lèvres de son sexe. Ses reins se cambrèrent, son ventre se durcit.

Elle se contentait de subir, de se concentrer sur son plaisir sans éprouver le besoin de prendre l’initiative. Ce rôle passif la déconcerta au début, mais ne tarda pas à lui plaire. La langue qui s’agitait dans sa fente savait exactement ce qui lui convenait. Son bassin s’animait dans un faible mouvement de balancier pour accompagner la caresse, sa plainte voluptueuse prenait de l’ampleur. Elle avait oublié la présence de Loïc.

Brusquement, elle ouvrit les yeux, rencontra son regard. Elle se donnait en spectacle… une bouffée de chaleur gonfla sa poitrine. Il lui semblait qu’elle était dépouillée. Offerte, sans défense sous les yeux inquisiteurs. C’était comme si l’homme pouvait déchiffrer ses sensations les plus intimes. Sa propre impudeur lui fut intolérable. Jamais elle ne s’était sentie aussi dénudée, faible.

La langue de Steffi passa sur le bourgeon de son clitoris, ses nerfs se tendaient à craquer. Elle avait l’impression d’être au bord d’une chute vertigineuse. Il fallait qu’elle se raccroche à quelque chose. À cet instant, Loïc se dressa sur ses genoux, lui présenta sa queue. Tout heureuse, elle se jeta voracement dessus pour la sucer. Cette diversion, pensait-elle, lui permettrait de calmer le trop-plein de sa tension en éloignant l’imminence de l’orgasme que l’Allemande allait tirer d’elle.

Cependant, le gland à peine engagé entre ses lèvres déversa son sperme au moment précis où son bouton était aspiré avec force. Elle sentit l’impact malgré la protection, se laissa aller. Sombra instantanément dans une volupté d’une telle violence qu’elle perdit tout contrôle. Le bassin agité de convulsions brutales, ses ongles plantés dans les fesses de l’homme, elle suça goulûment en s’enfonçant la queue dans la gorge.

Il lui semblait que tout son corps se disloquait. En dépit de la bite qui obstruait sa bouche, elle poussa un grondement, donna des coups de reins. Steffi l’abandonna pour la regarder avec admiration tandis que Loïc maintenait sa tête tant bien que mal. Puis, quand il eut fini d’éjaculer, il l’abandonna à son tour.

Tous deux contemplaient le corps secoué de spasmes, traversé de frissons qui zébraient la peau blanche. Des gestes désordonnés tendaient les membres, la tête grimaçante roulait sur le drap, on entendait des petits cris aigus, répétés. Valérie était si complètement absorbée par sa jouissance qu’elle n’avait plus conscience de ce qui l’entourait. Puis sa frénésie se calma, elle resta inerte, bras et jambes jetés n’importe comment. Quand elle ouvrit les yeux, la jeune Allemande avait quitté la pièce.

— Où est-ce qu’elle est ?

— Partie prendre une douche. Elle en prend des dizaines par jour…

Loïc porta une main sur son épaule. Elle la repoussa vivement.

— Non, je… Excuse-moi, mais c’était trop fort… J’ai l’impression d’être électrique…

Il la considéra avec un demi-sourire.

— On peut dire que tu t’es donnée ! Il faut avouer que Steffi est douée pour faire jouir les filles…

Elle détourna la tête sans répondre. Ce qu’elle redoutait tant était arrivé. Elle n’avait pas été capable de garder jusqu’au bout le contrôle d’elle-même. La jouissance l’avait submergée, lui faisant perdre la tête. Elle s’en voulait de cette faiblesse, mais en même temps, elle était obligée d’admettre que son plaisir avait été d’une violence extrême. Loïc poursuivit :

— J’organise une soirée dans quelques jours. J’aimerais que tu viennes. Quelque chose d’intime, nous ne serons que sept ou huit…

Valérie avait eu le temps de retrouver sa lucidité.

— Tu veux dire une partouze ?

— En quelque sorte. Mais uniquement avec des amis triés sur le volet.

Elle fit semblant de réfléchir, mais sa décision était déjà prise. Il n’était pas question qu’elle accepte. Dieu sait à quels excès elle pourrait se livrer ! Aujourd’hui, elle avait déjà outrepassé les limites qu’elle s’imposait, et s’était laissée aller de façon inadmissible. Elle craignait trop l’intensité de ses réactions quand elle était dans un état d’excitation totale. Pour la première fois, Valérie avait conscience que sa jouissance lui faisait peur car elle risquait de la révéler telle qu’elle était vraiment.

— Non, je ne pourrai pas aller à ta soirée. Il faut que je rentre à Rennes, j’ai du travail. Et d’abord, je dois passer voir le correspondant local du journal…

Il se méprit sur la raison de son refus.

— Tu n’as pas à t’inquiéter. C’est une partouze comme tu dis, mais on se protège. On n’est pas fous…

— Non, non, c’est pas ça…

Elle voulait partir. Se retrouver seule pour réfléchir à tête reposée. Rentrée à son hôtel, elle téléphona à sa sœur pour lui apprendre ce qu’elle avait découvert au sujet de leur grand-mère. Mais Karen n’était pas chez elle.

CHAPITRE VII

ÉDITH

Karen fronça les sourcils en entendant le nom. Elle jeta un coup d’œil, mais la femme était de dos, occupée avec sa collègue. C’était une nouvelle arrivante qui prenait sa première inscription à la bibliothèque. C’était aussi un nom qu’elle connaissait, une allure générale, une chevelure indomptée d’un blond cuivré, dont elle gardait le souvenir. À mi-voix, elle prononça distinctement :

— Bonjour, Edith.

L’autre se retourna d’un bloc, l’air étonné, puis une lueur passa dans son regard, elle s’écria :

— Karen ! Karen Meurin !

Elles ne s’étaient pas revues depuis le collège, mais en quatrième et en troisième, elles avaient été très proches l’une de l’autre. Après les exclamations, les chaleureuses banalités d’usage, Karen demanda :

— Tu es libre ? Je termine dans dix minutes… si tu veux, on peut aller boire un verre.

Les deux femmes se dirigèrent vers le Bar du Marché.

— Ça me fait plaisir de te revoir, dit Karen. Comment se fait-il que t’as disparu quand on a quitté Marie-Curie ? Tu avais déménagé ?

Une heure après, les deux anciennes camarades bavardaient comme si elles ne s’étaient pas perdues de vue depuis dix ans. Heureuses de constater qu’elles n’avaient pas changé. Ou si peu. Karen trouvait que son amie était encore plus jolie qu’avant. Une petite porcelaine délicate aux manières de chatte malicieuse. Maintenant qu’elles avaient refait connaissance, elles décidèrent de se revoir le plus vite possible. Edith demanda :

— Pourquoi tu ne viendrais pas faire du voilier avec moi, dimanche prochain, à Saint-Malo ? J’ai un petit bateau.

— Je n’y connais pas grand-chose.

— Cela ne fait rien. D’habitude je navigue seule. Tu n’auras qu’à me donner un coup de main, c’est facile. On fera juste une balade.

Elles se fixèrent rendez-vous sur le port.

*  *  *

La journée s’annonçait belle. Du soleil, une brise douce, une mer calme. Quelques friselis d’écume blanche moutonnaient faiblement entre le Fort National et le Grand Bé. Karen trouva à se garer pas loin du bassin Vauban, puis suivit les indications données par Edith. À cette heure matinale, il y avait encore peu d’animation sur les quais de Saint-Malo. L’Eglantine était un voilier à l’ancienne, un peu lourdaud, doté d’une confortable cabine. Les deux femmes achevèrent de le charger, sortirent du port au moteur. Après avoir dépassé l’anse des Sablons, Edith envoya les voiles, se mit à la barre.

— C’est là que je suis la plus heureuse ! déclara-t-elle d’une voix radieuse. J’y viens dès que le temps le permet.

Karen répondit par un sourire timide. Elle n’était pas très assurée et commençait seulement à se détendre. Sa crainte du mal de mer s’estompait à mesure qu’elle se familiarisait avec le léger tangage, les trépidations presque imperceptibles qui accompagnaient la marche du voilier. Quelques virements de bord plus tard, les deux anciennes condisciples du collège Marie-Curie bavardaient de choses et d’autres en laissant l’Eglantine suivre sa route. Une fois épuisés leurs souvenirs d’adolescentes, elles faisaient plus ample connaissance. À un moment, l’une demanda à l’autre :

— Tu n’es pas mariée ?

— Non. Et toi ?

— Non plus.

Elles se regardèrent dans les yeux avec une expression amusée, pouffèrent de rire ensemble.

— En fait, reprit Edith, ce qu’on veut savoir quand on pose ce genre de question, c’est si on a quelqu’un dans notre vie. Moi, je n’ai personne.

— Moi non plus, précisa Karen.

Puis elles parlèrent de leur travail. Des choses qu’elles aimaient et de celles qu’elles détestaient. La matinée s’étirait paresseusement. Il faisait chaud, elles s’étaient toutes les deux mises en maillot de bain. Parlant par à-coups de ce qui leur passait par la tête en effectuant au ralenti les manœuvres indispensables. Hasardant une confidence à l’occasion, se réjouissant de constater leur accord sur beaucoup de sujets. Heureuses de se sentir proches malgré leur longue séparation. Vers midi, elles amenèrent la voilure, laissèrent le bateau dériver pendant qu’elles dévoraient un morceau de poulet froid et une salade. Puis Edith estima qu’il était temps de rentrer.

— Tu m’aides à hisser les voiles ?

Enhardie par son expérience de la matinée, Karen se précipita, fit une fausse manœuvre, lâcha la drisse de grand-voile. La vergue lui heurta le front de plein fouet. Elle virevolta en poussant un cri, s’affaissa sur les genoux, à moitié assommée. Après avoir mis l’Eglantine en panne, Edith l’aida à descendre dans la cabine, à s’allonger sur une couchette. Une bosse s’était formée au-dessus de son œil droit, et dans sa chute, elle avait récolté une coupure assez profonde à la hanche. La blessure saignait, mais ne lui faisait pas mal.

— Tu es sûre que ça va ?

— Oui, ça m’a étourdie sur le coup, mais c’est pas grave. C’est déjà passé.

— Ne bouge pas. J’ai une trousse de secours, je vais te mettre des compresses.

Ensuite, elle s’occupa de la coupure.

— C’est pas grand-chose, mais il vaut mieux désinfecter. Ton maillot me gêne…

Elle fit glisser à mi-cuisses le slip de bain déchiré, nettoya la plaie avec des gestes vifs et précis. La blessure se terminait sur l’aine, à la limite de la toison. Karen ressentit un échauffement sourd dans le bas de son ventre au contact des doigts sur son pubis, les lèvres de sa fente. Elle eut l’impression que son sexe gonflait, qu’il allait s’entrouvrir, révélant ainsi une excitation qu’elle ne parvenait pas à refréner. Elle posa une main sur celle d’Edith.

— Non… Arrête, je… Tu me fais mal.

La blonde la fixa dans les yeux, elle se sentit rougir. Immobiles, les doigts sur son mont de Vénus étaient encore plus présents. Plus troublants. Lui envoyant des ondes qui lui ôtaient toute force. Elle rougit davantage en détournant son regard. Paralysée par l’émotion. Ce qu’elle redoutait allait se produire. Elle mourrait de honte quand sa compagne constaterait qu’elle s’excitait avec une telle facilité, à cause d’un banal attouchement, comme une gamine vicieuse.

Puis les doigts s’animèrent, jouèrent avec les poils de sa toison, tâtonnant avec précaution aux abords du sexe. Un frôlement plus qu’une véritable caresse. Mais un frôlement qui ne laissait pas de doute sur les intentions de son amie. Son cœur battait à tout rompre. C’était un supplice insupportable, merveilleux. Un bouleversement si inattendu qu’elle suffoqua sans pouvoir s’y dérober. Tétanisée par l’excitation qui s’était emparée d’elle.

— Je ne te fais pas mal ? demanda Edith avec un sourire ambigu :

— Non… Mais il ne faut pas…

Sa protestation mourut dans sa gorge, elle ne fit rien pour s’opposer à la caresse qui se précisait. Elle pensa : « Oh, mon Dieu ! Elle va me branler. » Deux doigts s’infiltrèrent entre les lèvres de sa vulve qui cédèrent sous la pression. Tâtèrent sa fente moite, brûlante. Elle parvint à réprimer un soupir de satisfaction, mais son ventre fut soulevé par une vague de plaisir tandis que ses cuisses s’ouvraient. Les doigts pressèrent son clitoris. Elle abdiqua d’un seul coup. Avec un si grand ravissement qu’elle en fut elle-même stupéfaite. Mais elle n’eut pas le temps de s’y attarder. Ce fut comme si son sexe s’ouvrait d’un seul coup. Elle saisit le poignet d’Edith, murmura en levant haut ses fesses au-dessus de la couchette :

— C’est bon… Continue…

Surprise par la rapidité de sa volte-face, sa compagne la masturba avec détermination. Sans un geste pour la caresser ailleurs. Dédaignant tout contact autre que celui qui la conduirait à l’orgasme. Une masturbation rapide, efficace. Presque clinique. Elle observait le corps qui se balançait, ondulait, la poitrine qui se soulevait au rythme accéléré de la respiration, le visage tendu, les yeux fermés, la bouche haletante. À ce moment, inconsciente de sa beauté, Karen transpirait la sensualité par tous les pores de sa peau sans se douter de l’émotion qu’elle faisait naître chez son amie.

Lorsqu’elle poussa un cri en emprisonnant les doigts entre ses cuisses, Edith cessa ses mouvements, se contentant d’accompagner les dernières secousses de la jouissance qui s’apaisait. Attentive aux vibrations de volupté qui passaient encore entre elles. Les deux amies restèrent ainsi quelques minutes, bercées par la houle du voilier en panne. Puis Edith vit des larmes perler au coin des paupières closes de son amie.

— Qu’est-ce que tu as ? demanda-t-elle doucement.

— Rien… Laisse-moi, j’ai rien…

La voix était hargneuse, le visage dur, fermé. Elle ébaucha un geste en direction de l’épaule, mais Karen repoussa sa main.

— Ne me touche pas.

La rentrée fut lente et morne. Le vent était tombé, les obligeant à tirer des bords longs et fastidieux où l’Eglantine se traînait comme un sabot. Karen, l’air abattu, ne disait mot. La bibliothécaire ne savait pas si elle devait mettre son mutisme sur le compte de l’accident ou sur ce qui s’était passé entre elles ensuite. Peut-être avait-elle été trop pressée, mais elle avait sincèrement pensé que sa compagne l’invitait à la caresser. Au bout d’un moment, convaincue d’avoir commis un impair, elle dit :

— Excuse-moi pour tout à l’heure. Je suis lesbienne, j’ai cru à tes réactions que tu l’étais aussi. J’ai eu tort. Je sais bien que ça ne change rien, mais j’aimerais qu’on reste amies. Alors, excuse-moi… Et on essaye d’oublier.

Karen parut se réveiller.

— Non, c’est toi qui dois me pardonner. Je me conduis comme une folle, et toi, tu es gentille avec moi. Ce serait normal si tu étais fâchée. Tu ne peux pas comprendre, mais il faut que tu me pardonnes. J’ai tant de mal à exprimer ce que je ressens… En plus, je n’ai pas de courage… Si tu savais comme je suis idiote !

Elle s’était animée d’un coup, passant sans transition de la prostration à l’exaltation. Son discours incohérent se précipitait, elle malaxait le bras d’Edith comme pour lui donner plus de force.

— C’est pas la peine de te mettre dans un état pareil ! protesta celle-ci. Je ne suis pas fâchée, au contraire, je suis heureuse de voir que tu n’attaches pas d’importance à ce qu’on a fait…

Karen serra son bras plus fort, la regarda droit dans les yeux, dit d’une voix basse, ardente :

— Si, c’est important. Tu ne peux pas savoir à quel point c’est important.

La blonde comprit alors qu’elle s’était trompée sur toute la ligne et passa le bout de ses doigts sur le visage qui se tendait vers elle, étonnée d’y voir tant de passion. Leurs bouches se joignirent. Quelques secondes plus tard, leurs corps s’étreignaient avec violence. Elles regagnèrent la cabine.

— Laisse-moi t’aimer, ma chérie, implora Karen. Je veux te manger tout entière…

Elle la fit asseoir au bord de la couchette, et portant son pied à ses lèvres, elle se mit à lui sucer les orteils l’un après l’autre en commençant par le plus petit, passant avec soin sa langue entre eux. Elle lécha les mollets, s’attarda à la saignée des genoux, mordilla la chair des cuisses en remontant vers leur jointure. Edith se laissait faire, excitée par cette flambée de fièvre à laquelle elle ne s’attendait pas.

— Montre-moi ton con.

La toison cuivrée était très fournie, les poils embroussaillés masquaient en grande partie la fente. Edith les peigna avec deux doigts de chaque main.

— Tu me fais mouiller, murmura-t-elle en ouvrant les lèvres de sa vulve qui se décollèrent en laissant entendre un chuintement humide.

— C’est vrai ? s’étonna Karen. C’est pour moi que tu mouilles ?

— Bien sûr. J’ai eu envie de toi tout de suite…

— Et tu ne trouves pas que c’est ridicule ?

Croyant à une plaisanterie, Edith eut un bref éclat de rire, demanda :

— Quoi ? Qu’est-ce qui serait ridicule ?

Karen fut à nouveau envahie par ses vieilles peurs. La proximité de ce sexe entrouvert, gluant d’une sève qui sentait la marée les avait réveillées. Pourtant, elle ne ressentait aucun dégoût. Seulement une appréhension. Elle répondit enfin, d’une voix hésitante :

— Je ne sais pas… Se caresser à cet endroit-là… L’embrasser. Tu ne trouves pas ça bizarre ?

Edith se mit à rire plus franchement.

— Je ne comprends pas ce que tu racontes. Mais moi, ce que je trouve bizarre, c’est que je n’ai pas encore goûté à ta chatte alors que j’en crève d’envie depuis des heures…

Et sur ces derniers mots, elle se jeta contre son amie, la renversa sur le sol, se précipita entre ses cuisses.

— Mmmmh ! Toi aussi, tu mouilles ! Et tu sens bon…

C’était l’instant que Karen craignait. Elle désirait plus que tout au monde s’abandonner dans les bras d’Edith, mais elle redoutait que son corps s’y refuse comme cela s’était déjà produit, par le passé, avec d’autres.

Les lèvres se posèrent sur sa chair intime. Chaudes, infiniment tendres. Il n’y eut ni rejet ni dérobade. La bouche nichée dans les replis de sa vulve n’était plus une ennemie qui lui faisait peur. Elle eut un cri étranglé en poussant son ventre en avant. Une gratitude immense gonfla son cœur quand la langue toucha son clitoris. Agrippant à pleines mains la chevelure épaisse, elle écrasa la tête sur son sexe.

— Oui ! Oui ! Ah ! C’est trop…

Ensuite, ce fut comme si un déclic avait déclenché ses mouvements. Elle agita ses reins en tous sens, avec une telle impétuosité qu’on aurait pu croire qu’elle cherchait à éloigner d’elle la bouche qui la dévorait. Mais dès que celle-ci faisait mine de s’éloigner, Karen appuyait de toutes ses forces sur le crâne de son amie en criant de plus belle. Elle ouvrait ses cuisses en grand en gémissant que c’était trop bon, ou les serrait, au contraire, en grondant qu’elle n’en pouvait plus. Ballottée comme un fétu de paille, Edith buvait sans discontinuer.

Au bout d’un temps que ni l’une ni l’autre ne virent passer, Karen chuchota :

— Je vais jouir encore.

Il y avait un moment qu’elle ne cherchait plus à tenir le compte de ses orgasmes. La fatigue engourdissait son corps, gommait ses perceptions. Quand Edith avait recommencé à lui lécher le sexe, elle avait protesté qu’elle était exténuée. Son amie n’en avait pas tenu compte. Il semblait que rien ne puisse la rassasier. Après les approximations du début, elle s’était déchaînée avec une telle ardeur qu’elle l’avait entraînée avec elle. Et, en dépit de son épuisement, elle allait jouir une fois de plus.

La langue qui glissait sur son clitoris, les lèvres qui l’aspiraient, le doigt qui s’agitait dans son cul, ne lui procuraient plus que des sensations feutrées, beaucoup moins flamboyantes qu’au début. Mais si savoureuses encore qu’elle s’y abandonnait. Quand le plaisir l’envahit, elle n’eut même pas la force de mouvoir ses reins, mais balbutia quelques mots incompréhensibles. Puis elle perdit conscience, s’endormit.

La première chose qu’elle perçut en s’éveillant, ce fut l’odeur qui remplissait la cabine. Un mélange de transpiration et de foutre féminin, qui la prit à la gorge. Elle aspira profondément en regardant autour d’elle, s’aperçut qu’elle était seule. Ensuite, elle ressentit un élancement dans le bas-ventre. Son sexe était encore brûlant. Elle y porta la main, mais les muqueuses irritées ne supportaient plus le contact. En jetant un coup d’œil par le hublot, elle constata que l’Eglantine s’approchait du port. Sa lassitude était telle qu’elle ferma les yeux avec un merveilleux sentiment de bien-être. Elle se rendormit. Une main sur son épaule la réveilla.

— Alors, feignante, tu m’as laissée faire les manœuvres d’accostage toute seule ! Tu aurais été utile pourtant…

Karen enlaça le corps tout proche, frotta son visage contre le ventre doux et tiède.

— Tu ne peux pas savoir, s’excusa-t-elle.

Elle aurait voulu en dire plus. Expliquer quel éblouissement cela avait été. Comment elle avait été guérie d’un coup par elle ne savait quel tour de magie. À quel point elle était heureuse de cette révélation. Mais les mots ne venaient pas. Et puis, ils n’auraient pas eu de sens.

Il aurait fallu raconter qu’elle s’était branlée avec désespoir pendant des années parce qu’elle haïssait son corps et celui des autres. C’était inconcevable après ce qu’elles venaient de faire. Après un tel après-midi de jouissances partagées et la façon dont elle s’était comportée. Plus tard peut-être, les explications viendraient. Elle tira sur l’élastique du maillot de bain. Edith protesta :

— Me dis pas que tu as encore envie ! Je ne pourrais pas…

La protestation était proférée d’un ton si hypocrite que Karen, au lieu d’en tenir compte, enfouit son nez au cœur de la toison cuivrée, là où l’odeur était encore plus forte. Elle l’aspira avec délices. Puis elle suça les poils tout englués de foutre, glissa sa langue à l’entrée de la fente. Comment avait-elle pu si longtemps se priver de ce plaisir ? Elle écarta les cuisses de son amie qui ne résista pas.

Alors, elle plongea sa bouche dans le marécage intime, se saoulant une fois de plus à ce contact. Elle délimita avec la pointe de sa langue la protubérance du clitoris et, glissant sur les nymphes, atteignit les abords du trou d’où la sève coulait en abondance. Elle lécha patiemment jusqu’à sentir les palpitations de la chair. Sa compagne poussait une faible plainte en balançant ses reins d’avant en arrière. Karen revint au clitoris qu’elle prit entre ses lèvres, tandis que l’autre lui pressait le crâne entre ses mains pour la serrer plus étroitement contre elle.

Quand elles se retrouvèrent sur le ponton, Karen lui demanda si elle était libre le lendemain soir.

— Non, répondit Edith. J’ai prévu d’aller passer huit jours chez mes parents, je ne peux pas me décommander. Mais je te téléphone dès que je rentre…

CHAPITRE VIII

DAVID

Valérie trouvait David, le photographe, réconfortant. Solide. Elle appréciait son bon sens, sa rudesse. Il n’y avait qu’à lui qu’elle pouvait confier certaines de ses interrogations. C’est pour cette raison qu’elle vint le trouver, à l’improviste, ce qui ne lui était pas arrivé depuis des mois.

David la guettait du coin de l’œil. Le prétexte de travail qu’elle avait invoqué était cousu de fil blanc. Assise en tailleur sur le canapé, elle semblait soucieuse.

Il ajouta des glaçons dans un verre, les remua à la cuiller.

— Tiens, dit-il en lui tendant un whisky. Dis-moi franchement ce qui t’amène, je te connais depuis assez longtemps pour savoir que c’est pas les photos de la station d’épuration…

Elle le regarda avec un demi-sourire.

— Je veux que tu me baises.

— Comme ça ? s’étonna-t-il en écarquillant comiquement les yeux. Qu’est-ce que c’est ? Un retour de flamme ?

— Non. Je veux te parler, mais je n’y arriverai pas de but en blanc. Il faudrait qu’on soit dans l’ambiance…

— Dans une ambiance de stupre et de fornication ?

Elle l’interrompit :

— Je suis sérieuse.

Il s’assit à côté d’elle, la prit dans ses bras.

— C’est important ce que tu as à me dire ?

— Je ne sais pas par quoi commencer, j’ai pensé que…

Il lui ferma la bouche d’un baiser. Cinq minutes après, ils étaient nus. Il lui suçait les pointes des seins en lui caressant les hanches, les reins. Elle restait passive, mais il sentait que ce n’était pas par manque d’envie. Quand il toucha son sexe, il constata qu’elle était mouillée. Elle remuait lentement son bassin en s’accrochant à ses épaules. Mais elle avait l’air d’attendre quelque chose.

Il enfonça un puis deux doigts dans son con, elle bougea plus vivement en se serrant contre lui. Cependant, elle n’ébaucha pas un geste pour le caresser. Du temps de leur liaison, il lui avait assez souvent reproché d’être trop directive, et voilà qu’elle se contentait, tout à coup, de suivre ses initiatives. Pourtant il émanait d’elle une sensualité sourde, d’autant plus prenante qu’elle semblait empruntée. David avait l’impression de baiser avec une pucelle timide, mais lascive, secrètement bouillante. Il en était tout émoustillé et n’avait pas si bien bandé depuis longtemps.

— Tu veux que je vienne dans toi ?

Sur sa réponse affirmative, il la pénétra d’un coup de reins énergique. Alors, elle fit entendre son premier gémissement. Une plainte qu’il aurait pu croire douloureuse, mais à la façon dont elle ondulait dans ses bras, il était évident qu’elle éprouvait du plaisir. Son con ne lui avait jamais paru plus douillet. Une gaine suave, moelleuse qui aspirait sa queue avec une force à la limite du supportable. Et curieusement, malgré son excitation, il se sentait détaché, presque indifférent, capable de la sabrer pendant des heures.

Subitement, elle lui demanda d’une voix inquiète :

— Tu vas jouir ? S’il te plaît, viens maintenant…

Elle ne cria pas, mais il comprit à l’expression de son visage qu’elle jouissait en même temps que lui.

Un peu plus tard, alors qu’ils se reposaient :

— Tu es gentil, dit-elle.

— Non, je ne suis pas gentil, bougonna-t-il. Parle-moi plutôt du problème qui te préoccupe.

Elle avait posé sa tête sur la poitrine de David, tous deux se caressaient distraitement.

— C’est difficile à expliquer… Quand on est allés ensemble à Fougères, tu as prétendu que je faisais l’amour sans sentiment, comme si je n’étais pas concernée… Tu te souviens ?

— Je le pensais alors. Ce n’est pas le cas aujourd’hui ?

— Je ne sais pas. C’est justement de ça que j’ai peur.

— De quoi ?

— J’ai peur de moi. Si je me laisse aller je ne peux plus prévoir mes réactions, c’est ce qui m’arrive depuis quelque temps. Avant, même quand je jouissais, je gardais la tête froide. Maintenant, de moins en moins. Mon plaisir est plus fort, il me fait décoller…

— Et alors ? C’est pour ça qu’on baise. Pour perdre la tête. Il n’y a pas de quoi avoir peur, au contraire, c’est plutôt une bonne chose.

— Tu ne comprends pas. Si je ne me contrôle plus, je suis capable de faire et de dire n’importe quoi. Des choses que je regrette par la suite.

Il fronça les sourcils, la mine perplexe.

— Donne-moi un exemple, car je ne vois pas très bien de quoi tu parles.

Valérie ne répondit pas tout de suite. Elle s’écarta de lui.

— Tout a commencé avec Béatrice, expliqua-t-elle d’une voix circonspecte. Elle m’a demandé de la battre, de lui donner une fessée. Je suis contre la violence, je ne voulais pas, mais je l’ai fait quand même.

— Une fessée, c’est pas grand-chose, remarqua David en réprimant un sourire.

— Non, mais j’y ai pris du plaisir, c’est ça qui m’effraie.

Il lui posa une main sur l’épaule.

— Tu n’es pas la seule à flirter avec le SM. C’est une tendance qu’on a tous plus ou moins…

— Tu ne te rends pas compte ! C’est grave ! Jusqu’où ça peut aller à ton avis ?

Il eut un petit rire, un geste désinvolte.

— Avec le SM, on ne sait jamais. Peut-être que la prochaine fois, tu viendras me demander de t’attacher, de te fouetter avec une cravache. Je connais un type qui fait ça très bien. Il a un studio équipé avec tout le matériel nécessaire, il initie les jeunes femmes au plaisir de la soumission. Une de mes copines qui est passée par ses mains m’a assuré qu’il était très doué…

Elle lui lança un regard furibond, s’éloigna encore un peu plus de lui.

— Il n’y a pas de quoi rire !

— Tu prends ça trop au sérieux. Si Béatrice a besoin d’une fessée pour s’envoyer en l’air, si ça t’excite de lui en donner une, je ne vois pas où est le problème. L’ennui avec toi, c’est que tu as toujours été rigide. Psychorigide, on dit maintenant. Laisse donc ton corps prendre son plaisir comme il en a envie, ne perds pas ton temps à couper les poils de cul en quatre ! On ne baise pas comme on prend le thé chez la marquise ! On fonce, on se laisse porter… on perd la tête.

David s’échauffait en parlant. Il la prit dans ses bras, lui montra son sexe à demi dressé.

— Si on remettait ça ? Il y a une éternité que tu m’as pas fait un pompier…

CHAPITRE IX

LE CAHIER INTIME

Valérie ne pensait plus au texte dont lui avait parlé sa cousine Jessica quand elle trouva, dans sa boîte à lettres, une grosse enveloppe soigneusement fermée avec du scotch. À l’intérieur, un vieux cahier d’écolier aux pages jaunies couvertes d’une petite écriture régulière, tracée au porte-plume avec une encre violette. Il n’y avait pas de nom, pas de titre. Elle commença à lire debout au milieu du salon. Il s’agissait du « truc » qu’avait écrit sa grand-mère Lucille.

11 mars 1951

Aujourd’hui, Monique a fait ce qu’elle avait promis. Pendant l’étude du soir, Mlle Aubanel corrige les copies, nous sommes à peu près tranquilles. On avait empilé deux dictionnaires et un atlas sur le pupitre, soi-disant pour recopier une carte de géo et en réalité pour qu’elle ne nous voie pas. Monique a relevé sa jupe (elle avait enlevé sa culotte aux WC pendant la récré). Elle a peigné les poils de son barbu sur les côtés. Ils sont plus fournis que les miens. Après, elle a pris son porte-plume vert, elle a mouillé le manche en crachant dessus et elle a l’a enfoncé presque jusqu’au bout dans son sexe. Je ne pouvais pas bien voir parce que je guettais la surveillante, mais elle l’a bel et bien enfoncé. Elle est vraiment dégoûtante. En tout cas, c’est vrai qu’elle n’est plus vierge. On ne la croyait pas. Elle refuse toujours de nous dire avec qui elle a fait l’amour. Solange pense que c’est avec le commis des Nouvelles Galeries. Moi, je dirais plutôt Bernard Le Thœuff.

Ce soir, j’ai essayé de rentrer un doigt dans mon trou, mais j’ai arrêté sitôt que ça m’a fait mal. C’est embêtant la virginité. Je n’aimerais pas qu’un homme mette sa chose dans mon sexe. Ça doit être douloureux.

13 mars 1951

Monique ne veut toujours rien dire, mais il s’est tout de même passé du nouveau. On était toutes les deux dans notre cachette secrète. Je la taquinais pour lui faire avouer le nom de son amant et elle riait en se tortillant parce que je la chatouillais. Quand j’ai glissé ma langue dans son oreille, elle a gloussé que j’avais beau l’exciter elle ne dirait rien, même si je la torturais. Alors, je ne sais pas ce qui m’est passé par la tête, mais j’ai pincé le bout de ses nichons par-dessus son tricot. Immédiatement j’ai senti ses tétines se mettre à gonfler et elle est devenue toute molle.

— Allez ! Dis-moi qui c’est ?

— Non, je ne peux pas, j’ai juré.

J’ai pensé que si je continuais à la peloter elle ne pourrait pas résister. D’ailleurs, elle me laissait caresser ses seins sans protester alors que d’habitude elle fait des manières quand je la touche. J’ai posé une main sur sa jupe, juste au bon endroit. Son corps s’est raidi d’un seul coup avant de se relâcher. Elle avait fermé les yeux et elle a murmuré :

— Oh ! Oui, c’est bon là…

Ça m’a émue. J’ai appuyé mes doigts qui se sont un peu enfoncés au milieu de sa fente. Elle a donné deux ou trois coups avec son derrière en poussant des petits cris puis elle est retombée. J’ai retiré ma main. Elle venait d’éprouver un orgasme, c’est sûr. Tout s’est passé si vite que je n’ai pas su quoi dire. C’est la première fois que nos caresses allaient aussi loin et je n’avais plus le cœur à lui poser des questions.

Valérie avait commencé sa lecture avec un sourire amusé. En 1951, sa grand-mère avait quinze ou seize ans et dès les premières lignes, il était évident qu’il s’agissait d’un journal intime. Le journal d’une collégienne du début des années cinquante. Puis son attention avait très vite été éveillée. Jessica ne mentait pas, c’était, comme elle l’avait dit, des « trucs cochons ». Ecrits avec les mots d’une jeune fille de l’époque, évidemment, mais cochons tout de même. Si ça continuait sur le même ton, ça risquait d’être intéressant.

Elle posa le cahier sur la table basse, se mit à l’aise. Sa soirée était libre, le peu qu’elle avait lu lui avait mis l’eau à la bouche. Visiblement, les adolescentes d’il y a cinquante ans étaient tarabustées par les mêmes problèmes que celles de maintenant. En premier, le sexe et comment on s’en sert. L’apprentissage de la sexualité n’est jamais innocent ni très facile. À l’époque, en plus, ils ne devaient pas disposer de beaucoup de moyens pour s’informer. Elle se prépara un café, alluma une cigarette, se pelotonna dans son fauteuil préféré pour poursuivre sa lecture.

14 mars 1951

Monique prétend que se caresser (elle dit « se branler ») n’est pas mauvais pour la santé à condition que ce soit un homme qui vous le fasse. C’est son amant qui le lui a affirmé en même temps qu’il lui apprenait le mot. Se branler. Je l’avais déjà entendu chez Maryse et tous les clients avaient éclaté de rire, mais je n’avais pas compris. Il paraît que c’est mieux que caresser. D’ailleurs, c’est comme ça que disent les hommes. Elle a même dit qu’il l’avait branlée divinement. Mais on ne peut jamais savoir avec elle ce qui est vrai et ce qui est faux. Elle veut tellement nous épater qu’elle est capable de mentir comme un arracheur de dents. Quoi qu’il en soit, Solange et moi, on a soutenu qu’on ne le faisait jamais. Elle n’a pas eu l’air de nous croire. Seulement, pas question de lui avouer, surtout pas à elle, que je me caresse presque tous les soirs. Je ne crois pas que ça rende malade, je ne me suis jamais mieux portée. Et puis…

À cet endroit, quatre ou cinq lignes avaient été soigneusement raturées, Valérie ne réussit pas à les déchiffrer malgré ses efforts. Sans doute une confidence trop audacieuse. Il s’agissait de trois jeunes filles un peu ignorantes, mal informées qui parlent entre elles de masturbation, tentent de se renseigner sur ce qui les trouble. Quoi de plus normal ? Elle laissa son esprit vagabonder quelques minutes autour de la confidence effacée avant d’estimer que ça n’avait pas grande importance. Puis elle reprit le cahier.

16 mars 1951

À la sortie de la grand-messe, Monique m’a confié qu’elle voulait me voir cet après-midi dans notre cachette. Seulement moi et pas Solange. J’y suis allée. Au début, j’ai bien vu qu’elle tournait autour du pot et je lui ai demandé ce qu’elle me voulait. Elle s’est lancée d’un seul coup :

— Tu te souviens de ce que tu m’as dit vendredi ? Que tu ne te branlais jamais ? Eh bien, c’est faux. Je n’ai pas voulu te contredire devant Solange, mais tout le monde se branle. C’est mon amant qui me l’a dit. D’après lui c’est un besoin naturel et il est normal de le satisfaire. Celles qui disent le contraire sont des menteuses.

J’ai senti mes joues devenir brûlantes. Alors, elle a continué :

— Tu vois bien… Tu es toute rouge ! Tu peux bien me l’avouer, à moi, ta meilleure amie, que tu te branles…

Je ne voulais pas et pourtant je lui ai dit oui. D’une toute petite voix parce que j’avais la gorge nouée. Elle avait l’air si sûre d’elle. Elle a ajouté qu’elle aussi elle se branlait. Ensuite, on est restées un long moment sans parler. On se regardait, un peu embarrassées, et j’ai remarqué qu’elle était rouge également, et que ses yeux luisaient d’une drôle de lueur. J’étais mécontente de moi, mais en même temps je me sentais libérée. Brusquement, elle a repris :

— J’ai envie de le faire maintenant. Devant toi. On n’a qu’à le faire ensemble… hein ?

J’avais l’impression d’être dans un état second. J’ai hoché la tête. Elle était déjà en train de descendre sa culotte.

— Vas-y ! On va se regarder pendant qu’on se branle…

On s’est assises en tailleur sur la vieille paillasse, l’une en face de l’autre. Comme on ne voulait pas froisser notre jupe des dimanches on l’avait carrément enlevée. Une bouffée de fièvre m’a enflammé la poitrine quand Monique a lissé les poils de son barbu sur les côtés pour glisser ses doigts entre ses cuisses. Ce qu’on faisait me semblait irréel. Je me sentais comme paralysée. Pourtant, ce n’était pas de la peur, c’était même assez agréable.

— Qu’est-ce que tu attends ? Fais comme moi…

J’ai touché l’intérieur, là où la peau est tellement sensible. C’était gluant et un frisson m’a fait trembler. Je n’ai pas pu m’empêcher de pousser un gros soupir.

— C’est bon de se branler la foufoune, hein ?

— La quoi ?

— La foufoune. C’est comme ça que ça s’appelle. Je t’apprendrai d’autres mots si tu veux, maintenant j’en connais tout plein. Mais avance-toi que je voie mieux.

Elle-même avait soulevé son bassin et tout à coup elle a enlevé sa main qui masquait la plus grande partie de son sexe. Ça m’a fait un choc. Il était rouge et gonflé, luisant d’humidité et si bien ouvert qu’on voyait tout l’intérieur.

— Comment tu la trouves ma chatte ? Elle est jolie non ? Il paraît que j’ai un gros bouton.

De fait, il était bien deux fois comme le mien, aussi gros que le bout de mon petit doigt. Elle a posé sa main sur mon genou et elle a dit :

— À toi maintenant. Montre-moi…

Je savais que c’était mal ce qu’on faisait. Défendu. À la confession, l’abbé Guilvinec demandait régulièrement si je n’avais pas eu d’attouchements impurs avec mes camarades. C’était à ça qu’il pensait, à ce qu’on était justement en train de faire. Il disait que c’était un péché très grave, surtout si je ne me repentais pas. Jusque-là, je lui avais toujours répondu non, sans y attacher d’importance. Mais il n’avait jamais dit à quel point c’était excitant. J’ai écarté les bords de ma fente et j’ai senti qu’un peu de liquide en sortait. Ça me mettait en chaleur qu’elle me regarde à cet endroit. À elle aussi ça faisait de l’effet. Elle a murmuré en se penchant vers moi :

— Tu mouilles ma petite cochonne. Ça te fait bander.

J’ai haussé les épaules.

— Bander c’est pour les garçons, voyons !

— Non. C’est pour les filles aussi, quand elles mouillent comme nous en ce moment.

Tout en parlant, elle frottait son bouton avec le bout de son doigt et poussait des soupirs en se mordillant les lèvres. Encouragée par son exemple, j’ai fait comme elle. Pas trop vite d’abord, puis de plus en plus fort à mesure que ça me chauffait. Tout à coup, elle a gémi :

— Oh ! Je vais partir… Ça y est ! Je pars…

De l’entendre, et de voir son visage crispé, ça m’a fait partir moi aussi. Comme une lame de fond qui s’est soulevée du fond de mon ventre. Bien meilleur que quand je me caresse toute seule…

Valérie reposa le cahier et s’adossa dans le fauteuil en fermant les yeux. Elle était un peu déconcertée. Les rares fois où elle avait essayé de lire un roman érotique, il lui était tombé des mains. Et là, elle était troublée. Plus que troublée, sexuellement remuée. Ce compte rendu direct de deux adolescentes qui se masturbaient l’une devant l’autre la faisait mouiller.

Pourtant, dans ces premières pages, les passages érotiques étaient les plus courts. La majeure partie du texte relatait sa vie au collège ou ses démêlés avec ses parents et sa sœur aînée. La jeune fille entrelardait ses confessions de préceptes moraux, de bonnes résolutions qui revenaient régulièrement. L’ensemble était ennuyeux, sauf quand elle évoquait ses relations avec ses copines, en particulier avec Monique.

Est-ce parce que c’était le journal de sa grand-mère ? Elle ne pouvait pas le dire. Mais en déchiffrant l’écriture fine, régulière, en imaginant la scène telle qu’elle avait dû se passer, elle avait réellement sous les yeux deux jeunes filles âgées d’une quinzaine d’années, qui se masturbaient en s’observant. L’une d’elles était, par la suite, devenue sa grand-mère. Mais elle avait le plus grand mal à établir un lien entre ce qui se trouvait dans le cahier et la vieille dame sévère et collet monté de sa jeunesse.

Quoi qu’il en soit, le récit l’avait excitée. Elle le sentait à la façon dont son cœur battait dans sa poitrine, à un certain alanguissement de tout son corps, à la chaleur qui avait envahi son bas-ventre. Ses seins lui paraissaient plus lourds, plus sensibles. Elle songea à se masturber, mais c’était un exercice qu’elle ne pratiquait plus depuis son adolescence. Qui l’aurait laissée insatisfaite. C’est un homme qu’il lui fallait. Ou mieux, une femme. Elle renonça à téléphoner à Béatrice qu’elle évitait depuis plusieurs jours. Elle n’avait pas répondu à ses messages. Finalement, elle se fit couler un bain.

Plantée devant le miroir de la salle de bains, elle s’examina sans complaisance. Souleva ses seins l’un après l’autre pour les laisser retomber. Fit une moue de satisfaction. Se pinça le gras du ventre, puis des hanches, et considéra d’un air soupçonneux les marques de ses doigts qui s’effaçaient progressivement. Elle se tourna à demi, appliqua deux ou trois claques vigoureuses sur ses fesses. Puis, avec un sourire, elle grimpa dans la baignoire. Allongée dans l’eau brûlante, elle feuilleta le cahier au hasard, s’arrêta à l’endroit où une date était soulignée.

20 avril 1951

À partir d’aujourd’hui, j’ai décidé d’écrire dans ce journal tout ce qui m’arrive par rapport au sexe. Pour que je m’en souvienne plus tard et que personne (je pense à mes copines) ne puisse dire que ça ne s’est pas passé comme ça.

On était toutes les trois dans la chambre de Monique. Ses parents partis je ne sais où avec son petit frère. Toutes seules dans la maison pour la journée. Monique et moi, on a commencé à s’embrasser et à se caresser. Cela faisait plusieurs jours qu’on avait pris l’habitude de le faire. Solange faisait semblant de ne pas nous voir. Elle boudait, mais elle n’arrêtait pas de nous guetter par en dessous. Elle dit toujours que c’est mal ce qu’on fait, mais ça ne l’empêche pas de nous suivre comme un vrai pot de colle. Chaque fois qu’on lui propose de se joindre à nous, elle refuse en disant qu’on est des vicieuses. J’ai ouvert le corsage de Monique et j’ai embrassé ses seins en passant ma langue autour des tétines. Elle est très sensible à cet endroit-là. Pour embêter Solange, je lui ai demandé si elle ne voulait pas que je lui fasse la même chose. Elle s’est détournée en ronchonnant.

— Tu as tort, tu ne sais pas comme c’est agréable…

— Non ! C’est un péché. C’est mal de faire ces choses-là entre filles, et c’est indécent. À la confession, l’abbé Guilvinec pose toujours des questions et s’il sait…

Monique s’est redressée d’un bond et l’a attrapée par les épaules.

— Qu’est-ce que tu lui as dit à l’abbé ?

— J’ai été bien obligée de répondre, mais je n’ai pas dit vos noms !

— T’es un faux-jeton, une sale cafarde ! Tu vas me le payer ! Lucille, aide-moi…

Elle lui a immobilisé les bras derrière le dos, puis elle m’a dit :

— Enlève-lui sa culotte à cette hypocrite !

Solange a hurlé qu’elle ne voulait pas, mais elle ne s’est pas beaucoup débattue quand j’ai descendu son slip. Une tache de mouillé s’étalait au fond. Monique a éclaté de rire.

— Tu vois ! Elle nous fait la morale, et elle mouille comme une cochonne ! Ça l’excite de nous voir…

Moi, ce n’était pas la sournoiserie de Solange qui m’intéressait, c’était son minou. Il n’avait qu’une petite touffe de poils blonds à peine plus foncés que ses cheveux et il était rebondi comme une petite colline dodue où s’ouvrait la fente rouge vif. Je ne sais pas ce qui m’est passé par la tête, j’y ai collé ma bouche. Jusque-là, je ne l’avais fait qu’à Monique. Celle-ci a dit d’un ton triomphant :

— Oui, embrasse-la ici, elle n’attend que ça. T’inquiète pas, je la tiens bien…

Elle n’avait pas besoin de la tenir, car Solange ne résistait pas du tout. Dès que ma langue s’est infiltrée dans son sexe, un frisson violent a secoué son corps et la fente s’est ouverte d’elle-même en déversant un flot de mouille. J’ai agité ma langue à toute vitesse. Et plus j’allais vite, plus ça coulait. Elle gigotait du derrière en poussant des petits cris. Ensuite, elle est devenue toute molle, comme si elle s’évanouissait et elle s’est affaissée sur le lit. Je me suis relevée et Monique l’a lâchée.

— Elle t’a mis du jus partout, a-t-elle dit sur un ton mi-figue mi-raisin.

À cet instant, Solange a éclaté en sanglots.

— Vous êtes des salopes ! Je voulais pas… Vous m’avez forcée.

— Peut-être, mais tu as joui. Tu ne peux pas dire le contraire.

— Ce n’est pas de ma faute. C’est vous…

Elle pleurait et nous accusait sans bouger d’un pouce. Sans chercher à se relever ni même à se couvrir. Des grosses larmes coulaient sur ses joues. Elle avait honte d’avoir été excitée, de s’être laissée aller. Il lui fallait trouver un responsable pour pouvoir se dire qu’elle n’était pas coupable. Je me suis jetée sur elle et je l’ai embrassée à pleine bouche, mes lèvres encore gluantes de son jus. Elle n’a pas fait beaucoup d’efforts pour me repousser et au bout de quelques secondes, elle a répondu à mon baiser. Puis elle a eu un sursaut inattendu et je me suis redressée pour voir ce qui se passait. Monique avait pris ma place entre ses cuisses et l’embrassait au bon endroit. Solange a gémi :

— Oh ! Non… Je vous en prie… Plus…

Mais ça manquait de conviction. Sa façon de remuer les hanches contredisait ses mots. Elle n’a rien dit quand j’ai déboutonné son corsage, abaissé les bretelles de sa combinaison. Elle avait des seins magnifiques, terminés par des gros bouts rose pâle. Au milieu, les tétines ressemblaient à deux petites perles rouges. Elles ont gonflé quand je les ai prises entre mes lèvres. Solange avait cessé de se plaindre et se contentait de respirer fort en s’agitant de plus en plus. On lui a fait éprouver un orgasme comme ça, et elle a de nouveau crié avant de s’écrouler. Un peu plus tard, elle s’est remise à pleurer. Elle a rassemblé ses affaires et elle s’est rhabillée. Avant de partir, elle nous a accusées d’être méchantes et vicieuses, mais je suis sûre qu’on pourra recommencer avec elle.

Valérie reposa le cahier avec soin, s’allongea dans la baignoire, glissa une main vers le bas de son ventre. Maintenant, une envie impérieuse la pressait. Pas question de caresses étudiées. Une flèche brûlante lui traversa la moelle épinière quand elle toucha son clito et un grognement s’échappa de ses lèvres. Elle se frotta le bouton avec rage jusqu’à ce qu’un spasme bref la libère.

Pendant de longues minutes, elle s’abandonna à la tiédeur de l’eau. Sous ses paupières closes défilaient les images floues de trois jeunes filles nues dont les corps évoluaient en prenant des postures impossibles à réaliser dans la réalité, mais délicieusement érotiques. Elle ne les voyait pas, elle les sentait près d’elle. Leurs présences fantasmées entretenaient en elle un plaisir diffus. Elle ne cherchait pas à les distinguer l’une de l’autre car toutes trois étaient également désirables.

Plus tard, en grignotant dans la cuisine, elle se dit qu’elle prêterait le cahier à Karen sitôt qu’elle aurait fini de le lire. Le journal intime ouvrait de nouvelles perspectives sur leur grand-mère. Sa petite sœur si prude en serait sans doute horrifiée. Elle aurait la preuve que dans les années cinquante aussi, les adolescentes s’intéressaient aux questions de sexe.

Sa lecture avait par ailleurs fortifié son envie d’en savoir plus sur mamie Lucille. Pour la première fois depuis l’enterrement, elle ressentit son absence, eut envie de pleurer.

Elle se rappela alors que Loïc l’avait conviée à une soirée. Peu avant vingt-deux heures, elle lui téléphona. Il parut surpris de l’entendre, mais elle demanda si son invitation tenait toujours.

— Bien sûr ! C’est super que tu aies pu te libérer. On se retrouve demain soir chez moi. Tu viens seule ou accompagnée ?

— Toute seule. C’est gênant ?

— Pas du tout.

Elle voulut savoir si l’Allemande y serait, elle aussi. Loïc lui apprit qu’elle était partie le matin même.

Valérie fut déçue.

CHAPITRE X

LA PARTOUZE CHEZ LOÏC

Après avoir garé sa voiture sur la place, face à la ville close, Valérie se demanda s’il était d’usage d’apporter un cadeau quand on était invité à une partouze. Elle hésita. Des fleurs ? Une boîte de chocolats ? Une bouteille d’alcool ? Finalement, elle craignit de paraître ridicule et préféra ne rien offrir au risque de passer pour mal élevée. En se dirigeant vers la tour du Maure, elle dévisageait les hommes en pensant que peut-être, elle retrouverait l’un d’eux à la soirée, ferait l’amour avec lui. Cette idée l’excitait.

Loïc l’accueillit chaleureusement, la mena au salon. Trois couples se tournèrent vers elle, un homme lui tendit d’autorité une coupe débordante de mousse. Mylene Farmer qui libertinait sur la chaîne stéréo l’empêcha d’entendre les noms des autres invités. Puis le maître de maison s’éclipsa. Elle trempa ses lèvres dans la flûte de champagne (trop sucré à son goût), répondit par des sourires à ceux qu’on lui adressait. Nul ne semblait disposé à entamer une conversation.

Les hommes la fixaient sans dissimuler leur intérêt. Leurs compagnes restaient plus réservées, moins ouvertement curieuses. La lumière tamisée adoucissait les traits, faisait briller les regards. Dans un coin, une télé grand écran diffusait un film X que personne ne regardait. Tous semblaient attendre…

L’une des trois femmes, une brune aux cheveux courts, à l’allure sportive, se mit à danser en levant son verre au-dessus de sa tête, en se déhanchant exagérément. Ses mouvements révélèrent qu’elle était nue sous sa robe taillée comme un poncho, serrée à la taille par une ceinture assez lâche. Par des ondulations provocantes, elle s’ingéniait à en laisser déborder les rondeurs généreuses de ses seins, de ses hanches. Régulièrement, ses yeux sombres revenaient capter le regard de Valérie.

Celle-ci se reprocha d’avoir mis un string et un soutien-gorge. C’était une faute de goût. La brune défit sa ceinture, virevolta sur elle-même au rythme de la chanson. Le tissu libéré se soulevait par à-coups, dévoilant au hasard, fugitivement, une croupe dodue, bondissante, un ventre blanc, une courte toison de jais.

Un homme l’enlaça, l’entraîna pour quelques tours de valse ultrarapide. Lorsqu’il relâcha son étreinte, la robe glissa à terre. Son voisin se pencha vers Valérie.

— Corinne est « total exhib », lui chuchota-t-il à l’oreille. C’est plus fort qu’elle. Dès que quelqu’un lui plaît, il faut qu’elle se mette à poil.

Au même instant, comme si c’était un signal, Corinne se tourna dans leur direction, tendit les bras dans un geste d’invitation. D’un rapide coup d’œil, Valérie constata que tous guettaient sa réaction. Elle s’avança, la prit par la taille.

Joue contre joue, les deux femmes entamèrent un mouvement de danse si lent qu’il n’avait plus rien à voir avec la musique. Ni l’une ni l’autre ne s’en souciaient. Elles étaient surtout attentives à goûter le contact de leur corps, à s’imprégner de leur chaleur. Avec dextérité, la brune débarrassa sa partenaire de sa blouse, de sa jupe. Puis elle dégrafa le soutien-gorge, s’écarta juste ce qu’il fallait pour que tous puissent admirer la poitrine dénudée.

Valérie se prêtait de son mieux à l’opération, mais elle avait la gorge sèche, une boule au creux de l’estomac. C’était la première fois qu’elle se donnait ainsi en spectacle et, bien qu’elle n’osât pas regarder les autres, elle savait que leurs regards étaient braqués sur elle. La musique cessa brusquement. Une jeune femme blonde, menue, fit son entrée, accompagnée de Loïc.

— Excusez-moi, j’ai été retenue… Mais vous avez bien fait de commencer sans moi. Je prends une douche en vitesse, je vous rejoins.

Elle disparut aussi prestement qu’elle était apparue, mais, pour Valérie, la magie de l’instant avait été rompue. L’homme qui lui avait parlé leur apporta du champagne, les danseuses se séparèrent. La compagnie paraissait engagée dans des préliminaires amoureux. Un couple était plongé dans une conversation animée, ponctuée de gloussements de rire. La femme tenait le sexe de son compagnon à travers son pantalon, le frottait énergiquement. Lui de son côté avait remonté le débardeur au-dessus des seins plantureux, dont il suçait goulûment les pointes.

Non loin du poste de télévision, l’autre couple se tenait immobile, face à face. Elle, assise dans un fauteuil, les jambes écartées reposant sur les accoudoirs, lui agenouillé devant elle. Leurs têtes penchées se touchaient presque dans la contemplation du sexe qu’elle lui exposait en le tripotant du bout des doigts. On aurait pu les croire absorbés par quelque mystérieuse conversation. Valérie se sentit exclue, se réfugia près du buffet pour se servir une nouvelle coupe. Loïc l’y rejoignit.

— Nadia arrive tout de suite. Elle a très envie de te connaître.

— C’est ta femme ?

— Oui. Elle a beau dire, on l’attend quand même un peu…

— Tout à l’heure, je n’ai pas compris les noms de tes amis.

Il lui désigna les deux couples, prononça sur un ton cérémonieux teinté d’ironie :

— Samuel suce les seins d’Alice… Thomas, c’est celui qui admire la foune d’Audrey.

Au même instant, Corinne et un grand blond athlétique s’approchèrent d’eux. Loïc poursuivit :

— Quant à Mikaël, c’est mon meilleur ami… et Corinne, la plus douce salope que je connaisse.

— Tu exagères ! protesta cette dernière. Je n’ai encore rien fait…

— Tu as accaparé Valérie sitôt que tu l’as vue.

— Et je compte bien continuer si…

— Ah ! non, intervint Mikaël, maintenant c’est mon tour.

Il prit Valérie dans ses bras, la serra contre lui si étroitement qu’elle sentit son érection. Loïc eut un bref ricanement amusé, puis entraîna Corinne vers le canapé en disant qu’il fallait laisser entre eux les deux tourtereaux.

— Tu veux bien qu’on commence ensemble ? demanda le blond avec une mimique gourmande.

Valérie approuva. Elle était soulagée. Depuis son arrivée, rien ne s’était passé comme elle l’avait prévu, elle avait eu l’impression de tomber au milieu d’un groupe d’amis qui se connaissaient de longue date, la jaugeaient en silence. Ou encore, qui attendaient d’elle quelque chose dont elle n’avait pas idée.

Dieu sait ce que Loïc avait pu leur raconter sur son compte ! Elle avait craint d’abord, sans trop y croire, que tous se jetteraient sur elle. Ensuite, elle avait redouté qu’ils la dédaignent. Maintenant, c’était cette impression-là qui prédominait, ce qui lui était encore plus insupportable.

Que Mikaël exprime si ouvertement le désir qu’il avait d’elle la rassurait. Elle lui abandonna sa bouche en pressant son ventre contre son sexe dressé. Il caressa ses épaules, son dos, passa une main dans le creux de sa colonne vertébrale jusqu’à ce que ses doigts rencontrent le cordonnet du string avec lequel ils jouèrent.

— Tu connais Loïc depuis longtemps ?

— Non, on s’est rencontrés la semaine dernière.

Elle était encore contractée malgré sa bonne volonté. L’homme s’en aperçut.

— Tu sais, ici chacun fait comme il veut. Il n’y a pas de règle. Et ne crains rien, on ne force jamais personne. Si tu préfères, on peut aller dans une autre pièce pour débuter…

Elle le suivit avec reconnaissance, reconnut la chambre où elle avait baisé avec Loïc et Steffi. Là, Mikaël ne s’embarrassa pas de préambules. Après avoir mis une capote, vérifié que la chatte de sa partenaire était correctement lubrifiée, il la pénétra avec vigueur. Elle n’eut aucune réaction. Pourtant, elle était mouillée, elle avait envie de baiser avec lui. Mais la nouveauté de la situation la bloquait. Le membre coulissait aisément en elle, cependant elle ne parvenait pas à se concentrer sur le plaisir.

Tout en agitant sa queue sans hâte, il lui demanda si c’était la première fois qu’elle participait à une soirée comme celle-ci.

— Oui.

Alors, il sut se montrer patient, attentif. Il fouillait la gaine de son sexe avec douceur, patience, attendant le temps qu’il fallait pour qu’elle soit à nouveau souple. Quand il comprit, à une certaine langueur de son corps, à l’accélération de son souffle et à ses premiers soupirs de plaisir, qu’elle était prête à lui répondre, il accéléra le rythme, la profondeur de ses pénétrations.

Bientôt, elle poussa un gémissement, s’agrippa à ses épaules en levant son bassin pour venir à sa rencontre. Elle avait oublié son appréhension, ne pensait plus qu’à jouir. Il la cloua en quelques poussées énergiques. L’orgasme la submergea, lui tirant un couinement plaintif.

Mais ensuite, au lieu de lui octroyer quelques instants de repos, il poursuivit ses va-et-vient lancinants. Elle en éprouva d’abord de l’irritation. À la limite de la douleur. Puis l’excitation prit à nouveau le dessus. Elle replia ses cuisses, croisa ses chevilles sur les reins de celui qui la chevauchait. Cette nouvelle position permettait à la queue de la pénétrer plus profondément, sa jouissance vint, cette fois, très vite. Bien plus impétueuse que la précédente. Elle roulait sa tête de droite à gauche. Criait de toute la force de ses poumons, se laissait emporter. Lorsqu’elle reprit ses esprits, il était toujours en elle, mais il ne bougeait plus.

— Tu n’as pas joui ? demanda-t-elle d’une voix étonnée.

— Je m’économise. La soirée ne fait que commencer…

Elle fut déçue, mais lui, sans lui donner le temps de s’appesantir :

— On va rejoindre les autres ?

Dans le salon, la soirée battait son plein. À quatre pattes sur la moquette, Nadia, embrochée en levrette par Samuel, suçait Audrey, étendue devant elle, qui se malaxait les seins à pleines mains. Sur le divan, Loïc et Corinne se livraient à un 69 vorace. Alice, de son côté, s’était affalée dans un fauteuil, où Thomas la baisait à grands coups réguliers.

Des soupirs, quelques cris et grognements, des gémissements extasiés s’échappaient des différents groupes. L’odeur de foutre et de transpiration était nettement perceptible. Nul ne prêta attention à l’entrée de Mikaël et de Valérie jusqu’à ce que Nadia lève les yeux.

— Où vous étiez passés, espèces de lâcheurs ?

Audrey redressa la tête, cessa de se caresser la poitrine, aperçut la bite tendue de Mikaël, lui fit signe d’approcher. Elle l’emboucha en roulant sur le côté. Nadia se dégagea de l’emprise de Samuel, puis invita Valérie à se joindre à elle.

— Viens, on va le sucer, toutes les deux !

— Loïc m’avait dit que la capote était obligatoire.

— Oui, mais il vient d’avoir les résultats du test. On ne craint rien.

L’homme n’avait pas bougé. Une épaisse toison brune couvrait sa poitrine et le bas de son ventre. Sa bite un peu courte, légèrement arquée, avait un diamètre nettement au-dessus de la moyenne. Les couilles volumineuses étaient, elles aussi, couvertes de poils noirs. Il les flattait de la main, un sourire prétentieux aux lèvres.

Les deux femmes approchèrent leurs lèvres de la queue qui se tendit avec un sursaut. Elles se mirent à lécher la hampe comme des chattes qui goûtent un mets délicat, puis enroulèrent leur langue autour du gland cramoisi, titillèrent le méat qui dégorgea un filet de liquide sirupeux. Samuel avait posé une main sur chaque crâne, il poussait des soupirs rauques. Tout à coup, il grogna :

— Je vais juter !

Au même instant, une giclée de sperme fusa, arrosa les bouches qui se pressaient sur son nœud, éclaboussa les joues, le menton de la maîtresse de maison et de la journaliste. L’homme voulut les repousser, mais elles accolèrent avidement leurs lèvres pour se rouler un patin, puis chacune lapa les gouttelettes qui maculaient le visage de l’autre. La blonde éclata de rire.

— Qu’est-ce qu’il y a ? demanda l’homme alarmé.

— Tu sais ce qu’on dit quand on boit à deux dans le même verre ? Il paraît qu’on connaît les pensées de l’autre… Ça marche peut-être aussi quand on boit à la même queue !

Une brève crise de fou rire les secoua, tous les trois. Pendant ce temps, Audrey pompait Mikaël le plus vite qu’elle pouvait en pelotant ses couilles à deux mains.

Nadia chercha la main de Valérie, la serra.

— Tu as crié fort tout à l’heure, dit-elle. Je t’ai entendue…

Valérie se sentit rougir comme si elle avait été prise en faute, jeta un regard à sa compagne. Celle-ci n’avait d’yeux que pour Corinne, gesticulante, déchaînée. Sa croupe grassouillette dansait une sarabande au-dessus du divan, entraînant avec elle le visage de Loïc collé entre ses cuisses. Il était secoué de droite à gauche, mais restait obstinément rivé à sa proie, continuant à lécher la chatte malgré la tempête qui agitait sa partenaire. Pour sa part, elle avait délaissé la queue qu’elle suçait et manifestait bruyamment ses sensations qu’elle formulait en termes crus.

Mikaël annonça qu’il jouissait. Il y eut encore quelques plaintes. Elles moururent progressivement à mesure que les corps s’apaisaient. Enfin tout s’arrêta. Dans le silence revenu, la soudaine immobilité, la télévision parut être la seule chose vivante dans la pièce. Une grosse fille blonde, intégralement épilée, se faisait prendre en sandwich par deux Blacks membrés comme des bourricots. Valérie regardait sans les voir vraiment les énormes queues animées d’un mouvement de piston méthodique. Elles dilataient si bien les deux orifices que la cloison qui les séparait semblait avoir disparu.

Loïc servit du champagne, fit circuler des assiettes de mini-sandwichs et d’amuse-gueules. La conversation, qui avait repris, fut bientôt générale. Il y était surtout question d’autres soirées semblables, d’autres couples qui n’étaient pas venus ce soir, d’incidents sans importance évoqués avec des exclamations amusées, des petits rires de connivence. Réunis dans une complicité volontiers moqueuse envers ceux qui ne partageaient pas leurs goûts.

Mais finalement, hormis le fait qu’ils ne s’embarrassaient pas de pudeur, baisaient les uns devant les autres, cette soirée n’était guère différente de celles auxquelles Valérie avait assisté avec ses amis. Des petits-bourgeois qui font la fête ensemble, méprisent tous les autres, pensa-t-elle avec une pointe de condescendance. Elle avait espéré autre chose.

Pour dissiper sa déception, l’ennui qui pointait, elle observa Nadia à la dérobée. C’était une fausse maigre, fluette en apparence, mais pourvue de seins potelés, d’une paire de fesses rondes, joufflues comme des pommes. Il émanait d’elle, de ses manières, de ses gestes félins, une sensualité troublante, comme une invitation permanente à la volupté. Elle paraissait être l’âme du petit groupe. Au bout d’un moment, prenant conscience de l’attention dont elle était l’objet, elle rejoignit la rousse qui se tenait en retrait.

— Je suis jalouse, tu sais…

— Pourquoi ?

— Loïc m’a raconté comment tu avais joui avec Steffi.

Valérie fit un geste d’impuissance.

— En plus, tu lui avais dit que tu n’aimais pas les femmes !

Nouveau geste d’excuse agrémenté d’un sourire.

— J’ai envie de toi, affirma la blonde, en posant une main sur son genou.

Elle lui picora les lèvres de bisous rapides, légers, puis entreprit de les lécher en suivant le contour de la pointe de sa langue. La bouche de sa compagne s’entrouvrit. Les deux femmes fermèrent les yeux, se caressant mutuellement les seins, savourant leur baiser. Une exclamation de Loïc les dérangea :

— Hé ! Regardez Corinne et Audrey !

La brune avait revêtu une longue cape noire et portait un loup de velours. Elle tenait Audrey en laisse, et celle-ci, les mains attachées derrière le dos, avait également les yeux bandés par un foulard sombre. Mikaël et Loïc éteignirent la plupart des lumières.

— Qu’est-ce qu’elles font ? demanda Valérie.

— Un petit spectacle. Tu vas voir, c’est excitant…

Corinne planta sa partenaire au centre de la pièce, le seul endroit encore un peu éclairé, puis s’éloigna de deux pas.

— Tu as sucé mon mari sous mes yeux. Tu es une salope, je vais te punir. Apprête-toi à souffrir.

En disant ces mots, elle sortit un martinet de sous sa cape, promena les lanières sur la poitrine qui se soulevait à un rythme précipité. Les tétons se mirent à bander.

— Audrey adore avoir peur, chuchota Nadia, elle adore aussi s’exhiber, mais il faut la forcer un peu. Elle y prend plus de plaisir…

Valérie observait avec curiosité le corps dénudé qui offrait dans la pénombre un aspect vulnérable. Une fragilité émouvante. La jeune femme avait adopté une attitude humble, baissait la tête.

— Je vais fouetter tes nichons, reprit Corinne.

— Oh, non ! S’il te plaît, pas les seins, ça fait trop mal…

— Alors, ton cul. C’est ton gros cul que je vais corriger. Mets-toi en position !

Audrey s’agenouilla précipitamment. Un léger coup de martinet sur les hanches la fit sursauter.

— Non. Tourne-le vers nos amis… que tout le monde voie bien…

Elle présenta son dos à l’assemblée.

— Penche-toi en avant, le front sur le sol. C’est ton cul que je veux fouetter, pas tes épaules !

Le mouvement épanouit la rotondité des fesses lourdes. La raie sombre s’entrouvrit, laissant deviner un friselis de poils emmêlés à l’endroit de la jointure entre la croupe et les cuisses. Valérie éprouvait une pointe d’excitation devant la scène. Nadia lui prit la main, la pressa.

Le martinet s’abattit une dizaine de fois. Sans hâte. Même à des yeux inexpérimentés, il était évident que les coups n’étaient pas portés avec force. Toutefois, le sifflement des lanières, leur bruit chuintant quand elles cinglaient la peau, le dandinement des hanches qui se balançaient de droite à gauche, les petites plaintes aiguës d’Audrey, composaient un ensemble stimulant.

Nadia enlaça sa voisine, lui roula un patin en palpant son sexe détrempé. Elles s’abandonnèrent à une intense masturbation réciproque. En dépit de ses préventions, Valérie se sentait excitée comme elle l’avait rarement été. Prête à tout pour jouir. Dans un sursaut de lucidité, elle chercha les hommes. Ils se tenaient légèrement en arrière, dévoraient des yeux les deux couples féminins : celui d’Audrey et Corinne, celui qu’elle formait avec Nadia. Malgré le bouillonnement qui l’envahissait, Valérie les guetta sous ses cils baissés. Leurs regards la caressaient en exprimant crûment leur désir. Ils se rapprochèrent. Si près maintenant qu’elle pouvait sentir la chaleur, l’odeur de leur corps. Certains la frôlaient quand elle se mouvait. Elle se trouvait ainsi au centre d’un noyau de sensualité qui l’enserrait, la grisait toujours davantage.

Nadia tripotait son sexe comme par mégarde, afin d’entretenir son échauffement. Loïc, le premier, lui offrit sa queue. Elle prit l’extrémité entre ses lèvres, commença à le sucer en tendant le cou pour en absorber le plus possible. Au bout de quelques allées et venues, il se recula, Thomas le remplaça. Puis ce fut le tour de Mikaël. Elle pompait goulûment chaque bite qu’on lui présentait.

C’est alors qu’une voix énonça d’un ton précipité :

— Baisez-la ! Vite, elle n’attend que ça…

Les quatre hommes entouraient le visage de Valérie. De quelque côté qu’elle tournât la tête, elle voyait en gros plan une verge bandée. Le parfum fauve, fade, de l’excitation masculine, mêlé à celui moins agréable des préservatifs, emplissait ses narines. Alors, Nadia retira sa main, Samuel s’allongea au-dessus de la journaliste, prenant appui au sol afin de ne pas l’écraser, puis guida son gland vers l’orifice vaginal. Valérie souleva ses cuisses, on lui écarta les genoux de sorte que les spectateurs ne perdent rien de la pénétration.

Elle sombra ensuite dans une succession d’orgasmes qui la firent chavirer, tout se brouillait autour d’elle. Valérie ne cherchait plus à identifier la queue, les doigts qui la pénétraient, la tripotaient. Les voix qui s’entrecroisaient, commentaient ses réactions, se confondaient. Elle les percevait de très loin. Les hommes la prenaient successivement, elle n’était sensible qu’au rythme de leurs coups de reins qui hâtaient plus ou moins sa jouissance.

Elle leur criait des mots orduriers, par lesquels elle les encourageait à la baiser plus fort, mais elle avait l’impression que c’était une autre qui les prononçait. Aucun des hommes ne la caressait : il n’était plus question de sensualité, uniquement de sexe. Elle était une femelle en rut qui subit la saillie des mâles. Son plaisir atteignit son apogée. L’un après l’autre, ils se vidaient. Dans un éclair de conscience, elle songea qu’elle n’était qu’un réceptacle, une machine à faire éjaculer les hommes, et n’en ressentit ni honte ni colère. Ce fut sa dernière pensée lucide. Elle s’abîma dans un engourdissement cotonneux. Quand elle reprit ses esprits, Nadia lui présentait une coupe de champagne.

— Bois ! Tu dois être épuisée…

*  *  *

Valérie rentra sa voiture dans le parking de son appartement, demeura quelques minutes dans l’obscurité. Le jour allait bientôt se lever. Elle avait fait d’une traite le chemin du retour, absorbée par la conduite, les oreilles martelées par la salsa cubaine que déversait la radio poussée à fond.

Dans le silence subit, elle pensa à la soirée. Loïc, Nadia et les autres l’avaient pressée de revenir à la première occasion. Ils ne tarissaient pas d’éloges à son endroit, vantaient ses aptitudes amoureuses. Il est vrai qu’elle s’était donnée sans compter. Sur le moment, elle s’était sentie flattée par leurs compliments, leur enthousiasme.

Maintenant que la fièvre était retombée, elle ne voyait plus les choses avec les mêmes yeux. Elle avait connu, certes, un plaisir intense, son corps était rassasié, et cependant, elle gardait un goût amer dans la bouche, le sentiment qu’il lui manquait quelque chose pour que sa satisfaction soit pleine et entière.

Elle ne savait pas quoi, mais quelque chose qui ne tenait pas uniquement à l’assouvissement physique. L’intuition qu’elle passait à côté de l’essentiel. Peut-être était-ce dans la nature du sexe d’être toujours incomplet. De se présenter comme la réalisation prometteuse d’un besoin et de ne jamais parvenir à le contenter. Comme une énigme dont il est impossible de trouver la clé.

Mais peut-être aussi était-ce de sa faute.

CHAPITRE XI

LA COUSINE JESSICA

Valérie avait fait la connaissance de sa cousine, Jessica, chez sa grand-tante Odile, quand elle était allée la voir pour lui montrer la fameuse photo. Depuis l’envoi du cahier, elle n’avait eu aucune nouvelle de sa cousine. Or ce matin-là, à huit heures, elle trouva la jeune fille devant sa porte.

— Qu’est-ce que tu fais là ?

Elle arrivait de son village de Plouesven, avec l’intention de passer la journée en ville pour faire du shopping.

— J’ai pensé que si tu étais libre, dit-elle, on pourrait sortir ensemble.

— Tu n’as pas de chance, je pars en reportage. Mais je dois passer chez Karen. Si tu veux, je te laisse chez elle, comme ça vous ferez connaissance. Elle ne travaille pas aujourd’hui.

Karen dormait encore, c’est avec un visage fripé de sommeil qu’elle vint leur ouvrir. Après les présentations, Valérie les laissa seules. Karen était toujours empruntée lors des premiers contacts avec des inconnus. Et Jessica avait beau être sa cousine, elle n’en était pas moins une inconnue qu’elle voyait pour la première fois. Le démarrage entre elles fut donc lent. Mais la bonne humeur et l’entrain de la jeune fille qui parlait pour deux eurent peu à peu raison de sa réserve. Elle avait dit à sa mère qu’elle allait chercher les livres dont elle avait besoin. En réalité, elle voulait aller dans une boutique dénommée Gisquette s’acheter « un futal et des tee-shirts », et puis dans un certain magasin qui vendait des chaussures « démentes », mais elle ne savait plus où il était situé…

— Laisse-moi le temps de boire un café, de prendre une douche, dit Karen étourdie par ce flux de paroles.

— D’accord. De toute façon, on a le temps. Ça ne te dérange pas si je visite ton appart pendant que tu te prépares ?

Karen détestait qu’on se promène chez elle hors de sa présence. Mais Jessica se trouvait déjà dans l’autre pièce et, élevant la voix pour se faire entendre, commentait la reproduction d’un tableau de Dali qu’elle n’aimait pas. Ensuite elle la suivit dans sa chambre au sortir de la douche, s’assit au bord du lit, avisa le cahier ouvert sur la table de nuit : le journal intime de mamie Lucille. Elle se mit à le feuilleter.

— Tu es en train de lire le truc que j’ai envoyé à Valérie ?

Puis, sans attendre la réponse, elle ajouta :

— C’est drôlement cochon, hein ?

Tout en enfilant un corsage, la jeune femme se sentit rougir, se traita mentalement d’idiote, se détourna pour que sa cousine ne remarque pas sa gêne. Cette dernière poursuivit sans la regarder.

— Moi, quand je l’ai lu, je n’ai pas pu m’empêcher de me branler…

Elle avait laissé la fin de sa phrase en suspens, comme si elle en attendait une réaction. Mais Karen était si troublée qu’elle resta muette. Elle n’avait pas l’habitude d’aborder ce genre de sujet avec une quasi-étrangère. Jessica reposa le cahier, se leva d’un bond, demanda :

— Tu as du coca ?

Là-dessus, elle disparut dans la cuisine, fourgonna dans le réfrigérateur, revint presque aussitôt, une bouteille à la main, l’air de quelqu’un qui a oublié quelque chose.

— Et toi, tu aimes te branler ?

La question était abrupte. Enoncée avec gentillesse, mais si directe que Karen pouvait difficilement l’éluder en faisant mine de ne pas l’avoir entendue. Elle eut un geste vague.

— Comme tout le monde, je suppose…

— Oui, c’est vrai. Parce que moi, j’adore ça. Et ça me prend n’importe quand. L’autre jour, pendant le cours de maths, en pensant à la prof. Elle portait une jupe sexy, des bottes en cuir rouge. Ça m’a donné envie, et quand j’ai envie, je ne peux pas m’en empêcher… D’ailleurs, il paraît que c’est mauvais pour la santé de se retenir. C’est bon de se caresser, non ?

Mal à l’aise devant ces précisions dites d’un ton désinvolte, Karen se demandait comment elle devait se comporter. Elle ne trouvait rien à répondre, se contentait de hochements de tête sans grande signification, qui ne l’engageaient pas. Heureu-sement, la gamine ne remarquait pas son embarras. Karen acheva de se préparer, proposa d’aller dans le centre.

Sous l’influence de sa cousine, elle retrouva vite son âme d’adolescente. Passant d’une boutique à une autre, essayant tous les modèles qui les attiraient, se donnant mutuellement leur avis sans tenir compte de celui des vendeuses qu’elles prenaient un malin plaisir à faire enrager, pouffant de rire à la moindre occasion, les deux jeunes femmes s’amusèrent finalement beaucoup plus qu’elles n’achetèrent.

Elles se comportaient comme deux gamines qui font l’école buissonnière, contentes de se sentir proches l’une de l’autre, alors qu’elles étaient encore des étrangères quelques heures plus tôt. La matinée passa à la vitesse de l’éclair. Elles grignotèrent une salade au comptoir d’un fast-food, avant d’entasser leurs paquets dans le coffre de la voiture.

— Qu’est-ce qu’on fait ? demanda l’aînée.

— On se balade… c’est pas si souvent que je viens en ville…

Elles flânèrent encore dans le centre piétonnier, examinèrent des CD en comparant leurs goûts, s’engagèrent finalement dans un parc. Karen était séduite par le bavardage incessant, parfois naïf, de la jeune fille qui lui racontait des anecdotes de sa vie de lycéenne. Il n’y avait pas si longtemps qu’elle-même avait passé son bac. Elle retrouvait avec amusement les mêmes situations dans des histoires analogues à celles dont elle avait gardé le souvenir.

Tout en parlant de tout et de rien, Jessica lui prit la main pour lui montrer quelque chose et ne la lâcha pas. Elles s’assirent sur un banc, dans une allée peu fréquentée où l’agitation de la ville leur parvenait de très loin. Quelques rares passants promenaient leur chien. Le silence s’installa entre elles. À une légère pression des doigts sur les siens, Karen leva des yeux intrigués.

Le regard qu’elle rencontra disait clairement le désir. Elle ressentit un choc au creux de la poitrine, une violente envie de jouir la prit à l’improviste. Bouffée brutale qui s’imposa comme une nécessité physique. Jessica attendait qu’elle fasse un geste. Qu’elle montre qu’elle était d’accord.

Depuis son aventure avec Edith et la découverte qu’elle était lesbienne, Karen avait plusieurs fois pensé à des femmes qui pourraient lui plaire. Mais jusque-là, c’était resté à l’état de songe-creux. Et voilà que ses rêveries prenaient une forme précise. Un visage. Celui d’une adolescente vive, décontractée, sa cousine, qui la fixait de ses yeux noisette pailletés d’éclats verdâtres. Karen y lisait les mêmes pensées que les siennes. Elles n’avaient pas besoin d’explication. Pas besoin de mots. Toutes deux communiaient dans le même désir qui s’avouait avec une impudeur totale.

Une nouvelle pression des doigts fit battre son cœur plus vite. Elle y répondit. Ebaucha un sourire. L’expression encore hésitante de la jeune fille s’accentua en une grimace complice, elle attira la main de Karen pour y déposer un baiser furtif. Celle-ci en éprouva une telle émotion qu’elle eut du mal à articuler d’une voix étranglée :

— On rentre maintenant ?

Le trajet du retour s’effectua sans qu’elles échangent une parole. Mais sitôt que la porte fut refermée, elles se précipitèrent dans les bras l’une de l’autre. Leur premier baiser fut long, heurté. Tout en savourant le velouté de leurs langues batailleuses, elles se palpaient au hasard, par-dessus leurs vêtements, avec une hâte maladroite.

Karen n’avait jamais éprouvé cette urgence à toucher, à s’imprégner de la chaleur, des odeurs qui l’affolaient. Elle ne pensait plus à rien sinon à ce cadeau tombé du ciel. Cette fille qui avait envie d’elle. Leurs bouches se séparèrent enfin, toutes deux s’écroulèrent d’un même mouvement dans le canapé du salon pour reprendre souffle.

— Tu es aussi rapide que moi ! chuchota la plus jeune d’un ton enjoué. Quand je pense que Valérie m’a dit que tu étais sérieuse ! Elle a même dit « rabat-joie » !

— Je suis sérieuse !

— D’accord, d’accord ! Est-ce que ta sœur sait que tu es gouine ?

— Non. Et puis je ne suis pas gouine, je suis…

— Oh ! Tu n’as pas besoin de te justifier…

Elle avait déboutonné le corsage de la jeune femme, pressait ses lèvres sur les globes élastiques des seins, juste au-dessus du soutien-gorge qu’elle fit descendre jusqu’à ce que les mamelons apparaissent. La bouche à quelques millimètres des tétons qui gonflaient à vue d’œil sous les bouffées de son souffle tiède, elle ajouta à mi-voix :

— Moi, je me fous de ce que tu es… Du moment qu’on s’éclate !

Et comme pour mettre sa déclaration en pratique, elle suça la pointe du sein en commençant à déboutonner le pantalon. Karen se laissait déshabiller, engourdie par une passivité subite, n’effectuant que les mouvements strictement nécessaires. Quand elle fut nue, elle croisa ses bras sur sa poitrine.

— Parce que toi, tu es lesbienne ?

— Oh ! Pas seulement, mais je préfère les filles…

— Pourquoi ?

— Les garçons ne pensent qu’à une chose, fourrer leur bite dans un trou, balancer la purée. Tout le reste les fait chier, et moi, c’est justement le reste qui m’intéresse…

Tout en parlant, elle traçait du bout de l’ongle des cercles sur le ventre qui frissonnait. Et, mine de rien, se rapprochait sournoisement du pubis. Elle remarqua :

— Tu t’épiles pas la touffe ? Ça doit te gêner pour te mettre en maillot…

Ses doigts s’emmêlèrent dans l’épaisse toison dorée, palpèrent le mont de Vénus, lissèrent les poils qui frangeaient les grandes lèvres. Elle prenait tout son temps pour circonscrire le renflement de la vulve encore close.

Au bout d’un moment, Karen dut s’avouer qu’elle était bien. Elle n’éprouvait pas la moindre envie de bouger, mais se laissait béatement caresser par sa cousine qui prenait toutes les initiatives. Elle retrouvait avec ravissement des sensations d’enfance, quand elle était malade et que sa mère était aux petits soins pour elle.

Jessica se pencha, promena sa bouche à la lisière de la fente. Ses lèvres frôlaient imperceptiblement les poils, mais son souffle chaud était si caressant que le sexe s’ouvrait de lui-même, libérant une bouffée d’odeurs iodées. Un parfum animal. Il y eut un faible gémissement, une infime torsion des hanches. Le sillon rutilant s’épanouit, gorgé de jus. Le clitoris, tendu hors de son capuchon, pointait comme une petite langue cramoisie.

La bouche s’y posa, provoquant un sursaut nerveux et une plainte aiguë qui se prolongea tandis que le corps était pris de tremblements. Les lèvres s’enfoncèrent dans les chairs gluantes. Karen parut surprise, leva le bras, ébaucha un geste qu’elle n’acheva pas, eut un haut-le-corps, cambra ses reins en grognant d’une voix précipitée :

— Qu’est-ce que tu me… Arrête, c’est trop vite ! C’est trop…

Sa protestation se termina dans un chevrotement incompréhensible. Elle remua son derrière à toute vitesse en agitant sa tête de droite à gauche, les traits tirés et les sourcils froncés comme si elle était en colère. Ses mains se crispèrent sur le tissu du canapé.

Pendant les intervalles où elle reprenait son souffle, un bruit de succion désordonné se faisait entendre. Clapotis, aspirations, claquements de langue humides. Jessica l’avait empoignée par les hanches et suivait difficilement ses contorsions. Une ruade énergique repoussa la bouche vorace.

— Non… Arrête ! J’en peux plus…

Elle se roula en boule, le dos tourné, les genoux repliés sous le menton, les bras serrant ses jambes, en continuant à répéter « j’en peux plus » comme une litanie qui s’espaça, s’affaiblit graduellement. On ne voyait pas son visage qu’elle tenait caché dans ses mains. Son corps était parcouru de frissons sporadiques qui marbraient sa peau, hérissaient les petits poils clairs de son duvet. Enfin, elle s’immobilisa.

Dans le calme soudain revenu, on entendait à peine sa respiration légèrement sifflante. Jessica suivit du doigt la ligne de la colonne vertébrale, caressa les fesses arrondies par la position puis, constatant que Karen ne bougeait toujours pas, elle se déshabilla tranquillement, disparut dans la salle de bains. Quand elle revint, rien n’avait changé.

— Tu dors ?

N’obtenant pas de réponse, elle l’agrippa par l’épaule, la tourna vers elle. Le visage était barbouillé de larmes.

— Qu’est-ce que tu as ? Pourquoi tu pleures ?

Aucune réaction. Les yeux embués la considéraient avec reproche.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Dis-moi quelque chose…

— Je… Je sais pas, répondit Karen en passant le dos de sa main sur sa bouche.

— Mais enfin, tu as bien une raison pour pleurer !

Toujours pas de réponse. Elle lui secoua l’épaule en insistant :

— J’ai fait un truc qui t’a déplu ?

— Je… Je voulais pas…

— Tu ne voulais pas quoi ?

— Ce qu’on a fait… C’est sale…

Chaque groupe de mots était séparé des autres par une pause. Jessica écarquilla les yeux de stupéfaction. Si elle n’avait pas vu les larmes et la mine désespérée de sa cousine, elle aurait cru à une blague.

— Tu veux dire baiser ?

— Oui… On s’est conduites comme des… comme des animaux…

Ce genre de réflexion était si éloigné de son esprit que la jeune fille faillit éclater de rire. Mais elle se retint, se contenta de hausser les épaules.

— Allez, tu veux me faire marcher !

Karen la saisit par les poignets, les yeux soudain enflammés de colère.

— Non, je ne plaisante pas, s’écria-t-elle d’une voix vibrante. C’est une souillure ! On se renifle, comme des bêtes, on se touche les parties les plus sales, on se lèche le cul comme des chiennes en chaleur, on n’en a pas honte… C’est grave, tu ne te rends pas compte !

Jessica, inquiète, dégagea ses mains en déclarant :

— Je ne comprends rien à ce que tu racontes, mais personne ne t’a forcée, alors, calme-toi…

— Si ! Toi, tu m’as forcée ! Je ne voulais pas, tu t’es jetée sur moi…

Elle devenait de plus en plus véhémente, les pommettes rouges, les traits crispés, le visage tendu à quelques centimètres de celui de sa cousine comme si elle allait l’agresser. Celle-ci la repoussa brutalement, la traita de dingue, menaça de s’en aller.

Alors, sans que rien n’ait pu le laisser prévoir, Karen éclata en sanglots.

— Non, je t’en prie… Tu ne sais pas, bredouilla-t-elle, il faut me pardonner…

En une seconde, sa fureur avait laissé la place à une expression désemparée. Elle appuya son front contre la poitrine de Jessica en essayant maladroitement de l’enlacer. Elle pleurait bruyamment en pressant contre elle le buste de sa cousine, couvrant son cou de baisers. Son chagrin paraissait sincère, et en même temps, il trahissait quelque chose d’artificiel.

Une lueur de compréhension se fit jour dans l’esprit de la jeune fille. Karen était en train de lui jouer une comédie. Elle avait joui sans réserve, et maintenant, elle essayait de se persuader qu’elle n’était pour rien dans ce qui venait de se passer. Que la responsabilité ne lui en incombait pas. Mais au fond d’elle-même, elle savait que c’était faux. Jessica lui murmura à l’oreille :

— Tu as honte de ce qu’on a fait ?

Karen hocha la tête en reniflant. Chuchota un oui presque inaudible. Convaincue d’avoir compris la situation, la jeune fille poursuivit de la même voix enjôleuse :

— C’est toi qui te conduis comme une salope…

Nouveaux acquiescements énergiques, silencieux. Tout à l’heure, Karen avait nié être une gouine, sa cousine le lui rappela, ajouta que c’était pour cela qu’elle n’osait se regarder en face. En réalité, les filles l’excitaient. Ce serait plus simple si elle voulait en convenir.

Karen continuait à approuver de la tête. Jessica la prit par les bras pour l’éloigner d’elle.

— Regarde-moi ! dit-elle dans un souffle.

Les yeux qui se levèrent sur elle étaient craintifs. Elle resserra sa prise, ses ongles incrustés dans le gras des biceps, ordonna à voix basse :

— Fais-moi jouir avec ta bouche. Je suis sûre que tu en as envie !

Le visage tout chiffonné par la crise de larmes se détendit d’un seul coup. Un sourire timide apparut, le regard s’illumina.

— Tu veux bien ? C’est vrai ? Je ne te dégoûte pas ?

— Lèche-moi, je te dis ! Je veux sentir ta langue dans mon con…

À partir de cet instant, Karen fut une amante éblouissante. L’exact opposé de la femme pleurnicharde, timorée, dont elle venait de donner le modèle. Elle s’ingénia à montrer à sa cousine, et surtout à elle-même, qu’elle était capable de baiser avec passion. La facilité avec laquelle elle y parvint ne l’étonna que brièvement.

Après avoir procuré un premier orgasme à Jessica, avoir bu le jus qui dégoulinait de son con, elle glissa sa langue entre ses fesses. Frotta ses lèvres sur les poils soyeux qui couraient du périnée à l’anus, lécha celui-ci avec soin. Sous la caresse, l’orifice froncé se rétracta comme une étoile de mer. Il s’en dégageait une saveur âcre dont le goût lui remplissait la bouche.

Délicatement, elle entreprit de masser les muqueuses soyeuses, élargissant patiemment l’anneau jusqu’à ce qu’elle parvienne à y enfiler son doigt le plus long. Le corps devant elle se soulevait, s’abaissait avec violence. Un tremblement nerveux agitait les cuisses. Elle regarda disparaître son doigt dans la gaine, prodigieusement émue par les contractions des muscles. La jeune fille gémit lorsqu’elle effectua un mouvement tournant. Roula ses reins de droite à gauche.

Sous les yeux de Karen, l’ouverture béante du vagin laissait couler en abondance un liquide transparent et gras. Elle écarta la main de Jessica qui se dirigeait vers le clitoris, et elle se saisit du bouton en le serrant entre le pouce et l’index. En même temps, elle effectuait des va-et-vient dans le fondement, lents d’abord, puis de plus en plus en plus rapides à mesure que la respiration de sa compagne se précipitait. Une brusque ruade, un râle assourdi, annoncèrent sa jouissance.

Bien plus tard, alors qu’elles croyaient avoir épuisé toutes leurs ressources, un ultime 69 les réunit dans une étreinte acharnée. Elles s’écroulèrent sur le lit, exténuées, baignées de sueur et de foutre, reprenant avec difficulté leur respiration. La plus jeune fut la première à retrouver ses esprits. Elle s’assit en tailleur.

— Dis-moi, tout à l’heure, qu’est-ce qui t’a pris de…

Son aînée la bâillonna d’une main.

— Je t’en prie… Je ne tiens pas à en parler.

*  *  *

Karen conduisit Jessica à la gare juste à temps pour le dernier train, et c’est seulement une fois rentrée chez elle qu’elle se rappela le rendez-vous avec la sexologue. Il était maintenant trop tard pour s’y rendre, et de toute façon, elle n’y serait sans doute pas allée.

Ce qui lui arrivait depuis quelques jours était trop déroutant. Il fallait qu’elle fasse le point, et le meilleur moyen pour cela, c’était de ranger son appartement. Elle s’y consacra donc, tout en réfléchissant aux événements récents qui bouleversaient son existence. Trop de questions la pressaient, son esprit était confus.

En glissant le cahier contenant le journal de sa grand-mère dans le tiroir du bureau, elle se demanda si l’homosexualité était héréditaire. Parce qu’homosexuelle, ça, elle l’était ! La brève crise qui l’avait secouée avec sa cousine n’avait fait que confirmer une réalité qu’elle avait déjà découverte avec Edith. Ses échecs avec les hommes ne s’étaient pas produits à cause d’une expérience malheureuse, mais parce qu’elle était lesbienne. La journée sur le bateau l’en avait convaincue. Edith avait su lui faire oublier sa répulsion pour ce qui concernait le sexe, gommer son sentiment de culpabilité. Elle l’avait révélée à elle-même.

Ensuite, son esprit obstiné, un optimisme prématuré, avaient fait le reste. Elle s’était trop vite crue débarrassée de ses inhibitions, de ses dégoûts. Il lui restait encore du chemin à parcourir. Où cela la mènerait-il ?

Il était évident que les femmes lui plaisaient. En dépit de ses réticences, elle avait aimé baiser avec Edith, encore plus avec Jessica. Mais sa culpabilité n’avait pas entièrement disparu. Pas plus que sa répugnance face à la réalité physique de l’acte sexuel. Même si là-dessus, son opinion s’était modifiée.

Ce qu’elle avait fait avec sa cousine avait mis en évidence quelle fascination-répulsion exerçaient sur elle certaines parties du corps féminin. Elle éprouvait à la fois l’envie de se vautrer dans la saleté et un besoin de pureté.

En outre, elle s’interrogeait sur le plaisir qu’elle avait pris à se présenter comme une victime. La facilité avec laquelle elle avait endossé ce rôle lui paraissait troublante. Serait-elle, par hasard, masochiste ? Le mot l’effrayait, mais elle était forcée de s’avouer qu’elle s’était conduite comme si quelqu’un qui chercher à être humilié.

Quand elle avait léché le cul de Jessica, elle avait ressenti une jouissance si forte qu’elle avait presque regretté de n’avoir pu aller plus loin. Mais jusqu’où ?

Elle entreprit de refaire le lit, puis y renonça. S’allongea au milieu de la couche bouleversée, y retrouva les odeurs de leurs corps. Une vague de tristesse lui picota les yeux. Dans un repli mouillé des draps, elle renifla le parfum de leurs sécrétions intimes. Ce qui accrut sa mélancolie.

Elle demeurait plus que jamais indécise. Elle avait l’esprit encore trop confus pour envisager clairement l’avenir. En tout cas, elle ne pourrait plus prétendre qu’elle n’aimait pas baiser. Elle frotta son nez et sa bouche sur le drap mouillé, désespérée de n’avoir personne à qui se confier.

Parler de ses problèmes à quelqu’un comme Edith supposait qu’elle possède en elle-même une confiance dont justement elle manquait. Elle craignait de paraître anormalement compliquée. Ou détraquée, ce qui serait pire. Ne lui restait que la sexologue qui l’écouterait du moins sans la juger. Elle la payait pour ça, mais c’était un pis-aller.

Elle songea à sa sœur. Valérie semblait ne pas avoir de problème avec le sexe. Elle collectionnait les amants, affichait sa normalité à ce sujet en répétant à qui voulait l’entendre que la sexualité était quelque chose de naturel. Il est vrai qu’elles n’en avaient pratiquement jamais parlé depuis leur adolescence.

CHAPITRE XII

LA SUITE DU CAHIER

Valérie était persuadée que d’autres cahiers contenant le journal intime de sa grand-mère se trouvaient encore à Plouesven. Odile, interrogée, confirma que plusieurs malles bourrées de vieux papiers dormaient dans le grenier depuis plus de quarante ans. Elle ne voyait aucun inconvénient à ce que sa petite-nièce les fouille du moment qu’elle remettait tout en place une fois qu’elle aurait trouvé ce qu’elle cherchait.

Un phénoménal bric-à-brac s’empilait sous les combles. Non seulement des malles, mais des meubles usagés, des ustensiles de cuisine, du matériel de pêche, des bibelots de toutes sortes, des ballots de vêtements et une invraisemblable quantité de chaussures bonnes pour la poubelle. Sans compter, soigneusement ficelés et entassés en hauteur jusqu’à toucher la charpente, d’innombrables paquets de livres et de cahiers d’écoliers. Les parents de Lucille et d’Odile avaient été instituteurs et, selon toute apparence, n’avaient jamais rien jeté.

Ce n’est qu’au bout de deux heures de recherche qu’elle mit la main sur une feuille double, pliée en quatre, perdue au milieu d’un manuel d’exercices de grammaire et recouverte de l’écriture violette qu’elle commençait à bien connaître. Une feuille dont le haut avait été déchiré. Elle lut :

… devient de plus en plus cochonne. Maintenant, elle veut qu’on la regarde quand elle se branle. Enfin, qu’on regarde sa fente. Son plaisir, c’est de l’ouvrir en grand pour qu’on voie bien la fente. Elle dit que ça la fait bander. Franchement, je n’imaginais pas qu’elle était aussi vicieuse. Monique et moi, on se caresse normalement, mais Solange, il faut qu’elle se montre. Qu’elle nous fasse voir comment elle se tripote. Les endroits où ça lui fait le plus d’effet. Et elle parle en même temps. Elle dit les mots les plus sales qu’elle connaît. Quand ça lui vient, on dirait qu’elle devient folle. Elle se frotte le bouton à toute vitesse en criant des gros mots. Même que Monique prétend qu’elle est hystérique.

Moi, je n’ose pas le montrer, mais ça m’excite. Des fois je pense que j’aimerais me conduire comme elle. Surtout quand je commence à partir. Je suis sûre que ça me ferait mouiller aussi, mais je n’ai pas l’audace de l’imiter. Hier, elle a fait quelque chose, j’en suis restée comme deux ronds de flan. On se promenait toutes les deux dans le bois du Gros Caillou quand elle m’a demandé si je ne voulais pas qu’on se branle en « croisant ». Pour ça, on s’allonge sur le dos l’une à côté de l’autre et chacune doit caresser l’autre jusqu’à ce que ça nous vienne. C’est à celle qui arrivera la première, et on le fait quand on est pressées et qu’on ne peut pas prendre nos aises.

J’étais donc en train de lui chatouiller la foufoune quand tout à coup elle s’est mise à haleter :

— Oh ! J’ai envie, j’ai envie, j’ai envie…

J’ai cru qu’elle était tout au bord d’éprouver un orgasme, mais au lieu de ça, un jet de pipi a brusquement jailli avec une force étonnante en éclaboussant mes doigts. Ça faisait une fontaine entre ses cuisses écartées. Cette dégoûtante pissait comme une vache. J’ai eu une telle secousse que je suis partie en…

La double feuille s’arrêtait là. Valérie chercha vainement entre les pages du manuel sans réussir à trouver le début ou la fin. Elle se sentit frustrée, mais en même temps, cette trouvaille la confortait dans l’idée qu’elle découvrirait sans doute d’autres cahiers.

Pourtant, ce ne fut qu’en fin d’après-midi qu’elle mit la main sur un calepin long et étroit. L’écriture était reconnaissable, mais si minuscule qu’elle pouvait difficilement la déchiffrer dans la lumière insuffisante du grenier. Une date aperçue au hasard indiquait « 12 juin 1952 », soit plus d’un an après le premier cahier. En le parcourant rapidement, elle vit défiler les prénoms d’Alain et d’Henri. Les deux garçons de la photo. Ceux dont elle voulait savoir précisément quelle relation ils avaient entretenue avec sa grand-mère.

Elle quitta Odile en lui disant qu’elle avait fait une découverte passionnante : une partie du journal intime de sa grand-mère. Sa tante lui proposa de dîner à Plouesven, mais Valérie prétexta un rendez-vous. Elle avait hâte de connaître enfin ce qu’avait fait mamie Lucille. Arrivée chez elle, elle ouvrit le calepin à la première page.

21 mai 1952

Hier, la mère Quéméneur nous a surpris dans la chambre qu’elle loue à Henri et Alain. Elle s’est mise dans une colère épouvantable. On ne faisait pas grand-chose pourtant. Alain m’embrassait en me pelotant les seins pendant qu’Henri nous lisait des poèmes polissons. Mais la vieille a crié qu’elle ne voulait pas de ça chez elle et que je me conduisais comme une fille. Elle nous a mis à la porte en disant aux garçons d’aller faire leurs cochonneries ailleurs. Heureusement qu’elle est fâchée avec les parents, elle ne risque pas de leur raconter.

On est partis à Keraude. La plage était déserte et derrière le remblai personne ne pouvait nous voir. De toute façon, à cette heure-là, tout le monde travaille à la sardinerie et les pêcheurs n’étaient pas près de rentrer. On a recommencé à s’embrasser avec Alain et j’ai senti qu’il s’échauffait de plus en plus.

C’est alors qu’il m’a demandé de le caresser. J’ai préféré lui avouer franchement que je ne savais rien faire. Pas la peine de mentir, il s’en serait rendu compte. Il m’a répondu qu’il allait m’apprendre. Je me doutais depuis quelques jours qu’on en arriverait là et j’avais décidé d’accepter. Comme dit maman, la marmite était sur le feu depuis trop longtemps.

De voir sa bite, ça m’a fait moins d’impression que je croyais. C’était pourtant la première que je voyais dans cet état-là. Il bandait et il a voulu m’expliquer le mécanisme. Je lui ai dit que je n’étais pas idiote quand même et que je connaissais les grandes lignes. Ce que je ne savais pas, c’est comment il fallait m’y prendre pour que ça lui plaise. Je ne l’avais jamais fait. Il a pris ma main et l’a posée dessus.

— D’abord tu caresses… Comme n’importe quelle caresse. Tu n’as pas à avoir peur, ça ne va pas te mordre !

Malgré moi, je m’étais crispée en touchant la peau. Il a guidé mes doigts le long de la colonne, jusqu’au sac des bourses. Je ne m’attendais pas à ce que ce soit doux à ce point-là. La queue a eu un sursaut si brusque que je me suis précipitamment retirée. Il a éclaté de rire.

— N’aie pas peur je te dis ! Si elle réagit comme ça, c’est seulement parce que ça lui plaît…

Je l’ai touchée à nouveau. Il m’a conseillé de la prendre à pleine main, comme le manche d’un outil. Elle a remué plusieurs fois, mais je m’enhardissais. À chaque mouvement le bout se découvrait un petit peu. Monique m’avait dit que ça s’appelait le gland et que ça ressemblait à une grosse cerise. C’était rouge et brillant. Alain a dit :

— C’est ça… Décalotte-moi bien…

Devant mon regard stupide il m’a expliqué comment je devais faire coulisser la peau pour sortir entièrement le gland. C’était rigolo et émouvant en même temps. Mon cœur s’est mis à battre plus fort. Je trouvais que ça ressemblait plus à un chapeau de champignon qu’à une cerise. Un filet de liquide suintait du trou. Je me demandais si ça voulait dire qu’il allait bientôt pisser son sperme.

En tout cas, il respirait en soufflant fort. Je voyais les muscles de son ventre qui se contractaient. D’une main, il serrait mon épaule et ses ongles me faisaient mal. Mais j’étais tellement captivée que je n’y prêtais pas attention. Il a murmuré d’une voix haletante :

— Continue… Je vais juter…

Monique m’en avait parlé et je n’ai plus quitté le trou des yeux. Elle m’avait prévenue que ça pouvait gicler très loin, mais j’ai tout de même été surprise par la violence du jet. Une partie a taché mon chemisier. Il y a eu plusieurs giclées de suite. Les dernières allaient nettement moins loin. J’avais de son jus plein la main, mais je n’osais pas bouger. Alain gardait les yeux fermés et faisait une drôle de grimace. Comme s’il avait mal. Mais cela n’a pas duré longtemps. Sa bite a ramolli petit à petit.

Henri a dit que je devrais éponger mon chemisier parce que le foutre faisait des taches. Dans le feu de l’action, je l’avais totalement oublié. Pourtant, depuis qu’ils m’ont draguée au bal de la Saint-Pâcome, on est toujours tous les trois ensemble. Ils ont décidé qu’ils ne se quitteraient pas tant que je n’aurais pas dit lequel je préfère.

Moi je ne peux pas, je les aime bien tous les deux.

Depuis le bal, ils disent qu’ils sont tous les deux mes fiancés et ils m’embrassent à tour de rôle en me pelotant. On ne se sépare jamais, mais jusqu’à hier on n’avait jamais été aussi loin. Alain a dit que ce que je venais de lui faire je devais le faire aussi à Henri pour qu’il n’y ait pas de jaloux. C’était logique. Et puis j’avais envie de voir le phénomène encore une fois.

J’ai donc recommencé avec son copain ce qu’il venait de m’apprendre. Mais cette fois, j’ai pris soin de diriger le bout de la bite de façon à ce que le jus ne tache pas mon chemisier. Il m’a semblé qu’il rendait plus de foutre, mais c’est peut-être une impression. Après, ils ont voulu que je leur montre mon sexe. J’ai refusé. Ça nous mènerait trop loin. C’est déjà pas mal de les branler. Si je leur permets trop de privautés, ils en voudront toujours plus. Qu’ils n’aillent pas s’imaginer que je suis prête à aller jusqu’au bout. J’ai trop peur des conséquences.

Au fond de moi je le regrette. Je suis sûre que ça me plairait qu’ils me regardent cet endroit-là. Ça ne doit pas faire le même effet quand c’est un garçon et quand c’est une fille. Moi, jusqu’à présent, il n’y a eu que Solange et Monique à voir mon sexe. Avec elles, il n’y a rien à craindre alors qu’avec Alain et Henri les risques sont trop grands. Il faut que je sois inflexible.

25 mai 1952

Depuis trois jours, je ne fais plus que branler Alain et Henri. Ils disent que je suis la meilleure branleuse de pine qu’ils connaissent. Et je dois avouer qu’à moi aussi ça me plaît drôlement. J’essaie de ne pas trop le montrer. N’empêche que j’y pense sans arrêt. Je passe mon temps à rêvasser au moment où je tiendrais leurs queues dans mes mains et où je leur ferais cracher leurs foutres. C’est eux qui emploient ces mots-là. Ils m’en apprennent des nouveaux presque tous les jours.

Aujourd’hui, mademoiselle Aubanel m’a interrogée pendant la leçon d’histoire et je ne savais même pas de quoi elle parlait. Mon esprit était ailleurs. Juste au moment où elle a demandé : « Lucille, expliquez-nous un peu la campagne de France ? » je pensais à quelque chose que j’avais fait la veille : gratter doucement avec le bout de l’ongle le petit triangle qui se trouve à la base du gland juste avant qu’Alain éjacule. Il a juté encore plus fort que d’habitude et il m’a félicitée. J’étais bien contente d’avoir trouvé ça toute seule.

Forcément, la question d’histoire m’a prise à l’improviste et je n’ai pas su répondre. Solange et Monique ont ricané comme des idiotes. Elles m’en veulent de passer tout mon temps avec les garçons et de ne pas leur dire ce qu’on fait. Il faut dire qu’ils m’attendent à la sortie de la classe et qu’ensuite on ne se quitte plus jusqu’à l’heure du dîner.

Je ne me doutais pas que ça pouvait être aussi intéressant de leur vider les couilles (c’est leur expression). Grâce à eux, j’ai appris des petites astuces pour qu’ils balancent la purée plus ou moins vite. Henri surtout en connaît beaucoup. Il prétend qu’elles sont classées dans un livre qui s’appelle le Kama-Sutra (il m’a épelé le nom) et qu’il a demandé à un copain de lui envoyer. Alain l’a lu également et tous les deux essaient de me convaincre qu’ils pourraient me faire des trucs extraordinaires si j’acceptais qu’ils me branlent eux aussi.

Je refuse toujours, mais c’est de plus en plus difficile. Ça me met dans tous mes états de leur astiquer la trique sans arrêt et le soir je suis forcée de me débrouiller toute seule.

28 mai 1952

Aujourd’hui, j’ai fait quelque chose de décisif. À vrai dire, on avait déjà commencé hier. Depuis deux jours, Alain me demandait d’embrasser sa bite et je m’entêtais à ne pas vouloir. Un peu par jeu et un peu parce que j’avais peur que du sperme rentre dans ma bouche. Lui et Henri me juraient qu’on ne pouvait pas faire de bébé de cette manière, mais je me souvenais d’un passage de la Bible où il est dit que toute semence qui pénètre le corps de la femme est susceptible de porter ses fruits. Alors, leurs théories soi-disant scientifiques, je n’y croyais qu’à moitié. Sans compter que ça me dégoûtait un peu.

Et puis, hier, la queue d’Alain était molle quand je l’ai sortie de son slip. C’était la première fois que ça lui arrivait. Je me suis résignée à embrasser son sexe pour qu’il durcisse. Mais sans enthousiasme et en faisant bien attention de ne pas prendre le gland dans ma bouche. Pourtant, j’ai été immédiatement emballée. Sa bite a gonflé et s’est redressée à la vitesse de l’éclair ce qui m’a fait une drôle de sensation.

La peau était d’une finesse pas croyable. Tiède et veloutée. Plus douce que n’importe quel tissu que je connais. J’en sentais toutes les pulsations. Comme si je touchais un petit animal sans défense et que son cœur battait entre mes lèvres. J’avais l’impression d’atteindre quelque chose de très intime. Beaucoup mieux que quand on s’embrasse avec la langue. Pour commencer ça m’a émue et ensuite ça m’a excitée. Surtout que l’odeur m’a enflammée. Ça ne ressemblait pas du tout à ce que j’attendais. En un mot comme en cent, j’ai adoré embrasser son sexe. Mais ça, c’était hier.

Aujourd’hui, je suis allée plus loin. À la récré du matin, j’ai demandé à Monique si elle était certaine qu’il fallait enfoncer la bite dans le ventre pour tomber enceinte. Elle m’a juré que c’est sa mère qui lui avait dit et sa mère est aide-pharmacienne. Ce genre de choses, elle connaît et elle ne l’aurait pas dit à sa fille si ce n’était pas vrai.

Alors, quand Alain a déboutonné sa braguette, j’ai pris sa queue dans ma bouche sans qu’il me le demande. Puis je l’ai sucée comme un gros sucre d’orge en essayant de la rentrer le plus loin possible. Ça l’a excité comme un fou. Je ne l’avais jamais vu comme ça. Ses doigts trituraient mes cheveux et il poussait des soupirs comme s’il allait se mettre à pleurer. J’étais toute bouleversée.

Je ne m’imaginais pas capable de donner autant de plaisir à un garçon. Il se comportait avec la même agitation que Solange quand elle se branle devant Monique et moi. On aurait dit qu’il avait perdu la tête, qu’il quittait d’un coup son attitude d’étudiant blasé pour se transformer en petit garçon. Au bout d’une minute ou deux, il a cherché à repousser ma tête en disant :

— Arrête Lucille, arrête ! Je vais juter…

J’ai réalisé brusquement que c’était ce que j’attendais. Que son sperme me remplisse la bouche. Sans savoir pourquoi exactement. Je crois que je voulais montrer que ce qu’on fait ensemble me plaît de plus en plus. Ils s’inquiètent souvent de savoir si de les branler produit sur moi un certain effet. Henri a suggéré que j’étais peut-être frigide.

Je l’ai donc agrippé par les fesses en avalant toute sa bite. Il a poussé un grognement étouffé et la première giclée a coulé directement dans mon gosier. Si loin et si fort que je n’ai pas eu le temps d’en sentir le goût. Mais les suivantes sont restées sur ma langue et ont fondu en se mélangeant à ma salive. C’était épais et légèrement salé. Pas vraiment bon, mais bien plus que ça. En un éclair, je me suis dit que j’absorbais sa vie. Je buvais le liquide le plus précieux de son corps. Cette idée m’a rendue folle. Je l’aspirais de toutes mes forces, et si j’avais pu, j’aurais mangé sa bite.

29 mai 1952

Hier, je n’ai pas eu le temps de tout écrire. Il le faut pourtant car j’ai accompli quelque chose de dingue, mais que je ne regrette pas. Donc, je finissais juste de boire Alain quand Henri a tourné mon visage vers lui et enfourné brusquement sa queue entre mes lèvres. Depuis le début, il se branlait en nous observant. C’est une habitude qu’on a prise. En temps normal, j’aurais protesté devant sa brutalité. Mais là, la situation était particulière.

J’ai trouvé normal qu’il veuille lui aussi utiliser ma bouche. En réalité, je ne me suis même pas posé de question. J’étais heureuse qu’il prenne son plaisir de cette façon. Comme son ami. Il a éjaculé tout de suite et la sensation a achevé de me faire perdre la tête. Surtout qu’il rend vraiment plus de sperme. J’en suis sûre maintenant.

Le sexe me brûlait. Mon ventre était secoué de spasmes qui se succédaient si vite que j’en avais mal. Les garçons me regardaient en reprenant leur souffle avec des yeux agrandis par l’excitation. J’ai pensé que je devais leur donner quelque chose en échange de ce qu’ils venaient de m’offrir. Il fallait absolument.

J’ai roulé ma jupe dans ma ceinture et baissé ma culotte sur mes genoux. Henri et Alain se sont penchés pour voir de plus près. Alors, j’ai ouvert ma fente à deux mains. C’était plus fort que moi. Et tout à coup, ça m’a envoyé une bouffée de chaleur supplémentaire. L’un d’eux (je ne sais plus lequel) a avancé la main.

— Non ! Me touchez pas ou je m’en vais…

Rien qu’à observer leurs visages tendus, j’étais en ébullition. Fiévreuse et toute mouillée. Dans un état second. Je leur montrais ce que toutes les filles cachent si soigneusement. Ma fente secrète et gonflée. Toute rouge et tellement mouillée qu’ils ne pouvaient pas ne pas le voir. C’était si fort que j’en avais des élancements dans tout le bas-ventre.

À deux doigts, j’ai tiré encore plus les bords de chaque côté pour qu’ils puissent apercevoir l’entrée de mon trou. Alors, une vague délicieuse m’a envahie sans que je me caresse. J’ai joui simplement parce qu’ils me regardaient. Très très fort. J’ai dit :

— Oh ! Je jouis !

Et j’ai plaqué mes deux mains à plat sur mon sexe. La violence de ce que je ressentais m’a fait basculer sur l’avant et les garçons ont amorti ma chute en me retenant dans leurs bras. On est restés longtemps immobiles, serrés tous les trois. J’étais un peu engourdie et heureuse. Ils me chuchotaient des mots gentils à l’oreille. Leurs mains posées sur ma poitrine et mon ventre n’essayaient même pas de profiter de ma faiblesse pour me tripoter le sexe. Je savourais leur chaleur. J’étais bien.

Le calepin s’arrêtait là. Valérie le laissa tomber sur ses genoux et s’étira avec volupté. Elle était engourdie et excitée en même temps. Décidément, sa grand-mère avait un sacré tempérament ! Et elle allait droit au but. Sa lecture l’avait échauffée, mais elle ne souhaitait pas se branler. En tout cas, pas maintenant. Elle voulait réfléchir et le ferait tout à l’heure quand elle serait dans son lit.

Une chose l’étonnait plus que tout. Une particularité qu’elle avait seulement pressentie lorsqu’elle avait lu le premier cahier, et qui venait de lui apparaître clairement. Le journal intime traçait le portrait d’une adolescente déroutante. Gourmande de sexe, c’est sûr, mais aussi incroyablement directe.

Il semblait qu’elle n’eût aucune règle morale concernant la sexualité. Pas le moindre souci non plus des choses qui se font et de celles qui ne se font pas. Aucune préoccupation des conventions. Maintenant encore, en 2006, il en existe de contraignantes. Alors, on peut facilement imaginer ce qu’un tel comportement représentait au début des années cinquante.

Or Lucille n’en parlait pas, elle n’en tenait même pas compte. Comme si la morale ordinaire ne la concernait pas. Cela avait déjà choqué Valérie dans le récit que sa grand-mère faisait de ses relations avec Solange et Monique, et c’était encore plus net avec les deux garçons. Elle n’avait aucun souci des convenances communes.

Visiblement, toute idée de culpabilité lui était étrangère. Pour elle, la sexualité n’avait pas plus d’implications morales que n’importe quelle activité physique. À ceci près qu’elle provoquait un plaisir plus ou moins grand selon la manière dont on la pratiquait.

Et ce plaisir, d’après ce que relatait le journal intime, était la seule chose qui comptait à ses yeux. Or elle avait seize ou dix-sept ans à l’époque, sa famille était plutôt conformiste et elle ne vivait pas dans un milieu particulièrement libéré. Valérie était sidérée par son attitude. Une telle liberté devait être rare en 1952.

Lucille refusait de baiser avec Alain et Henri, non pas à cause des raisons qu’on mettait généralement en avant pour justifier ce refus, mais uniquement parce qu’elle craignait de tomber enceinte. Si elle avait connu la contraception, il est probable que rien ne l’aurait arrêtée. Quant au trio qu’elle formait avec les deux garçons, aucun indice ne laissait supposer qu’elle en éprouvât de la gêne. Elle devait trouver la situation normale puisqu’elle n’en faisait pas mention.

Valérie avait du mal à la comprendre. Quoi qu’en pensent les autres, David en particulier, elle, elle avait une morale. Une morale difficile à définir avec précision, mais elle en avait une. Elle avait beau mener une existence libérée, elle n’était jamais parvenue à oublier les conventions, à ignorer qu’il y avait des choses qui se faisaient et d’autres qui ne se faisaient pas. Et quand elle agissait à contre-courant des convenances, comme pour sa bisexualité, elle se sentait toujours vaguement coupable.

Ce n’était manifestement pas le cas de sa grand-mère qui prenait le plaisir comme il venait. Avec un appétit vorace. Et surtout avec une hardiesse qu’elle admirait à cinquante ans de distance. Elle connaissait mal le climat moral qui régnait en 1952 et les contraintes qui pesaient sur une fille de seize ans, mais mamie Lucille s’en moquait visiblement. Elle avait été audacieuse. Bien plus audacieuse qu’elle-même, avec ses petites aventures anodines qui ne cassaient pas trois pattes à un canard.

D’une certaine manière, elle en était jalouse. Elle, la jeune femme libérée du xxie siècle, la journaliste branchée qui se prétendait exempte de préjugés, n’arrivait pas à la cheville d’une adolescente des années cinquante.

Ses pauvres débordements avec ses amants de passage, avec Béatrice ou même avec Loïc et ses amis n’étaient rien en comparaison de ce que Lucille avait osé faire en toute bonne conscience. Elle était obligée de le reconnaître et en ressentit une certaine amertume.

Encore plongée dans ces réflexions, elle téléphona à Karen. Lui apprit qu’elle avait mis la main sur une nouvelle partie du journal intime de leur grand-mère et promit de le lui apporter dès qu’elle pourrait. Sa sœur montra tout juste un intérêt poli. Valérie aurait bien aimé parler avec elle des questions qui la tracassaient, mais elle n’osa pas. Karen se fermait comme une huître dès qu’on évoquait la sexualité. Elle la soupçonnait de ne pas avoir de vie sexuelle et de dissimuler ce manque sous une morale rigoriste.

Puis elle se souvint qu’elle lui avait présenté Jessica en début de semaine et lui demanda des nouvelles de la journée qu’elles avaient passée ensemble.

— On a fait les boutiques. Elle voulait s’acheter des fringues…

— Tu ne trouves pas qu’elle est délurée pour son âge ?

— Non, je n’ai pas remarqué. Elle est sympa…

CHAPITRE XIII

ENTRE FEMMES

L’ennui se peignit sur les traits de Valérie quand elle décrocha le téléphone et reconnut la voix de son amie Béatrice. Depuis un certain temps, elle l’évitait. Elle n’était plus retournée chez elle et ne s’était plus manifestée depuis le jour où Béatrice lui avait fait prendre un bain, l’avait massée, avait frotté son corps avec de l’huile parfumée et… lui avait fait une scène de jalousie. Elle était lasse de l’adoration qu’elle lui vouait. Sa gentillesse collante lui pesait de plus en plus. Cependant elle ne voulait pas lui faire de peine. Sans entrer dans les détails, elle lui expliqua qu’elle avait eu beaucoup de boulot ces derniers temps et qu’en plus, elle était très occupée par la recherche du journal intime de sa grand-mère. Elle avait dû se déplacer plusieurs fois du côté de Lorient.

Il était heureux que la conversation ait lieu au téléphone. Face à face, Valérie ne se serait pas sentie capable de mentir à Béatrice en lui cachant les véritables raisons qui la tenaient à distance.

— Et ces jours-ci, tu es libre ? demanda Béatrice.

— Ça dépend quel jour… Pourquoi ?

— Parce que Caroline, mon ex dont je t’ai déjà parlé, nous invite à dîner vendredi soir.

Valérie cherchait un prétexte plausible pour décliner l’invitation quand un vague souvenir effleura sa mémoire.

— Caroline, tu dis ? Celle qui te donnait des fessées ?

— Oui. Elle aimerait faire ta connaissance et nous présenter sa nouvelle amie.

— Elle lui donne des fessées aussi ?

— Tu es vraiment obsédée ! Je n’en sais rien, mais avec Caro, il faut toujours s’attendre à des surprises.

— Tu crois qu’elle nous proposerait une partie carrée ?

— Pourquoi pas ? Je sais que ce n’est pas ton truc, mais on peut toujours y aller dîner et si elle nous fait des avances, on refusera poliment. Il y a longtemps que je ne l’ai pas vue et j’ai envie d’être avec toi aussi. J’aimerais qu’on passe la nuit ensemble…

Valérie accepta. Ce que lui avait confié Béatrice lui était revenu en mémoire. Selon celle-ci, Caroline pratiquait assidûment le SM et fréquentait certains cercles assez fermés. Elle était curieuse de rencontrer dans l’intimité une vraie dominatrice, éventuellement de l’interroger sur ses préférences sexuelles. Qui sait ? Peut-être la journaliste pourrait-elle un jour ou l’autre en tirer un papier.

La porte leur fut ouverte par une très jeune femme, presque une adolescente, les cheveux blonds coiffés à la Jeanne d’Arc et vêtue d’une jupe plissée et d’un corsage dans des nuances de vert pâle qui accentuaient par leur coupe désuète son aspect juvénile. Elle ne portait ni bijoux ni maquillage et pourtant, son teint clair resplendissait. Ses yeux immenses, gris pailletés de vert, attiraient d’emblée l’attention bien qu’elle s’efforçât de les tenir baissés.

— Caroline arrive tout de suite…

Cette dernière, âgée d’une quarantaine d’années, visiblement fervente de vêtements masculins, était brune, mince, énergique. Elle embrassa Béatrice sur les deux joues, serra la main de Valérie.

— Vous prendrez bien un cocktail, Mélie va nous servir…

Après avoir disposé des coupes sur la table basse, la blonde s’assit par terre aux pieds de sa compagne. Celle-ci posa une main sur son épaule et leva son verre.

— J’espère que cette soirée sera suivie de beaucoup d’autres…

Sous des dehors brusques, elle était bavarde et entraînante. Drôle à l’occasion, d’un humour caustique et pince-sans-rire. La conversation s’anima vite, sautant légèrement d’un sujet à l’autre.

Mélie n’y prenait pas part, mais elle avait appuyé sa nuque contre le genou de la brune et tenait sa tête légèrement inclinée sur le côté. Le vague sourire qui flottait sur ses lèvres lui donnait un air angélique. Dans cette position, elle découvrait avec générosité des cuisses longues et fuselées.

— Je suis capable de faire des folies pour de la lingerie qui me plaît, disait Caroline. Ainsi, il y a trois jours, je n’ai pas pu résister à une combinaison qui m’a coûté la peau des fesses.

Valérie l’écoutait distraitement, surtout intéressée par le manège des doigts qui, après avoir pétri l’épaule de la blonde, s’infiltraient discrètement par l’échancrure du corsage. Cette activité ne l’empêchait pas de continuer sur le même ton léger :

— Une petite splendeur, tout ce qu’il y a de plus sexy ! Figurez-vous un voile transparent, mais plissé si fin qu’on n’arrive pas à déterminer si on voit quelque chose à travers ou si on ne voit rien…

Elle eut un gloussement coquin. Ses doigts palpaient carrément les seins de sa compagne sous l’écran du tissu. Elle semblait ignorer ce qu’elle faisait ou tout au moins ne pas y accorder la moindre importance. Les joues de la blonde avaient rosi et sa respiration s’était accélérée.

— Et pour pimenter l’ensemble, il y a des motifs de dentelle aux endroits stratégiques.

Elle éclata de rire.

— Mais je suis bête ! Au lieu de vous la décrire, je ferais mieux de vous la montrer. Mélie, va la chercher, je l’ai rangée dans le tiroir du bas.

La jeune femme revint avec une combinaison diaphane qu’elle essayait d’étaler sur son bras pour la faire bouffer et la présenter à son avantage. Elle y parvenait mal.

— Evidemment, constata Caroline, comme ça, on ne se rend pas bien compte.

Elle laissa passer un silence puis, se tournant vers son amie, elle lui demanda de la mettre sur elle. La blonde s’apprêtait à sortir, quand sa compagne la rappela.

— Eh bien ! Tu ne peux pas te changer devant nous ?

— Ici ?

— Bien sûr. Ne sois pas idiote.

Valérie se doutait depuis quelques minutes que cette scène était jouée à leur intention. Elle échangea un coup d’œil avec Béatrice. Celle-ci détourna le regard avec un sourire contraint.

Mélie ôta et plia son corsage et sa jupe avec autant de soin que si elle accomplissait un rite. Puis elle dégagea ses épaules des bretelles de son body qu’elle fit glisser le long de son corps. Quand il fut à ses pieds, elle le plia avec les mêmes précautions. Apparemment indifférente aux regards des autres.

Elle était mince, avec des petits seins pointus aux mamelons à peine colorés et un ventre très plat. Sa toison pubienne se réduisait à un trait vertical minutieusement épilé. Elle enfila la combinaison qui lui arrivait en haut des cuisses, et demeura ainsi, immobile, les bras ballants.

— Ne sois pas godiche ! ordonna son amie. Bouge un peu… Tourne-toi… Fais quelques pas !

Elle avait dit vrai. La transparence du tissu et les endroits plissés judicieusement disposés dévoilaient ou masquaient les parties intimes du corps selon les mouvements et les jeux de lumière. Des fleurs brodées au niveau de la poitrine et du pubis compliquaient encore ce jeu de cache-cache. Béatrice s’exclama que c’était trop sexy. Vraiment fascinant. Valérie ne disait rien, mais elle était troublée. Après avoir évolué quelques minutes devant les trois autres, Mélie demanda d’une voix timide :

— Je peux me rhabiller maintenant ? J’ai un peu froid…

Caroline la considéra en silence, puis dit d’une voix chargée de sous-entendus :

— Tu as froid ? Je connais le moyen de te réchauffer.

Le visage de la blonde se décomposa.

— Oh ! Non… je t’en supplie ! Pas devant…

— Pas devant qui ? Béatrice et Valérie ? Tu as honte d’être mon esclave ?

La réponse arriva immédiatement. Dite à voix basse, mais convaincue.

— Non, ma chérie, je n’ai pas honte.

— Alors, va chercher la badine tout de suite, sinon je frapperai plus fort.

Valérie avait beau s’y attendre plus ou moins, la rapidité avec laquelle on était passé d’une réunion anodine à quelque chose d’ouvertement sexuel l’étonnait. Il était évident que les deux femmes jouaient un rôle et aimaient s’exhiber.

Ce que Caroline appelait la badine était une tresse de fils de cuir entrelacés de façon à former une courte baguette flexible de la grosseur d’un petit doigt. Elle coucha la jeune femme sur ses genoux, releva la combinaison, lui administra une dizaine de coups vigoureux sur le postérieur.

Les fesses pommelées, nerveuses, se contractaient violemment à chaque impact. Sur la peau blanche, le cuir laissait une trace rosée qui virait au rouge. Mélie n’eut pas un cri, mais ses yeux se mouillèrent de larmes qu’elle s’efforçait de contenir. Sa compagne posa l’instrument sur la table basse, puis dit en regardant Béatrice :

— Tu ne sais pas ce que cette petite hypocrite cache encore ? C’est qu’elle mouille comme une fontaine. Elle ne peut pas s’en empêcher, chaque fois qu’on la bat, elle se met à mouiller…

Elle caressa la croupe brûlante, faufila deux doigts dans la raie en ordonnant d’un ton sans réplique :

— Ecarte tes jambes pour le montrer à nos amies !

La vulve apparut gonflée, luisante d’une sève si abondante qu’elle avait trempé l’intérieur des cuisses. Caroline y promena le bout de son index, confirma en s’adressant à Valérie :

— Elle est toute mouillée. Il lui arrive même de jouir comme ça. Sans caresses, seulement quand on la bat. Il est vrai que c’est plus fréquent avec la cravache qu’avec la badine…

— Moi, je ne supporte pas la cravache, intervint Béatrice.

S’ensuivit une discussion sur les mérites comparés des différents engins utilisés pour fouetter. Béatrice soutenait que certains, par exemple, la cravache, lui ôtaient toute possibilité de plaisir à cause de la souffrance trop vive qu’ils infligeaient. Caroline estimait qu’au contraire, tout était dans le dosage de la douleur et qu’il y avait des limites à ne pas dépasser. Valérie écoutait en prenant mentalement des notes.

Au bout de quelques minutes, Mélie, toujours allongée sur les genoux de son amie, commença à balancer ses hanches. Puis à se dandiner avec insistance.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Tu ne peux pas rester tranquille ?

— Pardonne-moi, il faut que j’aille aux toilettes.

La brune se pencha, murmura deux ou trois mots à son oreille. Mélie se mit à rougir, chuchota quelque chose à son tour, acquiesça en hochant la tête, puis sortit de la pièce. Caroline dit aux deux autres :

— Vous allez voir un phénomène curieux.

Soupçonnant une fantaisie croustillante, Béatrice demanda des éclaircissements, mais Caroline refusa d’en fournir.

— Il vaut mieux que vous constatiez par vous-mêmes.

À son retour, Mélie portait une bassine, un martinet, des petites pinces en métal argenté. Elle posa la bassine sur le sol, s’accroupit au-dessus comme si elle allait uriner. Un rictus de douleur lui échappa quand son amie lui fixa une pince au bout de chaque téton. Caroline lui écarta ensuite le sexe en s’arrangeant pour faire saillir les grandes lèvres. Alors, elle y accrocha d’autres pinces, deux de chaque côté. L’opération devait la meurtrir cruellement, elle grimaçait en laissant fuser une plainte sourde. Valérie regarda Béatrice avec une expression interrogative, celle-ci haussa les épaules. Caroline ayant surpris leur mimique expliqua :

— Cette petite a envie de pisser, mais elle ne peut pas. Elle a trop mal, ça la bloque. Le seul moyen de la délivrer, c’est d’enlever les pinces. Pour corser l’exercice, je vais lui fouetter les seins…

Elle se saisit du martinet, l’abattit plusieurs fois de suite en ménageant une pause entre chaque coup. Mélie, les traits déformés par la souffrance, était si crispée qu’on voyait se dessiner les muscles de ses cuisses et de son ventre. Depuis le début de l’opération, ses yeux écarquillés ne quittaient pas le visage de sa tourmenteuse.

Mais elle ne bougeait pas et se tenait le buste droit. Une goutte de transpiration se forma sur son front. Les lanières claquaient sèchement, sur un rythme égal. Sa poitrine se soulevait de plus en plus vite suivant sa respiration haletante. Soudain, la brune enleva prestement les pinces qui martyrisaient le con et les seins.

Mélie écarquilla ses yeux immenses comme si elle voulait les faire jaillir de leurs orbites. Elle se souleva légèrement en écartant davantage les cuisses. Puis elle éructa un grognement animal et, dans le même temps, expédia un puissant jet d’urine qui frappa les parois de la bassine avec force. Tout son corps était secoué de violents tremblements convulsifs.

Le grognement se transforma en un râle qui semblait ne pas devoir finir. Au milieu de cet interminable cri de jouissance extatique, on pouvait deviner, à peine reconnaissables, des mots que la jeune femme parvenait difficilement à articuler :

— C’est bon… C’est bon… C’est bon…

*  *  *

Valérie raccompagna Béatrice peu après minuit. Elle n’avait pas voulu participer aux jeux de leurs hôtesses en dépit d’avances sans ambiguïté. Pourtant, ce n’était pas faute d’avoir été intéressée par le spectacle et même excitée à diverses reprises. En réalité, elle aurait été bien en peine de motiver son refus. Dès qu’elles furent dans la voiture, son amie le lui reprocha.

— Caro a été vexée…

— Je n’aime pas qu’on me force la main ! Parce que leur petite comédie était prévue, n’est-ce pas ? Et tu étais au courant…

— Elle m’avait dit que Mélie adorait s’exhiber.

— Et puis, tu sais ce que je pense de la violence !

Béatrice lui rappela alors le plaisir qu’elle avait pris à lui donner une fessée la dernière fois qu’elles s’étaient vues. Valérie haussa les épaules. C’était différent, elles n’étaient que toutes les deux. Il n’y avait personne pour les regarder faire.

Elle eut conscience qu’elle mentait. La soirée chez Loïc lui revint en mémoire. Baiser devant des spectateurs ne lui avait pas alors semblé si désagréable. Elle répugnait seulement à s’avouer qu’elle y avait pris du plaisir.

Surtout, elle ne voulait pas reconnaître sa peur face à ses propres réactions, sa crainte de perdre le contrôle d’elle-même, de découvrir en elle des choses qui la dépasseraient.

— Si tu veux, proposa Béatrice avec un sourire ironique, on n’allumera pas la lumière en rentrant. Comme ça, personne ne pourra te voir. Même pas moi…

Elles firent, en effet, l’amour dans l’obscurité la plus totale, presque sans prononcer une parole, après quoi, elles ne tardèrent pas à s’endormir. Au milieu de la nuit, Valérie se réveilla, toucha le corps de sa compagne. Le sommeil lui conférait une lourdeur molle. La poitrine sous ses doigts était pesante, douce au toucher. Sur le côté d’un sein, la peau fripée par un pli du drap formait comme une balafre granuleuse sur du velours.

Elle eut envie de troubler cette quiétude et sortit du lit avec précaution. Trouva dans un placard de la cuisine la lampe de poche et le rouleau de cordelette qu’elle cherchait. Béatrice dormait toujours sur le côté, les mains jointes. Sans la réveiller, elle lui entoura délicatement les poignets avec la corde. Puis, certaine que le lien ne se déferait pas, elle le serra brusquement. Sa compagne sursauta, demanda d’une voix engluée de sommeil :

— C’est toi, ma chérie ?

Elle s’aperçut que ses mains étaient attachées.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Je ligote tes chevilles.

Comprenant l’intention de son amie, la blonde émit un « oh » de surprise émoustillée et lui abandonna ses jambes. Lorsqu’elle fut entravée, Valérie alluma la lampe de poche, promena le faisceau sur le corps immobilisé. La faible lumière dorait la peau, faisait paraître plus volumineuses encore les rondeurs de la poitrine, des hanches.

— Je t’écoute. Parle !

— Que veux-tu que je te dise ?

— D’abord tous les péchés que tu as commis, ensuite ceux que tu n’as pas commis, dit Valérie d’une voix onctueuse en caressant les parties du corps qui passaient dans le pinceau lumineux.

Valérie éteignit la lampe.

— Il convient qu’un confessionnal soit obscur, dit-elle d’un ton solennel. Je t’écoute.

Béatrice parla longtemps. Elle évoqua ses masturbations d’adolescente, la confusion qui régnait alors dans son esprit. La beauté des femmes l’attirait, mais elle était curieuse du sexe masculin. Elle se branlait en évoquant indifféremment l’un et l’autre, sans savoir ce qui lui faisait le plus envie. Elle était complexée par son poids comme toutes les jeunes filles trop grosses. Mêlant des rêves de tendresse romantique à des visions d’accouplements sauvages.

— Tu es en train de me servir de la poésie pour midinettes. Ce sont des péchés que je veux entendre ! Des péchés précis et détaillés.

Après un moment de silence, Béatrice poursuivit sa confession : elle avait chipé un livre de Sade dans la bibliothèque de ses parents. Elle était tombée sur une phrase qui l’avait excitée de façon inouïe : « J’avoue que le membre qui s’est introduit dans mon derrière, disait l’héroïne, m’a causé des sensations infiniment plus vives et plus délicates que celui qui a parcouru mon devant. » Elle l’apprit par cœur, et par la suite, elle se branlait en se la répétant.

— C’est tout ?

— Non, attends, j’y viens. J’ai voulu imiter l’héroïne, mais je n’avais rien sous la main qui puisse remplacer une bite. Je me suis servi de mon doigt.

— Tu t’es branlé le cul avec un doigt. C’est banal, tout le monde le fait…

— Peut-être. En tout cas, ça n’a pas été concluant… alors, j’ai cherché quelque chose qui soit à peu près de la taille d’un sexe d’homme. J’ai fini par trouver un manche de pioche cassé qui traînait dans l’abri de jardin. C’était un peu gros, mais le bout était rond, le bois bien lisse. Je me suis enculée avec…

— Sans rien pour que ça glisse plus facilement ?

— Si. Une crème grasse que ma mère utilisait pour le visage.

— Et alors ?

— C’est difficile à dire. Ça me faisait mal, sans faire mal vraiment. Et en même temps, ça m’excitait. Pendant un mois ou deux, je me suis branlée souvent de cette manière.

— Mais le manche, tu le bougeais ?

— Non, je n’osais pas. Il me remplissait à la limite des possibilités. J’avais peur qu’il m’abîme à l’intérieur si je le remuais.

La voix de Béatrice s’altérait. Valérie lui avait introduit un doigt dans l’anus, elle le faisait coulisser lentement. Le bassin ondulait pour accompagner le mouvement, trahissant le plaisir.

— Oh, ma chounette ! gémit la blonde. Je mouille…

Valérie ralluma la lampe, observa les allées et venues de son doigt. Puis elle le retira. Malgré l’échauffement qui l’embrasait, elle avait la tête froide, l’esprit lucide. Sa décision était prise. Tout à l’heure, en cherchant la corde dans la cuisine, elle avait vu dans le placard un paquet de pinces à linge, et aussi un objet long et cylindrique qui servirait son projet. C’était un rouleau à pâtisserie muni d’une poignée traditionnelle, terminé à l’autre extrémité par un embout effilé. Elle le soupesa. Il était lourd et juste à la bonne dimension, le bois poli, doux au toucher. Le bout pointu entrerait aisément. Ensuite, il s’évasait graduellement pour atteindre un diamètre d’une douzaine de centimètres. Ce serait plus dur.

Béatrice soupira quand la pointe pénétra son anus. Mais peu à peu, à mesure que le rouleau s’épaississait, elle tortillait les hanches en émettant des sons plaintifs.

— C’est trop gros, ma chérie ! Tu vas me faire mal…

Elle faisait des efforts pour éjecter l’intrus.

— Non… Pas si loin…

Son ventre se gonflait, ses reins se soulevaient en ruades avortées à cause des liens qui la maintenaient. Sa tête roulait de droite à gauche sur l’oreiller.

— Arrête… Je t’en supplie…

Le cylindre, en s’enfonçant, élargissait la bague de l’anus jusqu’à en effacer les plis. Estimant qu’il ne pourrait pas en absorber davantage, Valérie stoppa la progression. Le corps de son amie, couvert d’une pellicule de sueur, s’agitait nerveusement. La peau était, par endroits, hérissée de chair de poule.

Elle fixa les pinces à linge sur les grandes lèvres de la vulve. Chaque fois que les mâchoires se refermaient, Béatrice était prise d’un bref mouvement convulsif. Ses plaintes s’étiraient en un long ululement qui grimpait du grave à l’aigu, pour se briser en hoquets déchirants. Valérie, fascinée, excitée, observait le spectacle de la souffrance.

Puis elle saisit le clitoris qu’elle roula entre pouce et index. Une caresse. Très délicate, très douce. Une façon de mélanger le plaisir à la douleur afin que son amie finisse de perdre la tête.

Les spasmes se succédaient plus rapidement. Plus durement. Bras et jambes violemment secoués par des gestes impulsifs. Les reins soulevés au-dessus du lit. La tête tendue vers le plafond. Les traits déformés par une grimace épouvantable. Sans cesser de caresser le clitoris, Valérie ôta les pinces avec soin.

Une fois libérée, Béatrice n’eut pas la force d’exprimer sa jouissance, mais les flots de mouille qu’elle répandait l’attestaient. Elle mit longtemps à retrouver une respiration normale. Ensuite, quand sa compagne la débarrassa du rouleau et défit ses liens, elle n’esquissa pas un mouvement. Inerte. Comme si elle s’était vidée de toute son énergie sous le débordement du plaisir.

Ce ne fut qu’au bout de plusieurs minutes qu’elle se tourna vers son amie pour lui dire d’une voix éteinte qu’elle la remerciait. Elle n’avait jamais tant joui. Bien plus tard encore, elle lui demanda la permission de la faire jouir à son tour.

Valérie, plongée dans ses réflexions, faillit refuser, mais céda cependant à ses instances. Son orgasme fut si intense qu’elle cessa de s’interroger, puis sombra rapidement dans le sommeil.

Cependant, son problème n’était pas résolu pour autant. Les jours suivants, tout en effectuant mécaniquement ses reportages, elle pensait presque sans arrêt à ce qu’elle avait éprouvé lors de cette soirée. C’était plus qu’une simple curiosité intellectuelle. Elle ne pouvait pas se leurrer. Selon son habitude, elle essaya de faire le point.

D’abord, le spectacle offert par Caroline et Mélie l’avait remuée. Ensuite, elle s’était réveillée près de Béatrice, tenaillée par l’envie de l’attacher, de la tenir à sa merci, de la faire souffrir. Elle était passée à l’acte, et, à l’encontre de ses principes, en avait retiré une exaltation jouissive. Mais pourrait-elle éprouver le même plaisir si on lui infligeait un traitement analogue ? Les scènes entre Mélie et Caroline l’obligeaient à se poser des questions. En observant la jeune fille soumise, elle s’était imaginée à sa place. Elle s’était vue elle-même contrainte, exhibée. Cette vision l’avait fascinée.

Ensuite, elle avait rejeté l’idée avec dégoût. Se soumettre à une femme lui paraissait impossible. Mais à un homme ? Dans un premier temps, cette perspective la rebuta, puis peu à peu, elle fit son chemin. Son attirance était plus profonde qu’un caprice passager. Elle songea à David. Il pourrait sans doute lui venir en aide.

CHAPITRE XIV

UN MAÎTRE

En quittant le journal, Valérie dit au photographe qu’elle souhaitait lui parler. Il l’invita chez lui à prendre un verre. Elle lui exposa qu’elle voulait faire une interview en vue d’un article qu’elle se proposait d’écrire sur les pratiques sadomaso. Assise au salon, elle le regardait avec un petit air bravache destiné à dissimuler son embarras.

Quand elle eut fini, David ne chercha pas à dissimuler sa surprise.

— Si j’ai bien compris, fit-il, tu veux que je t’indique quelqu’un de susceptible de t’initier au SM ? C’est bien ça ? Tu veux expérimenter une vraie séance en tant que soumise et tu ne sais pas à qui t’adresser ?

Elle approuva.

— Tu m’avais parlé de quelqu’un que tu connaissais. Un type de toute confiance.

— Ah, oui. Mais je ne le connais pas personnellement et je n’ai pas ses coordonnées. Je vais me renseigner.

Le lendemain, après la conférence de rédaction au journal, il lui communiqua le numéro de téléphone d’un certain monsieur Jean. Un maître expérimenté, réputé pour son sérieux. Beaucoup de néophytes faisaient appel à lui pour se dégrossir avant de se lancer dans le grand bain, et certains venaient de loin pour bénéficier de ses prestations. Il se faisait d’ailleurs payer assez cher !

Pour Valérie, ce n’était pas un problème. Elle demanda seulement à son collègue s’il voulait bien l’accompagner pour la première rencontre. David accepta.

— Mais, ajouta-t-il, es-tu bien sûre de vouloir t’embringuer là-dedans ? Je croyais que tout ce qui était borderline dans les plans cul ne te branchait pas…

— Là c’est différent. Je veux faire une expérience !

— Ah ! Alors, si c’est scientifique…

Valérie ne releva pas l’ironie.

Deux jours plus tard, ils attendaient à la grille d’une propriété située en pleine campagne, du côté de Combourg. L’homme qui leur ouvrit était quelconque. Ni beau ni laid, brun, la quarantaine sportive et soigneusement entretenue. Il portait les vêtements de monsieur tout le monde. Il les invita à le suivre. Sa maison était vaste, meublée à l’ancienne, tristounette, impeccablement rangée.

— Voilà ! Je ne vais pas répéter ce que je vous ai dit au téléphone, mais avant de commencer, il faut que les choses soient bien claires.

Valérie fut déçue. Sans raison, elle s’était imaginé ce spécialiste ès sciences sadomasochistes sous l’aspect d’un homme mystérieux, vêtu de cuir noir, armé d’un fouet, qui la ferait pénétrer dans un lieu souterrain encombré de cravaches, de chaînes, de chevalets de torture et autres instruments nécessaires à son art.

Au lieu de cela, elle se retrouvait dans un salon banal, décoré comme n’importe quel intérieur petit-bourgeois, et qui fleurait bon l’encaustique. Rien n’y évoquait l’objet de leur visite. Leur hôte lui-même ressemblait à un professeur de lycée expliquant à ses élèves les modalités d’une épreuve nouvelle. Il s’adressait à elle en la vouvoyant avec emphase.

— Nous sommes bien d’accord, vous obéirez à tout ce que je vous commanderai. Il n’y aura ni protestation ni discussion. Dès que la séance aura débuté, vous devrez vous soumettre entièrement à moi. C’est la condition première, impérative !

David faisait mine d’examiner ses mains tout en guettant du coin de l’œil les réactions de son amie. Celle-ci, le visage indéchiffrable, hochait la tête à intervalles réguliers.

— Bien entendu, vous pourrez à n’importe quel moment faire cesser la séance. Je vous l’ai déjà dit, mais je vais le répéter : la soumission est physiquement éprouvante, cela chacun le sait, mais elle est aussi, et sans doute, encore plus difficile à supporter mentalement. Pour ce qui est de la souffrance physique, je peux vous assurer que vous ne recevrez aucune blessure importante. Les traces de fouet disparaîtront au bout de quelques jours, je vous indiquerai une pommade qui ôte rapidement la douleur. Pour ce qui est du moral, c’est vous qui serez seule juge.

Valérie cachait de plus en plus difficilement son impatience. Elle aurait aimé que le discours finisse, qu’ils passent enfin aux travaux pratiques. David releva la tête quand l’homme se tourna vers lui.

— Monsieur, je ne sais pas si vous assisterez ou non…

— Je ferai comme Valérie voudra !

— S’il te plaît ! pria-t-elle, reste avec moi jusqu’au bout.

Une fois les derniers détails réglés, elle dut se déshabiller. Curieusement, elle n’éprouvait aucune émotion. Comme si elle se déshabillait devant des médecins. D’ailleurs, l’un et l’autre la regardaient avec une expression indifférente. Quand elle fut nue, monsieur Jean lui couvrit les yeux d’une large bande d’étoffe noire.

Son éducation de soumise commençait…

Elle resta plusieurs minutes ainsi, debout au milieu du salon. Un peu empruntée, car elle ne savait quelle attitude adopter. Les bruits qui lui parvenaient étaient si faibles, si imprécis, qu’elle n’en comprenait pas la signification. À trois ou quatre reprises, elle crut discerner un murmure de voix. Son immobilité commençant à lui peser, elle appuya sa hanche contre le dossier d’un fauteuil.

— Ne bougez pas !

Elle reprit sa position initiale. Une main s’empara de la sienne, la guida avec précaution pour sortir du salon. Ils longèrent un couloir. Une porte s’ouvrit. Valérie frissonna en sentant une bouffée de vent frais sur sa peau nue. Puis ses pieds foulèrent du gazon. Ils étaient à l’extérieur. Elle tenta de se rappeler si la propriété possédait des murs, mais n’y parvint pas. En tout cas, elle n’avait pas vu de voisins immédiats.

— Mettez-vous à quatre pattes !

Monsieur Jean fixa d’épais bracelets à ses poignets, à ses chevilles, ses genoux. Une ceinture de cuir autour de sa taille la fit se baisser jusqu’à ce que ses seins soient plaqués au sol. Les reins exagérément cambrés. Dans cette position, les cuisses largement écartées, les fesses haut levées, elle exhibait aussi bien son anus que sa vulve. C’était évidemment le but recherché. Bracelets et ceintures l’empêchaient pratiquement de bouger.

Des doigts frôlaient la fente de son sexe sans s’y attarder. Jamais Valérie n’avait été aussi peu excitée. Elle avait beau savoir qu’elle était nue dans un jardin, exposée aux regards de deux hommes, elle n’éprouvait aucune pulsion érotique. Comme si sa chair avait abdiqué toute sensibilité, ou refusait de se laisser émouvoir.

Des lanières fines effleuraient ses reins et ses fesses. Une manière de lui faire comprendre qu’on allait la fouetter avec un martinet. La première morsure lui tira un petit cri. C’était une douleur aisément supportable, qui lui procurait davantage un échauffement irritant qu’une réelle souffrance.

Se succédant à un rythme régulier, les coups prirent de l’ampleur, et peu à peu, elle les accompagna d’un léger balancement de la croupe qui se prolongea quelques secondes après qu’ils eurent cessé.

— Regardez ! Le résultat est infaillible !

En disant ces mots, monsieur Jean s’était mis à lui tripoter la vulve. Elle était moite, sensible. Valérie, vexée, tenta d’éviter le contact des doigts inquisiteurs. À cause des liens, sa torsion du bassin n’aboutit à rien.

— Allons… Restez tranquille !

Le ton était glacial. Elle se calma instantanément. Puis un objet s’introduisit en elle. Une tige dont la consistance, la rigidité, n’avaient rien à voir avec celles d’une verge vivante. Elle comprit que c’était un gode. Mais elle n’était pas encore assez lubrifiée pour que la pénétration s’effectue facilement, d’autant que l’engin était d’une dimension respectable. On dut forcer avec patience pour qu’il se loge entièrement dans son vagin.

Un léger ronronnement se fit alors entendre tandis que l’instrument se mettait à vibrer. Une exclamation de surprise lui échappa. Valérie réalisa qu’il s’agissait d’un vibromasseur. La tête fouillait l’intérieur de son con, sollicitant toute la surface des parois, lui envoyant des ondes si puissantes qu’elle perçut les signes avant-coureurs d’un orgasme. Elle tentait de résister…

Elle ne voulait pas céder. En tout cas, pas si vite. Elle refusait d’admettre qu’une simple flagellation suivie de l’introduction d’un vibromasseur pouvait lui faire autant d’effet alors qu’elle n’y était pas disposée. Sa résistance fut vaine. Les trépidations de la machine insistèrent tant et si bien qu’elle fut bientôt immergée dans un bain voluptueux qui dura longtemps. Elle haleta bruyamment tant que sa jouissance ne fut pas apaisée.

Mais les vibrations continuaient. D’autres orgasmes suivirent, qu’elle exprima en poussant des cris rauques. Le dernier fut le plus violent. Son vagin était irrité, et pourtant, en dépit de sa volonté, elle ne parvenait pas à endiguer son plaisir. Bandant ses muscles, elle essaya d’expulser le gode. Monsieur Jean le tenait d’une main ferme, elle ne réussit qu’à augmenter l’intensité de ses sensations. Plus tard, épuisée, elle demanda un instant de répit. Sa souffrance devenait intolérable.

— Vous voulez que nous stoppions la séance ?

— Non, non… Pas la séance, mais ça… Je ne peux plus… Ça me brûle à l’intérieur.

Elle implorait d’une voix tremblante qu’elle ne se connaissait pas. Le vibromasseur glissa hors d’elle avec un bruit de canalisation qui se débouche, un flot de mouille coula sur la face interne de ses cuisses. Elle était sûre que son con était ouvert, visqueux du liquide qui s’échappait de son ventre. Qu’on le voie dans cet état lui avait toujours déplu.

Aussi fut-elle soulagée quand l’engin, sans une seconde de répit, força le sphincter de son anus. Il ne vibrait plus. Elle n’avait pas l’habitude de se faire enculer, son expérience malheureuse avec Olivier, l’écologiste, n’ayant pas eu de suite. Mais cette diversion lui permettait de soustraire son sexe béant aux regards masculins. Toutefois, elle eut mal pendant tout le temps qu’il s’enfonça, et elle mit un point d’honneur à ne pas montrer sa douleur.

Ensuite on la libéra de ses liens et, toujours conduite par la main de monsieur Jean, elle effectua quelques pas. Elle se déplaçait comme si elle présentait un défilé de mode sur une estrade. L’instrument, maintenu dans son rectum par des lanières qui ceinturaient sa taille, la gênait pour bouger, l’obligeait à une démarche grotesque.

Elle suivait son guide sans résister, mais se sentait tellement ridicule qu’elle songea à réclamer l’arrêt de la séance. Toutefois, il lui fallait tenir jusqu’au bout pour que son essai soit probant. Elle s’en voudrait trop par la suite d’avoir manqué de courage, David ne manquerait pas de lui rappeler sa lâcheté.

On l’adossa à une paroi rugueuse. Ses bras ainsi que ses jambes furent attachés à nouveau, mais cette fois, dans la position d’une croix. Sa sensibilité momentanément amoindrie revenait par paliers. Elle respirait plus librement, s’efforçait de s’habituer à la présence du gode dans son cul. Il n’était plus qu’une gêne importune.

Cependant, le premier coup appliqué sur ses seins la fit hurler. Elle eut l’impression que sa chair se déchirait. C’était comme si on allumait un brasier sous sa peau. Ses cris n’empêchèrent pas son tourmenteur de continuer. Elle secoua ses bras et ses jambes de toutes ses forces. En pure perte, car les liens étaient solides.

Ça n’était plus un martinet, mais une badine ou une cravache qui s’abattait sur sa poitrine. Le nouvel instrument était beaucoup plus blessant que le précédent. Son corps se couvrait d’une pellicule de transpiration glacée, sa respiration s’accélérait. Elle agitait la tête de droite à gauche, des gouttes de sueur coulaient de ses tempes sur ses joues.

Lorsque la correction cessa, Valérie était brûlante de fièvre. Les nerfs à vif, elle tremblait de tous ses membres comme si elle était traversée d’un courant électrique, et ses yeux étaient humides de larmes. Elle poussa un cri de frayeur quand deux mains s’emparèrent de ses seins, pour les masser. Elles étaient enduites d’une crème adoucissante qui apaisait ses brûlures.

On lui massa ensuite le ventre et les cuisses. En quelques minutes, elle passa d’un extrême à l’autre. Un échauffement cuisant, mais supportable, succéda à la douleur. Elle s’abandonnait aux mains qui la palpaient avec habileté, la pensée l’effleura que la crème possédait des vertus aphrodisiaques. Deux doigts s’introduisirent dans la fente de son sexe.

L’incendie qu’ils y provoquèrent n’avait rien de commun avec celui qui avait ravagé ses seins. Cette nouvelle flambée était si bienfaisante qu’elle la fit fondre. Les doigts frottaient délicatement les deux côtés de son clitoris, une boule de volupté se formait au creux de son ventre. Elle gémit en balbutiant que c’était bon, et elle remuait ses reins autant que les entraves le lui permettaient pour hâter la venue de la jouissance.

Mais les mains la quittèrent. Frustrée, elle ne put réprimer une plainte. Au même instant, une piqûre aiguë transperça son sexe. Dans un premier temps, elle fut incapable d’en déterminer la cause. Deux autres piqûres s’ajoutèrent à la première. Elle réalisa alors qu’on lui fixait des pinces aux lèvres de la chatte. Les mâchoires d’acier la mordaient profondément.

Une souffrance lancinante l’envahit, moins vive que celle de la flagellation à la cravache, mais plus obsédante. Assez comparable à un mal de dents. Soudain, les pinces s’écartèrent, entraînant avec elles les grandes lèvres, et quelque chose d’infiniment velouté toucha la crête de son clitoris. Comme une caresse immatérielle. Elle ne sut d’où cela venait. Son con se dilata brusquement, libérant un flot de mouille. Les sensations voluptueuses étaient revenues d’un seul coup, plus puissantes encore qu’avant, mais la douleur n’avait pas disparu, elle s’y ajoutait. Impuissante, Valérie dodelinait de la tête en geignant.

Alors, monsieur Jean fit coulisser le gode qui occupait toujours son cul. L’orgasme éclata comme un coup de tonnerre. Il fut si brutal que tout son corps se tendit avec l’énergie du désespoir pendant les quelques secondes que dura la décharge. Puis elle s’affaissa. Si les liens ne l’avaient pas retenue, elle serait tombée sur le sol, privée de ses dernières forces. Un grondement mourait entre ses lèvres entrouvertes. Elle perdit connaissance.

Lorsqu’elle revint à elle, Valérie était toujours attachée contre la paroi. À part le pépiement de quelques oiseaux, il n’y avait aucun signe d’une quelconque présence. Elle fut saisie d’un accès de panique.

— David, tu es là ?

Après quelques instants d’un silence angoissant, la voix de son ami la rassura. Elle se détendit, et en même temps, prit conscience de son besoin de soulager sa vessie.

Quand monsieur Jean lui avait annoncé au téléphone qu’elle serait attachée pendant toute la durée de la séance, il n’avait pas évoqué ce problème. Elle s’était dit qu’il lui suffirait de demander pour qu’on la conduise aux toilettes. Maintenant, elle en était moins sûre. L’épisode avec Mélie et Caroline lui revint en mémoire.

Si elle exprimait son envie d’uriner, ça pourrait lui valoir une correction supplémentaire. Une punition pour n’avoir pas su prendre ses précautions. Elle tenta de se retenir, mais dut se rendre à l’évidence qu’elle n’y parviendrait pas.

— Excusez-moi, mais je dois aller aux toilettes !

Personne ne répondit. Elle reprit au bout d’une minute :

— Détachez-moi, il faut que j’aille faire pipi, c’est pressant !

Aucun effet. Puis, alors qu’elle commençait à s’affoler, la voix de monsieur Jean s’éleva, toujours aussi glaciale :

— Ne vous gênez pas. Nous sommes dans le jardin, rien ne vous empêche de pisser !

Elle fut abasourdie.

— Je ne peux pas faire comme ça… j’aurais trop honte !

— Comme vous voudrez.

Elle crut déceler dans la voix une nuance de moquerie, elle se mit en colère.

— Ecoutez, ce n’était pas prévu au programme, et il n’est pas question…

Une main se plaqua sur sa bouche.

— Je vous ai prévenue qu’il n’y aurait ni protestation ni discussion, dit monsieur Jean d’un ton égal, mais inflexible. Si vous voulez partir, libre à vous. Il suffit de le demander. Vous aurez montré votre incapacité à franchir la première épreuve, la plus facile.

Valérie était ulcérée. Ce salaud lui énonçait clairement ses limites. Et en présence de David. Si elle avait été seule, elle aurait vraisemblablement abandonné la partie, mais elle ne pouvait pas s’y résoudre devant son ami. Ce serait admettre publiquement sa défaite, elle ne le supportait pas.

— Alors ? Vous voulez que je vous détache ? demanda monsieur Jean.

Comme sa main la bâillonnait toujours, elle secoua la tête de droite à gauche pour signifier son refus. Il la libéra, tripota sa chatte. Elle fut prise de panique à l’idée d’uriner sur ses doigts, fit un tel effort sur elle-même que son envie disparut comme par enchantement.

— Qu’est-ce que tu attends pour pisser ? enchaîna-t-il d’un air goguenard.

Le tutoiement la bloqua encore davantage. Elle avoua son incapacité à voix basse, bien consciente que ce nouveau contretemps allait le mécontenter. Il cessa de tripoter son sexe, passa une main sur sa joue couverte de transpiration. Elle respira l’odeur acide de sa sueur mêlée à celle de sa mouille et, pensant qu’il la sentait aussi, fut envahie de dégoût pour elle-même.

— Tu auras encore besoin de leçons pour devenir une soumise présentable, dit-il comme une évidence.

Tout se brouillait dans l’esprit de Valérie. Elle n’arrivait pas à admettre ce qu’il attendait d’elle. Ses idées s’enchevêtraient sans ordre. Non, ce n’était pas elle qui se trouvait dans cette situation, attachée dans cette position grotesque, soumise aux attouchements d’un homme qu’elle trouvait peu séduisant. C’était impossible. Et pourtant ! C’était bien elle qui l’avait décidé, l’avait voulu !

Elle fit un effort pour retrouver sa lucidité. Dans son ignorance des pratiques sadomaso, elle avait cru que le bandeau, les liens, la flagellation n’étaient qu’un rituel destiné à la contraindre à offrir sa chatte et son cul. Une sorte de jeu pour adultes. Que sa soumission se bornerait à cela. Or celui qui la tourmentait voulait qu’elle lui donne plus. Quelque chose de plus intime. D’humiliant. Il voulait qu’elle pisse devant lui, et devant l’ami dont elle avait requis la présence.

Après tout, se dit-elle, que possédait-elle de si inestimable qu’elle doive à tout prix le cacher ? Rien. En quoi était-elle différente de n’importe quelle autre femme ? En rien non plus. Elle n’était qu’une femelle semblable à des millions d’autres. Soumise aux mêmes lois et aux mêmes besoins que n’importe quel autre mammifère. Mais suffisamment vaniteuse pour s’imaginer qu’elle accomplirait une action hors du commun si elle urinait devant lui.

Pourtant ce rien, cet acte dérisoire, elle était incapable de le faire. Son corps s’y refusait. Elle murmura :

— Donnez-moi une leçon s’il vous plaît.

Le premier coup qui fouetta son sexe, elle l’accueillit avec un sentiment de gratitude. Que méritait-elle d’autre sinon d’être battue ? Elle s’était conduite avec une intolérable arrogance en croyant qu’elle était un être unique qui devait forcer l’admiration. Précieux et digne d’attentions au point de mériter des égards particuliers.

Le second coup la fit hurler, mais elle se reprit aussitôt pour implorer d’une voix hachée par la douleur qu’on la frappe plus fort.

Au même instant, sa vessie se relâcha. Elle en ressentit immédiatement une béatitude inouïe. Il lui semblait que tous les liquides de son ventre coulaient en un flot brûlant, tumultueux. Puis, tandis qu’elle pissait à gros bouillons comme une vache, elle eut un orgasme tellement inattendu qu’elle s’étrangla. Alors, écartelée entre l’atroce torture dispensée par la cravache, l’étouffement qui lui lacérait la gorge et la jouissance qui explosait à l’intérieur de son con, elle perdit conscience pour la seconde fois.

*  *  *

En fin d’après-midi, David l’aida à monter dans la voiture. Monsieur Jean lui avait remis un tube de pommade en l’assurant qu’au bout de vingt-quatre heures, elle ne sentirait plus rien. N’empêche qu’elle n’avait jamais été aussi mal en point. Il est vrai qu’elle n’avait jamais non plus éprouvé des orgasmes de cette qualité.

Ils restèrent silencieux pendant la majeure partie du voyage de retour. Quand ils atteignirent les embouteillages habituels de la rocade, David lui demanda si l’expérience avait été concluante.

— On peut dire ça… Oui… en un sens.

— Tu comptes y retourner ?

— Certainement pas. Ça ne m’a pas plu.

Il tourna vers elle un regard interrogateur. Elle poursuivit :

— Non, ça ne m’a pas plu. Je ne parle pas du plaisir physique, je parle de l’ensemble. Le fouet, les humiliations, la soumission…

— Pourtant, il y a des moments où tu semblais apprécier…

— Pour ce qui est de prendre son pied, peut-être. Mais j’espérais y trouver autre chose…

— Quoi ?

Elle haussa les épaules.

— Je ne sais pas.

Elle n’avait pas envie d’expliquer. En vérité, que cherchait-elle exactement ? À savoir si la soumission à un homme lui procurerait autant de plaisir que la domination qu’elle avait exercée sur Béatrice ? Ce qu’elle venait de vivre lui avait appris que la réponse était non. Mais il n’y avait pas que ça.

Son portable sonna alors qu’ils passaient devant le jardin du Thabor. C’était la tante Odile. Elle avait découvert dans le grenier d’autres cahiers portant l’écriture de sa sœur. Valérie pouvait passer les prendre quand elle voudrait.

Le coup de téléphone avait interrompu David qui s’apprêtait à poser une nouvelle question. Il n’insista pas.

Valérie pensa à mamie Lucille. C’était aussi à cause d’elle qu’elle s’était décidée à essayer le SM. À force de lire son journal intime, elle avait eu honte de ses petites coucheries sans envergure. Honte de la frousse qu’elle avait toujours éprouvée à s’avouer les pulsions obscures qui la tourmentaient. Il fallait bien qu’elle les affronte un jour ou l’autre. La lecture du journal l’y avait incitée.

Sa volonté de sortir des sentiers battus était en partie venue de là. D’une leçon de courage donnée par une jeune fille qui avait été sa grand-mère. Même si cette expérience ne lui avait pas appris grand-chose, elle ne regrettait rien.

CHAPITRE XV

TATIANA

Karen rangeait des livres dans les rayonnages quand Edith poussa la porte de la bibliothèque. Elles ne s’étaient pas revues depuis leur journée en mer à bord de l’Eglantine. De loin, elle lui adressa un signe de la main. Karen répondit par un sourire.

— Je croyais que tu m’avais oubliée.

— Je n’ai pas pu venir plus tôt, mais je savais que tu quittais ton travail de bonne heure le mardi. Si tu es libre, je t’emmène faire une balade à la campagne…

Dans la voiture, Edith raconta avec humour la dizaine de jours qu’elle avait passés chez ses parents. Perdue dans ses pensées, Karen l’écoutait distraitement. Elle hésitait à avouer qu’elle avait baisé avec une autre fille depuis qu’elles s’étaient séparées. Bien sûr, Edith et elle ne s’étaient fait aucune promesse. Aucun engagement ne les liait. Néanmoins, taire ce qu’elle avait fait avec Jessica lui paraissait malhonnête. Pourtant, elle ne parvenait pas à en parler.

Sa compagne exposait à présent le but de leur sortie. Elle avait une amie peintre, Tatiana, qui avait commencé son portrait il y a deux mois. À ce jour, le tableau était terminé.

— Viens avec moi le chercher, dit Edith, c’est l’occasion d’une balade agréable.

Elles étaient sorties de Rennes depuis un moment et empruntaient des routes de plus en plus étroites qui zigzaguaient dans le bocage. Le soleil, encore haut dans le ciel, tapait dur sur la carrosserie. Des bouffées de vent chaud s’engouffraient par les fenêtres ouvertes, ébouriffant leurs cheveux, leur portant des odeurs de foin coupé. Finalement, Karen se décida. Elle posa une main sur le bras de sa compagne.

— Pendant ton absence, j’ai baisé avec une fille.

Elle avait prononcé ces quelques mots d’un ton grave, en regardant droit devant elle. Edith lui lança un rapide coup d’œil puis, apercevant un bas-côté praticable, arrêta la voiture sur le bord de la route.

— C’est pour ça que tu es muette comme une carpe depuis qu’on est parties ? C’est ça qui te tracasse ?

— Je ne sais pas… Je voulais seulement que tu sois au courant.

Elle avait à peine achevé sa phrase qu’elle se retrouva dans les bras de la blonde qui la pressait contre elle en retenant mal son envie de rire.

— Dis donc ! Je vois que tu rattrapes le temps perdu ! Je pars une semaine et tu trouves le moyen de me tromper…

Décontenancée, un peu inquiète, Karen la considéra avec attention.

— Ne fais pas cette tête-là, reprit Edith. Ce n’est pas parce qu’on a baisé, toutes les deux, qu’on est mariées ! Tu as eu bien raison de t’envoyer en l’air. Pas de carcan entre nous, et que chacune garde sa liberté ! C’est toute ma philosophie !

Après un instant de silence, elle ajouta :

— Elle était jolie au moins, ta conquête ?

— Oui, reconnut Karen. C’est vrai ? Ça ne te fâche pas ?

— Mais non ! Est-ce qu’elle t’a fait jouir mieux que moi ?

— C’était pas pareil. C’était…

Elle hésita quelques secondes, puis renonça à expliquer. Edith lui picorait les lèvres de petits baisers :

— Parce que si elle t’a fait jouir mieux que moi, ça va me stimuler. Moi, les challenges ça me donne toujours envie de me surpasser…

Le peu de sentiment que son amie mettait dans leur relation étonna Karen. Elle n’en fut pas mécontente au fond, car elle ne tenait pas non plus à s’engager sentimentalement. Ce fut avec un réel soulagement qu’elle se laissa aller dans ses bras. Un long baiser les unit. Au même instant, un tracteur passa à côté d’elles en klaxonnant, elles aperçurent le visage ahuri et congestionné d’un paysan. Deux femmes qui se roulaient une pelle en public n’étaient pas un spectacle courant dans la région de Pipriac.

— On ferait bien de trouver un endroit plus discret si on ne veut pas provoquer un scandale !

Un peu plus loin, un chemin de terre conduisait à une carrière désaffectée d’où elles pouvaient voir venir les intrus. Là, Edith l’embrassa à nouveau, plaqua sa main sur son pubis, la forçant à écarter les cuisses. Toutes deux, prises de la même fièvre, se pressaient plus étroitement. Elles ne pouvaient envisager de se déshabiller, mais leurs doigts eurent vite fait de se faufiler sous les vêtements.

— Tu mouilles, petite cochonne !

— J’ai envie… caresse-moi bien !

— Tu aimes que je te branle ? demanda Edith.

— Oui. Mais j’aime aussi te branler. Tourne-toi… Lève tes fesses… comme ça, je serais mieux.

Elles ne prononcèrent plus une parole jusqu’à ce qu’un spasme rapide les libère l’une et l’autre de leur tension dans un concert de halètements. Elles attendirent d’avoir repris leur souffle, se rajustèrent, puis sortirent de la carrière en échangeant des regards complices. Momentanément calmées, mais pas rassasiées.

Tatiana habitait un ancien moulin au bord d’une petite rivière tumultueuse. Au bruit du moteur, elle apparut sur le seuil de la porte en s’essuyant les mains à un chiffon taché de couleurs. Un chat se frottait contre ses chevilles. Quelques chênes verts, la vieille roue immobile, le courant écumant, la vigne vierge qui couvrait les murs, donnaient au décor l’aspect artificiel d’une carte postale d’autrefois.

Après les présentations, les trois femmes s’installèrent dans un salon tout en longueur, au plafond soutenu par des poutres. Le désordre y était savamment calculé. Des pièces d’étoffe multicolores jonchaient les fauteuils affaissés, tamisaient la lumière des nombreuses lampes. Des bibelots et des livres se tassaient sur la moindre surface disponible. Tableaux et dessins occupaient toute la surface des murs. Un samovar trônait au milieu d’une table basse et, dans un coin, un minuscule métier à tisser exposait une tapisserie inachevée. Un intérieur d’artiste.

La maîtresse de maison, vêtue d’une blouse lâche boutonnée jusqu’au col, était une rousse flamboyante aux pommettes hautes, aux yeux verts. Vraisemblablement d’origine russe comme son prénom l’indiquait. Il était difficile de lui donner un âge. Sans doute entre trente et quarante. En l’observant attentivement, on se rendait compte qu’elle était beaucoup plus jolie que le premier coup d’œil le laissait supposer. Elle parlait d’une traite, sa voix était claire et assurée.

Elle avait eu du mal à rendre l’expression exacte qu’elle voulait, mais pensait y être finalement arrivée. Tout à l’heure, ses amies pourraient juger du résultat. En attendant, elle interrogeait Edith à propos d’une histoire compliquée, avec une fille prénommée Sabine, qu’elles connaissaient toutes les deux…

Karen les écoutait poliment. Elle se doutait que Tatiana était lesbienne et soupçonna vite les deux femmes d’entretenir des rapports plus étroits qu’une simple amitié. Elles étaient amantes, ou l’avaient été. Certaines allusions, certains regards étaient significatifs. Au bout d’un moment, Tatiana se tourna vers elle.

— Alors, vous êtes la fameuse Karen ! Je dis fameuse parce qu’il y a longtemps que je n’avais pas entendu Edith exprimer autant d’éloges à propos d’une amie. Vous lui avez mis le grappin dessus ! Je le comprends, car vous êtes très belle.

La rousse s’était tournée vers Karen et contemplait celle-ci avec le regard inquisiteur d’un maquignon. Il lui était déjà arrivé d’être ainsi examinée par des hommes, mais c’était la première fois qu’une femme la jaugeait en la déshabillant des yeux sans dissimuler son intérêt. Elle en fut embarrassée. La femme s’en aperçut.

— Ne soyez pas gênée ! C’est une déformation professionnelle chez moi. Je suis peintre, je ne peux m’empêcher de voir les choses derrière les choses, comme disait l’autre. Rien qu’en vous regardant, je dessine la forme de vos hanches, vos cuisses. Je suis sûre que vos seins sont admirables. Vous voyez, vous ne pouvez rien me cacher…

Cette réflexion ne fit qu’accentuer le malaise naissant. Pour le dissiper, Edith s’exclama :

— Si tu nous montrais mon tableau ? Je suis curieuse de voir ce que tu as tiré des croquis !

Tatiana les conduisit dans son atelier, une pièce au premier étage qui donnait sur la rivière. Karen fut soufflée à la vue de la peinture exposée sur un chevalet. Au centre d’une grande toile crûment éclairée par la vaste baie vitrée, Edith était représentée nue, en train de se masturber. Assise sur un lit, de face, les cuisses largement écartées, la chatte visible au premier plan, elle pressait sur son clitoris le bout de deux doigts tendus.

Ce qui attirait surtout le regard, c’était l’expression de plaisir qui baignait le visage. Un plaisir clairement lisible dans la position de la tête tendue vers le ciel, dans la ligne du cou aux tendons saillants, l’éclat assourdi des yeux mi-clos. Et dans ce qu’on devinait du frémissement de la bouche, des palpitations des narines. De fines touches de couleurs vives irisaient la peau des joues et témoignaient de l’animation du modèle. Tout trahissait l’imminence d’un orgasme.

— N’est-ce pas qu’elle est belle comme ça ? dit Tatiana.

Karen, la gorge nouée par l’émotion, hocha la tête avec conviction. À mesure qu’elle examinait le tableau, elle découvrait des détails qu’elle n’avait pas remarqués de prime abord, et qui concouraient au même but : la célébration de la sensualité. Les courbes souples des seins et des hanches, le gonflement des mamelons, leur délicate nuance ocrée, les doigts crispés sur le drap, le modelé des muscles des cuisses qui accentuaient la tension de l’ensemble.

Le sexe lui-même, que sa carnation faisait apparaître comme une grosse fleur sanguine et soyeuse, était traité avec un mélange de précision clinique et de flou. Une fleur vivante. La chair paraissait plus que nue, sensible, gorgée de sève. Comme une auréole cuivrée, les boucles de la toison encadraient les grandes lèvres, tandis que l’orifice du vagin se perdait dans des ombres presque violettes traversées d’éclairs nacrés. Un sensualisme brut et cependant émouvant se dégageait de la toile.

— Alors ? Comment tu te trouves ?

— J’ai l’impression que je vais jouir, murmura Edith avec un sourire amusé.

— C’est exactement ce que je voulais obtenir… Tu ne pouvais pas me faire de plus beau compliment !

À titre de comparaison, Edith exprima le désir de voir le dessin que l’artiste avait fait de Sabine, la fille qu’elles avaient évoquée un moment plus tôt. C’était un pastel représentant une blonde diaphane qui se branlait en cachant à demi son visage derrière son bras replié. Karen le trouva moins émouvant, mais n’osa le dire. Peu à peu, à la demande de son amie, Tatiana sortit de ses cartons d’autres croquis. Pour la plupart, des esquisses au fusain ou à l’encre montrant des filles occupées à se donner du plaisir dans les positions les plus variées.

Edith commentait d’un ton léger, s’attardant à certains rictus de plaisir, évaluant le degré de volupté, détaillant certaines postures avec une liberté et une ironie de plus en plus poussées. Elle provoquait ainsi le rire des deux autres qui lui emboîtèrent le pas. Karen se détendait, se laissait gagner par leur gaieté et par l’excitation qui devenait nettement perceptible dans l’air. Leurs yeux brillaient, leurs gloussements se faisaient plus fréquents, la fièvre animait leur teint, faisait vibrer leur voix. À un moment, lui tendant un dessin :

— Acceptez-vous de poser pour moi ? demanda l’artiste à Karen.

Prise de court, celle-ci ne sut que répondre. En temps ordinaire, elle aurait refusé, mais touchée par l’ambiance érotique qui régnait depuis quelques minutes, elle ne savait plus très bien où elle en était. Indécise, elle consulta son amie du regard.

— Fais-le pour moi ! s’écria Edith. Je serais si contente de voir un nu de toi !

Karen hésita, puis déclara comme si elle se jetait à l’eau :

— Pourquoi pas ? Je veux bien poser, mais je ne me caresse pas ! Je n’en ai pas envie, je déteste les exhibitions. Ça me bloque…

La rousse la rassura. Elle commençait toujours par faire des ébauches de mise en place.

Karen éprouva une gêne fugace à se déshabiller sous les yeux attentifs qui la disséquaient. Mais bientôt, allongée sur un sofa couvert de velours râpé, elle oublia sa gêne, prit la pose que Tatiana lui indiquait. L’artiste s’était munie d’un carnet à dessin, d’une poignée de crayons. Edith, assise dans un coin de l’atelier, ne disait plus un mot. Le silence n’était troublé que par la rumeur de la rivière, le crissement du fusain sur la feuille.

— Voilà, comme ça. Laisse ta jambe gauche étendue, lève la droite en posant la main sur ton genou. Très bien ! Ne bouge plus.

Tatiana avait naturellement adopté un ton autoritaire et le tutoiement qu’elle utilisait avec tous ses modèles. Au fur et à mesure que le croquis avançait, Karen prenait nettement conscience de son corps. Le fait de l’exposer, l’immobilité forcée l’obligeaient à y penser. Ses seins lui semblaient plus lourds que d’habitude, son ventre fragile. Ses membres s’ankylosaient.

Elle s’aperçut avec stupeur que ses tétons durcissaient, rayonnaient en ondes tièdes, douces comme le velours. Le sang dans ses veines coulait plus vite, plus fort. Ses nerfs étaient à vif. Une sensation de bien-être gonfla son ventre, comme si elle s’apprêtait à baiser. Elle eut un geste instinctif pour tenter de rectifier sa position, enrayer le phénomène, et s’attira une remarque sèche et un regard furieux de Tatiana.

— Ne bouge surtout pas !

Elle se figea. Essaya de penser à autre chose. Mais rien n’y fit. La chaleur qui l’envahissait se répandait dans son bas-ventre, signe que son corps avait envie de jouir. Cette idée l’affola. Elle était persuadée que son sexe allait d’un instant à l’autre trahir son excitation en laissant voir son humidité.

Edith se leva, s’approcha d’elle.

— Toi alors ! Pour quelqu’un qui les a en horreur, les exhibitions te font de l’effet ! Tu es toute mouillée !

Ce disant, elle passa une main sur les seins dont les pointes se tendirent douloureusement. À ce contact, Karen laissa échapper un gémissement rauque, agrippa les doigts qui l’électrisaient. Toute sa timidité s’évanouit d’un coup. Son besoin sexuel était trop fort pour qu’elle le dissimule plus longtemps. Elle supplia son amie de la faire jouir.

Edith eut un ricanement, puis lui conseilla de se branler pendant que Tatiana la dessinait.

— C’est comme ça que j’ai fait, ajouta-t-elle. Tous ses modèles se branlent…

Karen hésita, pressa la main qui lui tripotait les tétons. Elle fixa la rousse qui l’encouragea d’un imperceptible hochement de tête. Elle se décida enfin à glisser deux doigts dans sa fente en exhalant une longue plainte de satisfaction accompagnée d’un sursaut nerveux.

Immédiatement, un flot de mouille l’inonda, elle frotta rageusement son clitoris. Son orgasme fut si violent qu’elle trembla tout le temps qu’il dura. Elle poussait de petits cris inarticulés, secouait énergiquement la tête de droite à gauche. Quand elle retrouva sa lucidité, elle murmura d’une voix honteuse :

— Excusez-moi, je…

Elle n’eut pas le temps d’en dire plus. La bouche d’Edith s’écrasa sur la sienne. En même temps, les mains de Tatiana écartaient ses cuisses. Une langue passa lentement sur sa fente, de l’orifice du vagin au sommet de la fente, lui arrachant un gémissement ravi. Des lèvres se refermèrent sur de son clitoris. Elle cambra ses reins en se rejetant en arrière. Le second orgasme la surprit par sa soudaineté, elle se laissa dériver une fois de plus. Son plaisir dura plus longtemps que le précédent, mais fut moins agité.

Ensuite, au lieu de lui accorder un répit pour qu’elle retrouve ses forces, les deux femmes la firent jouir encore à trois reprises sans se soucier de ses protestations hypocrites. Elles la laissèrent enfin, exténuée, sur le sofa.

Karen s’abandonna au sommeil. Il faisait sombre lorsqu’elle s’éveilla, mais la pleine lune éclairait l’atelier. La pièce était vide, elle eut besoin de quelques secondes pour se souvenir du lieu où elle se trouvait. On l’avait recouverte d’un châle pour qu’elle ne prenne pas froid.

En prêtant l’oreille, elle perçut une plainte monotone qui venait du rez-de-chaussée. Une femme exprimait son plaisir dans un râle doux, à peine modulé, qui s’élançait parfois vers les aigus, se brisait net avant de reprendre un ton plus bas. Une mélodie troublante. Elle ne parvenait pas à déterminer laquelle de ses compagnes jouissait.

De toute façon, le souvenir de ce qu’elle venait de faire la préoccupait. Elle s’était conduite avec un tel manque de pudeur ! Elle s’étonnait de la facilité avec laquelle ses garde-fous étaient tombés. De l’appétit de jouissance qui s’était emparé d’elle.

Pourtant, elle ne parvenait pas à ressentir de la honte, ni même de la gêne. Comme si elle se dégageait graduellement des anciennes inhibitions qui l’avaient si longtemps coincée. En fait, elle était assez contente d’elle. Elle avait dormi et se sentait en pleine forme.

Elle accorda plus d’attention aux bruits en provenance de la pièce du bas. À la suite d’un murmure de conversation ponctué d’une exclamation dont elle ne comprit pas le sens, elle décida de rejoindre les deux autres et descendit l’escalier à pas feutrés. Dans la lumière discrète des lampes tamisées, elle vit d’abord le corps d’Edith étendue sur le tapis. Son visage disparaissait entre les cuisses de Tatiana. Toutes deux étaient nues. La rousse, accroupie, le buste bien droit, imprimait un mouvement circulaire à son bassin en se pinçant le bout des seins. Elle appréciait manifestement de se faire lécher le sexe et encourageait sa partenaire à voix basse :

— Oui ! Comme ça ! Rentre bien ta langue… Oh ! C’est bon !

Karen eut tout le loisir de détailler son anatomie et fut frappée par sa beauté animale. Sans être grosse, elle était opulente. Ses épaules dodues, ses seins lourds qui se tenaient fermes, son ventre replet, ses cuisses solides s’épanouissaient en une sensualité brute.

Elle bougeait avec une souplesse, une grâce étonnante pour une femme de ce gabarit et, comme elle gardait les yeux fermés, elle ne remarqua pas l’arrivée de la spectatrice. Ses encouragements continuaient, à mi-chemin entre le conseil et la prière.

— Lèche-moi le clito… Doucement. Sur le côté, c’est meilleur… Plus vite avec le bout de ta langue…

Les hanches effectuèrent un mouvement de plus en plus nerveux. Gagnant en force et en ampleur. Tout à coup, elle s’étira, pencha le torse vers l’avant en prenant appui sur le sol de ses deux mains à plat et poussa un cri. Elle tortillait frénétiquement son derrière. Puis elle s’immobilisa, se laissa tomber sur le côté. On ne percevait plus que le souffle bruyant de sa respiration.

Le spectacle avait excité Karen, mais elle n’osait pas faire un geste de crainte de rompre l’harmonie de l’instant. Elle savait la qualité du bien-être qui suit un orgasme réussi et ne voulait pas le briser. Edith se releva, s’assit en tailleur en essuyant ses lèvres humides d’un revers de la main. Elle parcourut la pièce des yeux, aperçut son amie au pied de l’escalier.

— Tu étais là depuis longtemps ? Ça t’a plu ?

— J’espère bien que ça lui a plu, bougonna Tatiana en s’ébrouant.

Elle se remit sur pied.

— C’est pas tout ça… moi, ça me donne faim de baiser ! Pas vous ?

Un moment plus tard, elles dévoraient des tranches de rôti accompagnées d’une salade de pommes de terre qu’elles faisaient glisser avec un rosé d’Anjou légèrement pétillant. Elles n’avaient pas pris la peine de se rhabiller, puisque la nuit était douce. Elles bavardaient de tout et de rien en se pelotant malicieusement chaque fois que l’une d’entre elles passait à portée des autres.

La bibliothécaire rappela à Karen leur balade en mer.

— Tu n’avais pas l’air si à l’aise, dit-elle. Je croyais que tu étais une compliquée. J’ai même pensé que tu avais des problèmes avec le sexe.

— C’était vrai. Si j’ai changé, c’est à cause de toi. Tu m’as libérée…

Tatiana l’interrompit. D’autorité, elle remplit les verres. Des trois, c’est elle qui buvait le plus, mais cela ne paraissait lui faire aucun effet. Karen, pour sa part, était détendue. Presque euphorique. Edith, plus vive, émoustillée par le vin, adoptait des poses aguichantes, dissimulait de moins en moins qu’elle avait envie de recommencer à baiser.

Elles prirent le café au salon. Il y eut une plage d’accalmie, au cours de laquelle elles écoutèrent des mélodies de Schubert. Le chat allait de l’une à l’autre, se frottait à leurs jambes, quêtant des caresses qu’il dédaignait dès qu’elles lui étaient accordées. Au bout d’un moment, Tatiana se leva, alla chercher une sacoche de cuir ouvragé qu’elle ouvrit. Sur un fond de satin noir, la sacoche contenait un gode.

Les deux femmes ouvrirent des yeux éberlués. De la taille d’un sexe d’homme de bonne dimension, en ivoire patiné par le temps, l’objet était sculpté avec une remarquable précision dans les détails. On y décelait jusqu’au lacis des veines qui couraient le long de la hampe, la fine incision du méat. La rousse le sortit de son écrin, le tint verticalement devant elle comme si elle présentait une pièce rare à d’éventuels acheteurs.

— On m’a assuré qu’il datait du xviiie siècle. Les femmes chinoises s’en servaient quand leur mari était absent et l’appelaient un « consolateur ».

Edith demanda si on pouvait s’en servir.

— Bien sûr. Mets-le-lui, ordonna Tatiana.

L’artiste avait en tête l’idée d’un croquis. Edith inséra le gland effilé à l’entrée du vagin de Karen. Celle-ci protesta qu’elle n’avait pas envie de se faire pénétrer par l’instrument, mais ses compagnes ne l’écoutèrent pas. La tige s’enfonça de quelques centimètres.

— Ne va pas plus loin, recommanda la dessinatrice. Remue-le lentement sans aller au fond. Fais durer…

Edith respecta les directives. Après avoir causé un moment d’appréhension à Karen, l’introduction du gode lui procura une sensation si agréable qu’elle bougea le bassin.

— Essaye de rester immobile, lui demanda Tatiana.

— Ce n’est pas facile, répondit-elle dans un souffle.

Karen résistait au plaisir qui l’envahissait. Le frottement mesuré de l’ivoire sur ses parois l’échauffait. À chaque avancée de l’engin, son con se dilatait, devenait plus fluide. La volupté devenait presque douloureuse. Tout en effectuant ses allées et venues, son amie lui caressait les seins dont les bouts sensibles s’étaient érigés.

Karen s’aperçut qu’elle désirait sentir le gode la pénétrer plus loin. Elle aurait voulu qu’il touche des zones plus inaccessibles, là où résidait, lui semblait-il, une jouissance qui n’attendait que ce contact pour lui faire atteindre les sommets. Mais le va-et-vient se poursuivait toujours à la même cadence. C’était à la fois délicieux et frustrant. Les muscles de son ventre et de ses cuisses se nouèrent. Elle se mit à haleter. À la fin, en dépit de ses efforts, elle lâcha :

— Oh ! C’est bon, c’est doux… Je savais pas…

Elle tourna la tête vers la rousse, chercha son regard.

— Excuse-moi… Je ne peux plus… je vais…

Tatiana, qui couvrait son carnet de traits rapides, lui dit d’une voix apaisante :

— C’est bien ! Laisse-toi aller maintenant !

Cette permission lui fit l’effet d’un déclic. D’un coup de reins brutal, Karen se projeta en avant, le gode d’ivoire l’empala de toute sa longueur. L’orgasme la saisit de plein fouet. Elle poussa un grondement, empoigna la main de sa compagne pour l’empêcher de retirer l’instrument, pressa ses cuisses l’une contre l’autre.

— Oui ! cria-t-elle, encore ! Encore !

Le consolateur fut utilisé successivement par les trois femmes. Puis Edith, constatant qu’il était tard, donna le signal du départ. Elle se levait tôt le lendemain. Tandis qu’elle empaquetait soigneusement son tableau, cadeau de Tatiana, Karen demanda à voir les croquis que la dessinatrice avait faits d’elle. L’autre refusa.

— Ce ne sont que des ébauches, des exercices…

Elle lui fit promettre de revenir, l’assura que la prochaine fois, elle aurait quelque chose de plus abouti à lui montrer. Karen dut se contenter de cette réponse.

CHAPITRE XVI

LA PROF DE FRANÇAIS

Dès qu’elle en eut le loisir, Valérie retourna à Plouesven. Elle avait hâte de voir les cahiers que sa tante avait mis de côté pour elle.

Odile était debout dans sa cuisine. Elle venait de servir un bol de café à Valérie. Sur la table, empilés à côté d’une boîte de biscuits, se trouvaient trois ou quatre cahiers aux couvertures ternes et fatiguées. Elle acheva de remplir les bols de lait, s’essuya les mains sur son tablier.

— Ça me tracassait de savoir ce que tu pouvais bien y chercher, expliqua-t-elle.

Alors, elle était montée au grenier, avait trouvé d’autres cahiers.

— Tu es sûre que c’est le journal de mamie Lucille ?

— J’ai reconnu son écriture… et le reste !

Elle eut un sourire malicieux devant l’air embarrassé de sa nièce. Eh bien, quoi ? Lucille y racontait ce qu’elle faisait avec Alain et Henri. C’était du sexe ! Et alors ! Il n’y avait pas de quoi prendre l’air d’une poule qui a couvé un canard !

Elle s’en doutait, la tante, de ce qu’ils traficotaient tous les trois, mais elle, ça ne l’intéressait pas.

— Mais toi ? reprit-elle, pourquoi est-ce que tu veux les lire ? Qu’est-ce que tu veux savoir ?

Valérie haussa les épaules. Dit qu’elle ne savait presque rien sur la jeunesse de sa grand-mère. Odile était sceptique.

— Tu n’en sauras pas beaucoup plus après.

— Tout de même ! Je ne pensais pas qu’elle avait fait…

Elle renonça à poursuivre, décontenancée par l’attitude d’Odile qui secouait la tête avec une mimique d’agacement.

— Alors, tu t’imagines qu’on n’a jamais été jeunes, nous aussi ? Qu’on n’a jamais fait de bêtises ? Lucille en a fait plus que les autres, voilà tout, et elle n’a rien eu de plus malin que de les raconter en long et en large…

— Et de les décrire !

La vieille dame se frappa le front. Bien sûr, sa nièce était journaliste, alors pour elle, tout ce qui est écrit était sacré !

Valérie se rebiffa. Non, pas tout. Mais là, elle avait entre les mains un témoignage sur la façon dont on faisait l’amour dans les années cinquante.

Odile éclata de rire. Les choses n’avaient pas tant changé, même si les mots employés n’étaient plus les mêmes. De son temps, on ne disait pas des mots crus en public, alors que maintenant, il suffisait d’allumer la télé pour entendre parler de sexe. Cela n’empêchait pas les filles et les garçons d’avoir les mêmes curiosités.

Elle considéra Valérie avec bonhomie.

— Enfin, si tu crois qu’ils peuvent t’apprendre quelque chose, emporte ces cahiers…

Elle les poussa vers sa nièce. Celle-ci s’empressa de changer de conversation. Elle avait obtenu ce qu’elle voulait et était impatiente de découvrir la suite de l’histoire de sa grand-mère.

Une heure plus tard, Valérie était attablée à une terrasse qui donnait sur le port de Vannes. En cette fin de matinée printanière, le grand soleil incitait les promeneurs à une légèreté d’allure presque méridionale. En dépit de l’air vif et piquant, quelques filles étaient habillées comme en été. Elle se plongea dans la lecture du journal intime. La première date qu’elle rencontra correspondait presque jour pour jour à la date actuelle. Cinquante-quatre ans plus tôt.

10 juin 1952

Je n’ai rien écrit depuis une semaine. Pas le temps. Les garçons ont réussi à obtenir je ne sais comment la clé d’une villa qui appartient à des Parisiens et qui ne sera pas occupée avant le mois de juillet. C’est là que nous passons tout notre temps libre depuis huit jours. On y est à l’abri des regards indiscrets et on a fait un pacte.

Ils ont juré de ne jamais essayer de me dépuceler si j’acceptais en contrepartie de me prêter à tout ce qu’ils proposeraient. Maintenant, j’ai confiance en eux et j’ai accepté sans hésiter. Je ne leur refuse plus rien, excepté qu’ils mettent leur bite dans moi. Pour le reste, je les laisse me guider.

Tous les jours je découvre une jouissance nouvelle. En rentrant le soir à la maison, je suis vannée. Maman craint que je sois malade et m’a proposé d’aller voir le docteur Bidault. Si elle savait la pauvre !

En attendant, le peu qui me restait de pudeur a disparu. Les garçons disent que la pudeur est un sentiment dépassé et que dans l’avenir, on trouvera aussi ridicule de cacher son sexe qu’on trouve stupides aujourd’hui nos grands-mères qui ne voulaient pas montrer leurs jambes. Je suis entièrement d’accord avec eux.

Pour en revenir au pacte, il a débuté dès qu’on est entré dans la villa. Ainsi, la première fois, pour me branler, ils m’ont fait asseoir dans un fauteuil, les jambes écartées, reposant sur les accoudoirs. Ils voulaient voir mon con et j’ai ressenti un plaisir énorme à leur montrer. Bien plus qu’avec Monique et Solange. J’étais déjà mouillée avant qu’ils me touchent. C’est plus fort que moi.

Alain s’est mis à genoux, le visage à quelques centimètres de ma fente. Je sentais la chaleur de sa respiration. Quand il a soufflé sur mon bouton, ça m’a tellement surprise que j’ai eu un mouvement de recul. Il m’a demandé de ne pas bouger. De faire comme si je passais une visite médicale. C’était difficile. On était nus tous les trois et bien sûr les garçons bandaient. J’avais envie de toucher leurs queues, mais eux ne voulaient pas.

Henri s’est placé derrière le fauteuil pour plaquer mes épaules contre le dossier. J’avais l’impression d’être sans défense, à leur merci. Ça m’a encore excitée un peu plus. Puis il m’a peloté les seins. Surtout mes tétons qui n’ont pas mis longtemps à durcir. J’attendais la suite. Ils n’étaient pas pressés, ils parlaient entre eux, faisaient des commentaires sur mes réactions. J’avais un peu honte, mais ça ne me déplaisait pas.

Ensuite, Alain a encore soufflé sur mon con, un souffle tiède qui m’a donné la chair de poule, et il a commencé à le tripoter. C’était délicieux. Ils ont remarqué que je mouillais beaucoup. Ça m’embêtait, j’avais peur qu’ils trouvent ça sale. Surtout à cause de l’odeur. Moi, j’aime bien mon odeur, mais je redoutais leur réaction. Et puis j’ai pensé que je n’y pouvais rien, après tout c’était de leur faute si je mouillais. Je suis partie vite et très fort. Sans chercher à retenir mes cris. Je voulais qu’ils sachent à quel point ils me faisaient bien jouir.

Après, ils ont dit que j’étais la fille la plus chaude qu’ils connaissaient. Un vrai volcan. Ça m’a rendue fière. Je croyais que c’était terminé et qu’ils allaient vouloir que je les suce, mais ils ne m’ont même pas laissé le temps de reprendre mes esprits. Ils ont continué à me branler chacun leur tour. Chaque fois que je poussais des petits cris, ils changeaient de place. Un qui me caressait le bouton et l’autre qui me tenait les épaules contre le dossier du fauteuil en me triturant le bout des seins. À la fin, je les ai suppliés de me laisser souffler. Alors, ils ont fait quelque chose qui m’a mise en ébullition. Mais seulement ma tête, parce que pour le reste j’étais trop épuisée.

Ils se sont mis debout en face de moi, ils se sont branlés et ils ont éjaculé sur ma poitrine.

Et ça, ce n’était rien à côté de ce qu’on a fait les jours suivants. Hier par exemple, Henri a imaginé de me lécher par-derrière. J’étais sur le lit, à quatre pattes au-dessus d’Alain, on faisait un 69 (ils m’ont appris ce que ça voulait dire) quand j’ai senti ses mains (celles d’Henri je veux dire) qui écartaient mes fesses. Tout de suite après, sa bouche s’est posée sur mon anus. J’ai lâché la bite que je suçais et j’ai tortillé mes hanches pour échapper à sa prise. J’avais honte. Mais il me tenait bien.

Après sa bouche, c’est sa langue qui a frétillé sur mon trou. J’étais stupéfaite qu’il puisse faire une chose aussi sale. Mais en même temps, c’était si bon, si doux, que je n’ai pas résisté longtemps. La sensation était merveilleuse. Surtout que la langue d’Alain continuait à me sucer le bouton. Ça se bousculait dans moi. Comme si je jouissais par-devant et par-derrière en même temps. Je ne savais pas que mon petit trou était aussi sensible.

Quand on a eu terminé, je suis restée comme j’étais, les fesses en l’air et la tête dans l’oreiller. Je n’avais plus la force de remuer d’un millimètre. Ils parlaient de moi, mais je n’écoutais pas vraiment ce qu’ils disaient. Ma décharge voluptueuse avait été si violente qu’elle a mis longtemps à retomber.

Et puis quelques mots m’ont frappée :

— Je suis sûr qu’elle pourrait jouir par-derrière…

Bien sûr, j’avais déjà entendu des réflexions à ce sujet, mais je croyais que c’était uniquement une injure de garçons : ils se traitent d’enculé à tout bout de champ. Alain et Henri m’ont expliqué qu’au contraire, beaucoup de femmes qui avaient peur de tomber enceintes acceptaient de se faire sodomiser. Qu’elles y prenaient du plaisir. Je ne voulais pas les croire, alors ils ont proposé d’essayer d’abord avec un doigt mais…

Le texte s’arrêtait au milieu d’une phrase, le reste de la feuille était vierge. Entièrement absorbée par ce qu’elle lisait, indifférente à l’agitation des clients sur la terrasse, au passage des gens sur le trottoir, Valérie tourna rapidement la page. Le journal se poursuivait, daté du lendemain.

11 juin 1952

Hier, maman est entrée dans ma chambre sans prévenir. J’ai eu juste le temps de recouvrir mon journal avec un cahier d’école. C’était pour me parler d’une discussion qu’elle avait eue avec mademoiselle Aubanel. Il paraît que certains jasent dans le bourg parce que je suis sans arrêt avec Alain et Henri. Je lui ai répondu que c’était une preuve qu’on ne faisait rien de mal puisqu’on est toujours tous les trois. Elle m’a dit qu’elle était d’accord, mais elle m’a tout de même recommandé d’être prudente. Heureusement, Odile revient de son stage dans quinze jours et maman aura autre chose à faire qu’à s’occuper de moi.

Donc j’en étais au moment où on commençait à parler de sodomie. Je leur ai raconté la fois où l’abbé Guilvinec s’était mis en colère au cercle Sainte-Cécile en disant qu’il n’y avait pas de péché plus grave que celui de Sodome. Ce qui avait eu pour conséquence qu’avec Monique et Solange, on avait cherché Sodome dans le dictionnaire, mais on n’avait rien trouvé. Sinon que c’était une ville dépravée que Jéhovah avait détruite. Par la suite, mon cousin Philippe m’avait appris que ça signifiait la même chose qu’enculer.

Quoi qu’il en soit, je l’ai fait. Sodomie ou enculage puisque c’est du pareil au même. Le second terme est vulgaire et on ne doit pas l’employer en public, mais moi je l’aime bien.

Comme la bite d’Henri est un peu plus mince que celle d’Alain, ils ont estimé que c’était mieux de commencer par lui. À vrai dire, j’avais un peu peur quand même. J’ai étalé beaucoup de salive sur mon petit trou pour faciliter l’opération et les garçons m’ont dit de pousser comme si je voulais faire caca, au lieu de me contracter. Ensuite, tout a été si vite que sa queue était dedans avant que j’aie le temps de réaliser.

Je n’ai pas eu mal. Enfin, presque pas. Seulement cette grosse chose dans mon derrière me procurait des sensations bizarres. Ni désagréables ni vraiment agréables. Ça me chauffait à l’intérieur et j’avais l’impression que c’était énorme. Pourtant, il n’en avait rentré que la moitié. Sa main est passée par-devant pour me caresser le bouton.

Il l’avait à peine touché que j’ai pris feu. Aussi vite que s’il avait claqué les doigts ! La tête m’a tourné et je me suis mise à haleter très fort. Sa queue est rentrée complètement et j’ai joui tellement que je n’ai pas pu retenir quelques gouttes de pipi. Heureusement, personne ne s’en est aperçu. Ce n’était pas la même jouissance que les autres fois. Elle venait de plus profond et me brassait beaucoup plus que d’habitude. Une lame de fond qui me tourneboulait tout l’intérieur.

Henri s’est mis à remuer dans moi en m’obligeant à aller et venir le long de sa bite. Il me tenait par les hanches et me faisait coulisser. Ça m’a complètement fait perdre la tête. J’ai poussé un vrai hurlement et j’ai eu encore deux orgasmes coup sur coup. Sans avoir le temps de reprendre mon souffle. Mon cœur battait à tout casser dans ma poitrine et j’ai cru que j’allais m’évanouir. Après, je me suis écroulée sur le lit.

Valérie releva la tête, observa ses voisins. Personne ne lui prêtait attention. Craignant que ses yeux brillants et ses joues rouges trahissent sa fébrilité, elle avait interrompu sa lecture. Les nouveaux développements de l’histoire fouettaient son imagination. Les picotements de son sexe, le contact humide de sa culotte étaient un signe indéniable.

Dans un premier temps, l’empressement de sa grand-mère à accepter la sodomie l’avait choquée. Était-ce une pratique si naturelle pour une jeune fille de 1952 ? En tout cas, on ne trouvait dans ce journal aucune trace d’inhibition.

Ensuite, le tableau des trois adolescents s’était imposé. Sans le chercher consciemment, elle s’était figuré les scènes décrites. Deux garçons et une fille qui expérimentaient ce qu’il était possible de faire pour prendre leur pied sans se préoccuper de morale ou de bienséance. C’était leur seul souci.

Des images s’étaient formées dans son esprit. Précises et vivantes. Elle se représentait clairement les protagonistes : Lucille agenouillée, offrant son cul et criant de bonheur sous la pénétration d’Henri, tandis qu’Alain les observait. Le tableau lui était apparu aussi réel que si elle l’avait eu sous les yeux.

Une sensation de chaleur accompagnée d’un fourmillement très doux enflait dans son sexe, gagnait peu à peu sa poitrine. Elle frotta ses cuisses l’une contre l’autre pour soulager sa tension, mais elle mouillait et redoutait de tacher son pantalon. Elle se trouvait dans un lieu public et conservait le souci des convenances malgré sa fébrilité.

Un élancement plus aigu dans son bas-ventre fit encore monter d’un cran son excitation. Sous le corsage, les pointes de ses seins se dessinaient distinctement et devenaient sensibles au point de la faire frissonner. Au moment où elle songeait à se rendre aux cabinets pour se masturber, son portable sonna. C’était Jessica.

— Mamie Odile m’a dit que tu étais passée et comme tu es dans le coin on pourrait en profiter pour se voir. J’ai parlé de toi à ma prof de français et elle souhaite te connaître. Si tu es d’accord, tu passes me prendre au bahut et on déjeune ensemble toutes les trois…

Prise de court, Valérie accepta de la retrouver à la sortie du lycée. Elle coupa son portable et changea de position sur sa chaise. La parenthèse du coup de téléphone avait été trop brève. Son excitation persistait, lui taraudait le ventre comme un accès de fièvre. Ses tentatives pour penser à autre chose ne servaient à rien.

Elle consulta sa montre. Il lui restait encore le temps de se soulager avant le rendez-vous avec sa cousine. Mais se branler dans les toilettes d’un café la rebutait. Elle hésitait, persuadée que les gens qui l’entouraient se douteraient de ce qu’elle allait faire si elle se dirigeait vers les W.-C. Elle feuilleta l’un des cahiers au hasard pour se donner une contenance. Elle tomba sur ces mots :

… tous les deux dans moi en même temps. Ça devait forcément arriver un jour ou l’autre. Ce qui m’a le plus émue, c’est que nous n’en avons pas parlé. Les garçons ont fait ce qu’ils devaient faire et je suivais leurs indications. Quand j’ai compris ce qu’ils avaient dans l’idée, j’ai cru qu’on ne réussirait pas. Ça me semblait trop compliqué.

Alain m’a prise par-devant et Henri par-derrière. Pendant quelques secondes, je n’ai pas éprouvé de plaisir tellement j’étais concentrée sur la difficulté de l’opération. Je voulais qu’ils soient fiers de moi. Puis Alain a murmuré :

— Ça y est !

Le son de sa voix a été comme un déclic. Ils étaient dans moi. Leur sexe dans mon corps. Une sensation telle qu’une coulée de feu liquide s’est répandue dans mon ventre. Tellement merveilleuse que j’ai contracté mes muscles de toutes mes forces. Ceux de mon anus et ceux de mon vagin. Pour mieux sentir leur prise et leur montrer à quel point j’étais contente de leur appartenir. Puis je me suis relâchée.

Henri a poussé un gémissement et ils se sont mis à bouger. Brusquement, j’ai ressenti avec une extraordinaire clarté la puissance de leurs bites dans mes entrailles. Tout ce qu’ils m’avaient dit était vrai. Elles s’agitaient à l’intérieur de moi, séparées par une mince cloison et se frottaient l’une contre l’autre au plus intime de mes organes. Me dilatant si complètement qu’il me semblait être ouverte. Comme si elles me fendaient en deux. Comme si elles cherchaient à m’éventrer pour mieux me remplir. J’étais à la limite de la douleur, et pourtant je n’avais pas mal. Le plaisir qu’elles me donnaient surpassait tout le reste. J’étais heureuse qu’ils me prennent.

Tout en remuant leurs queues de plus en plus rapidement, ils me serraient entre eux à me faire perdre le souffle. Un vertige m’a emportée. Un accès de délire. L’impression de tomber dans un gouffre sans fond. Je m’en moquais. Ce qu’ils me faisaient était trop bon. Je me souviens d’avoir essayé de dire quelque chose, mais je n’ai réussi qu’à balbutier quelques mots. À cet instant, ils auraient pu exiger de moi n’importe quoi. J’aurais tout donné pour que ça ne s’arrête jamais…

Valérie referma le cahier d’un geste nerveux, se leva, gagna sa voiture à pas précipités. Elle s’y reprit à deux fois avant de parvenir à introduire la clé de contact. Ses mains tremblaient. Elle respira profondément à plusieurs reprises. Son envie de jouir s’était muée en un besoin impérieux qui ne pouvait plus attendre. Mais il lui était impossible de le satisfaire ici. Trop de gens passaient dans la rue. Après avoir retrouvé un peu de calme, elle démarra, se dirigea vers Ploërmel.

Sitôt qu’elle fut dans la campagne, elle stoppa à l’entrée d’un chemin de terre, glissa une main sous son slip. Elle n’eut même pas besoin de se caresser. Le simple contact d’un doigt sur son clitoris enflammé suffit à déclencher l’orgasme. Il explosa comme une gerbe d’étincelles, lui tirant de courtes plaintes dont elle avait à peine conscience.

Elle resta longtemps prostrée, le doigt écrasé sur son bourgeon, le ventre secoué de soubresauts convulsifs. Lasse, étourdie, elle savourait le bien-être qui en résultait. Un sourire errait sur ses lèvres, une buée de larmes brouillait sa vue.

Elle s’examina dans le rétroviseur.

— C’est idiot !

Puis elle se fit une grimace narquoise, ajouta en soupirant :

— C’est peut-être idiot, mais qu’est-ce que c’est bon !

Cette première jouissance trop rapide à son goût lui avait donné envie de continuer. Son doigt, en tournant à l’intérieur de sa fente, lui fit découvrir des sensations inédites. Elle explora son vagin comme une gamine à l’âge de la puberté teste ses possibilités de s’envoyer en l’air. Cette comparaison l’amusa, l’incita à poursuivre le jeu.

Elle retrouva l’état d’esprit de ses quinze ans. Quand elle s’émerveillait chaque jour de la violence de ses orgasmes. À l’époque, elle se branlait souvent plusieurs fois par jour. Elle ne se lassait jamais de cette tension nerveuse qui naissait des caresses de ses doigts. Qui montait comme une torture délicieuse, se libérait d’un seul coup dans un spasme.

Plus tard, quand elle eut ses premiers partenaires réguliers, elle y avait renoncé. Sans doute parce qu’elle avait peur de paraître puérile ou anormale. Quoi qu’il en soit, depuis trois semaines ses masturbations avaient repris avec une fréquence qui augmentait de jour en jour.

Ce regain correspondait à la lecture du journal intime de mamie Lucille. Etant jeune, l’aversion de sa mère pour tout ce qui concernait le sexe l’avait très tôt persuadée qu’elle était un vilain petit canard parmi les femelles de sa famille, puisqu’elle aimait ça et pas les autres. Sa sœur Karen en tout premier lieu. Celle-ci se montrait déjà puritaine et désapprouvait sa sœur quand par hasard elles abordaient le sujet.

Elle-même, malgré sa propension pour le plaisir, ne s’était jamais départie d’un vague sentiment de culpabilité chaque fois qu’elle pensait à la sexualité. Il lui était difficile de la considérer comme naturelle même si ses professions de foi proclamaient le contraire.

Le journal de Lucille avait été une révélation ! Comme si sa grand-mère, à cinquante ans de distance, lui enseignait la liberté et la bonne conscience par rapport au sexe. Lui disait que le plaisir était une bonne chose. Tous les plaisirs. Même ce qu’elle venait de faire : une branlette impromptue sur le bord d’un chemin de campagne, elle, une adulte équilibrée, une femme de trente ans qui ne manquait ni d’amants ni de maîtresses.

En prenant soin de ne pas se toucher le clitoris, Valérie se caressa longuement à l’intérieur des grandes lèvres. Depuis quelques jours, elle éprouvait un plaisir nouveau à se donner du plaisir et ne regrettait pas l’absence de partenaire. Il lui arrivait même de la souhaiter : sa recherche de l’orgasme en était plus paisible. Elle était délivrée de la hâte qu’elle y apportait quand elle n’était pas seule. Elle savait que la jouissance viendrait en son temps, au moment choisi. Qu’elle pouvait moduler sa venue à son propre rythme. La précipiter ou la retarder presque indéfiniment.

Elle tâta avec précaution l’orifice du vagin. Gorgé de mouille, sensible, béant. Elle y engloutit un doigt qu’elle fit aller et venir en massant les parois internes. Puis un deuxième. Elle poursuivit longtemps son va-et-vient. Quand le terme approcha, qu’elle fut sur le point de décharger, elle appuya avec force son pouce sur son clitoris. Une sensation de bienheureuse déchirure la transperça comme un éclair. Elle murmura « je jouis, je jouis » comme si cette constatation la surprenait.

*  *  *

Valérie retrouva Jessica à la sortie du lycée. Sa cousine était en compagnie d’une femme d’une trentaine d’années, brune pulpeuse dotée d’une épaisse chevelure bouclée et d’immenses yeux noirs, qu’elle lui présenta comme étant Joanne, sa prof de français et l’animatrice du groupe de théâtre où elle jouait. Elle paraissait énergique et décontractée.

Toutes trois déjeunèrent d’un sandwich grec au comptoir d’une échoppe en plein air. Il apparut assez rapidement que l’enseignante avait souhaité cette rencontre avec la journaliste car elle en espérait un article pour le prochain spectacle qu’elle mettait en scène et présentait au centre culturel.

Elles tombèrent rapidement d’accord, le courant passait bien entre elles. Valérie la soupçonna de la draguer puis se reprocha de devenir obsédée à force de lire les frasques de sa grand-mère. Mais leur conversation prit un tour nettement plus amical lorsqu’elles évoquèrent des connaissances communes, de l’époque où elles suivaient des cours à la fac.

Puis une camarade de classe de Jessica, une métisse fine et gracieuse au teint très clair, passa près d’elles et lui rappela à l’adolescente qu’elles avaient un devoir sur table tout l’après-midi. Et juste le temps d’arriver au bahut en se pressant. Au moment de les quitter, les jeunes filles leur adressèrent une petite grimace malicieuse. Après un moment de silence, Joanne proposa :

— Tu viens boire un café chez moi ? J’habite à deux pas…

CHAPITRE XVII

LES FILMS DE JOANNE

Une fois entrée dans l’appartement, Joanne se planta devant Valérie.

— J’ai envie !

— Quoi ?

— J’ai envie de toi. Me dis pas que tu ne t’en es pas rendu compte ! Je t’ai dévorée des yeux pendant tout le repas. Je suis sûre que ta cousine s’en est aperçue…

Elles se faisaient face, subitement empruntées l’une et l’autre. Joanne s’avança jusqu’à ce qu’elles se frôlent, mais sans se décider à franchir le pas. Leurs bouches étaient si proches que chacune respirait l’haleine de l’autre. À cet instant, Valérie se rappela qu’elle s’était masturbée dans la voiture et qu’elle n’avait pas pu se laver. Sa chatte devait puer le foutre. Elle recula d’un pas.

— Je peux prendre une douche ?

— Prenons une douche ensemble.

Cinq minutes plus tard, la brune frictionnait énergiquement les épaules et les seins de la rousse. Celle-ci se laissait manipuler en lorgnant le corps sculptural qui se démenait devant ses yeux. La poitrine surtout. Deux globes fermes, épanouis, plantés très haut sur le buste, et qui se tenaient fièrement malgré leur volume et leur poids. Au centre des larges mamelons mauves, les tétons ressemblaient à deux billes rouge sombre. Joanne était superbe.

Elle écarta docilement les jambes lorsque celle-ci lui fourra le gant de toilette entre les cuisses pour lui savonner la foune.

Pour Valérie, le passage par la salle de bains, le fait de se nettoyer devaient être le prétexte à des caresses et un prélude à leurs ébats. Ce ne fut pas le cas. Prenant son rôle au sérieux, sa compagne la lavait avec soin sans esquisser le moindre geste équivoque. Quand elle eut fini de la savonner, elle promena le pommeau de douche sur ses seins et son ventre pour éliminer le restant de mousse. Puis elle la poussa hors du réduit, l’enveloppa d’une vaste serviette et la sécha avec vigueur avant de s’essuyer elle-même.

Puis, sans lui laisser le temps de souffler, elle la prit par la main et l’entraîna dans sa chambre. Du tiroir de la table de nuit, elle tira un gode muni d’une ceinture dont elle s’entoura la taille. Ainsi harnachée, elle s’agenouilla au bord du lit et attira Valérie vers elle en l’invitant à s’allonger. À cet instant seulement, elle prit conscience de la mine étonnée de sa compagne.

— Tu n’aimes pas te faire baiser ? Tu préfères qu’on se caresse ?

Sans attendre de réponse, elle entreprit de dégrafer la ceinture du gode.

— Non, je n’ai pas dit ça, protesta Valérie légèrement étourdie par cette activité débordante et guère habituée à une telle promptitude de réaction. Au contraire, j’aime bien qu’on me baise…

Une attitude si ouverte la déconcertait. Elle décida néanmoins de jouer le jeu, s’étendit sur le dos en attirant la brune près d’elle.

— Tu peux me préparer un peu avant de baiser… je ne mouille pas encore.

Joanne sembla sincèrement surprise.

— Bien sûr ! Tu n’imaginais pas que j’allais te violer ?

— Je ne sais pas, tu vas si vite…

Joanne perçut un reproche dans le ton de sa voix. Elle s’excusa d’être trop directe. Tout ce qu’elle faisait, il fallait que ça se réalise tout de suite.

— Il faudrait que je me discipline, que je sois plus patiente, reconnut-elle. Mais avec toi… J’ai du mal !

Elle prit le visage de la rousse entre ses mains et lui baisa tendrement les lèvres, n’introduisant sa langue que lorsque la bouche s’entrouvrit sous la sienne. Peu après, elle lui lapait le sexe à petits coups vifs et précis tout en manipulant avec douceur les seins et les fesses. Elle déployait une habileté incroyable qui ne tarda guère à mettre Valérie en ébullition. Cette dernière, volontairement passive, se laissa dériver vers le plaisir en poussant de profonds soupirs de contentement.

Contrairement à ce qu’elle attendait, sa partenaire ne la mena pas ainsi jusqu’à l’orgasme. Aux premiers signes, elle la couvrit de son corps, introduisit le gode avec un doigté qui dénotait une longue expérience, et la baisa sans hâte en plongeant la langue dans sa bouche. Elle avait manifestement décidé d’être directive.

Ses coups de reins amples et paresseux s’appliquaient à faire pénétrer l’engin jusqu’à ce que sa compagne fléchisse sous elle et porte son ventre à sa rencontre. Alors, une fois que la tige fut aux trois quarts engagée, elle fit mine de se retirer, puis d’une dernière poussée plus vive, elle l’enfonça brutalement dans le con de la rousse qui émit un râle court et guttural.

Tout en savourant l’agitation du gode dans son sexe, Valérie se frottait la poitrine contre celle de la prof. Il ne fallut pas longtemps pour que les deux femmes mêlent leurs plaintes de jouissance avant de retomber sur le lit, essoufflées et repues. Puis Joanne alluma le lecteur de DVD. Elle voulait montrer à la journaliste un bout du précédent spectacle qu’elle avait monté.

— Pour te montrer ce que je fais, ajouta-t-elle. Si tu en as besoin pour ton article, je te le passerai.

Sur l’écran de télé apparut Jessica vêtue d’une longue robe grise et coiffée d’un bonnet blanc. Elle minaudait avec un garçon de son âge déguisé en vieillard : « Je me fais des cornettes. Vos chemises de nuit et vos coiffes sont faites… »

Joanne baissa le son et lui dit que sa cousine avait très bien joué le rôle d’Agnès dans L’Ecole des femmes.

Valérie, qui se souvenait d’avoir étudié la pièce au lycée, acquiesça d’un air entendu. Toutefois, désireuse de changer de conversation afin de ne pas laisser paraître son manque de culture, elle avisa le matériel qui occupait tout un coin de la chambre.

— Tu es drôlement bien équipée en vidéo !

— Le cinéma est ma vraie passion… Bien plus que le théâtre ! Pourquoi ? Tu t’y connais ?

— Un peu… Ça m’intéresse.

Elles parlèrent de films et Valérie s’aperçut bientôt que la prof de français n’ignorait rien du cinéma, et était intarissable sur le sujet. Aussi ferrée sur la théorie que sur la technique. Enthousiasmée par les caméras numériques et les possibilités des derniers logiciels, elle avait déjà réalisé elle-même quelques petits films.

— Tu peux m’en montrer un ?

— Je te préviens que c’est… particulier. Mais après ce qu’on vient de faire tu ne t’en formaliseras pas.

Elle cueillit un CD dans un présentoir.

— Celui-ci est un des premiers que j’ai tournés.

Un titre s’inscrivit en lettres maladroitement tracées à la craie sur un tableau noir. Fragments de plaisir. Puis les lettres s’effacèrent comme éparpillées par un coup de vent. Sur un martèlement assourdissant de percussions, une image se composa peu à peu sur l’écran montrant un hangar en ruines encombré de déchets industriels.

Tout au fond, une forme indistincte remuait dans un halo de lumière dorée. Un zoom permit de s’en rapprocher et on devina les courbes mouvantes d’une fille nue en train de danser. Le corps était mince, jeune et joli pour autant qu’on puisse en juger. Un nouveau zoom cadra la fille en plan américain. Dans une envolée de cheveux sombres, elle tourna la tête vers l’objectif. Une épaisse couche de maquillage blanc couvrait son visage. Deux filets de sang coulèrent des commissures de ses lèvres. Tout redevint noir.

Immédiatement après, une minuscule incrustation apparut dans un coin de l’écran. Bientôt suivie de plusieurs autres. Valérie ne réalisa pas tout de suite ce qu’elles représentaient. Ce n’est qu’à la six ou septième qu’elle reconnut des sexes féminins filmés en plans serrés. Un sexe dans chaque incrustation, le tout formant un quadrillage. Un damier de chattes plus ou moins poilues. Elles étaient si petites qu’on les imaginait plus qu’on ne les voyait réellement. Une voix s’éleva, froide et impersonnelle :

— Quand elles ne dansent pas, les filles se donnent du plaisir…

Le quadrillage fut balayé d’un coup et remplacé par un seul plan fixe. Celui d’une vulve si démesurément agrandie qu’on ne la voyait pas en entier. L’effet obtenu était d’autant plus curieux que la couleur avait été modifiée. Au lieu des teintes naturelles, un camaïeu de bleus fluorescents conférait au sexe un aspect irréel. L’essentiel, pourtant, restait bien reconnaissable.

Entre deux rangées irrégulières de poils sombres clairsemés, bordée par des lèvres épaisses, luisantes d’humidité, se creusait l’ouverture de la fente. Vers le bas, palpitait l’orifice du vagin qu’on distinguait à peine. Vers le haut, les replis charnus du clitoris semblaient recroquevillés sur eux-mêmes. L’extrémité d’un doigt tournait autour de la protubérance de chair dans une masturbation quasi clinique. Un piano égrena une suite d’arpèges, puis la voix reprit :

— Il ne faut pas croire que ce soit innocent. On ne sait jamais à quoi peut aboutir un acte apparemment anodin. Quelles tempêtes sont en train de se former à partir de la conjonction de ce doigt et de ce clitoris ?

Le texte était dit de façon très théâtrale. Sans transition, l’écran fut occupé par la tête de la fille qui dansait dans le hangar. Là aussi la couleur avait été travaillée à l’ordinateur. Elle tirait maintenant vers un orange doré lumineux. Le visage, filmé de face, était couvert de sueur et grimaçant. Les lèvres tordues par un rictus qui découvrait des dents magnifiques pouvaient exprimer aussi bien la douleur que le plaisir. Un bruit de respiration haletante se fit entendre. La bouche s’entrouvrit plus largement et on entendit un râle entrecoupé de « oui » qui se répétaient à l’infini. La fille clamait sa jouissance.

Troublée au plus intime d’elle-même, Valérie se tourna vers Joanne et s’aperçut que cette dernière la considérait d’un air inquiet. Tout à l’heure, la brune l’avait fait jouir sans rien exiger en échange. Il fallait qu’elle lui rende la politesse. Valérie posa une main sur sa cuisse et entreprit de détacher le gode qui était resté en place.

— Je veux te manger la chatte, dit-elle dans un souffle.

Sans répondre, sa compagne se renversa et ouvrit les cuisses. Le sexe qui se dévoila devant ses yeux était celui qu’elle venait de voir sur l’écran. En dépit de la couleur différente, ça ne faisait aucun doute. Un gros grain de beauté et la forme du clitoris le rendaient aisément reconnaissable.

Elle en fut subitement enfiévrée et se jeta sur la fente pour aspirer goulûment les grandes lèvres. La chair chaude et gluante lui remplit la bouche de sa consistance molle. Une saveur acide baigna son palais. Lorsqu’elle enfonça sa langue dans le vagin, un tressaillement prononcé, un gémissement et des mots inintelligibles l’avertirent que sa partenaire jouissait.

Au lieu de lui laisser le temps de reprendre des forces, elle poursuivit sa succion. Passa ses mains sous les fesses qui se soulevaient en cadence, glissa un doigt dans la raie, l’enfonça dans l’anus. Les coups de reins se firent heurtés. Presque sauvages.

Chaque fois que le bassin retombait, le cul s’empalait, gainant son doigt d’un fourreau brûlant. Valérie suçait, avalait à mesure le jus âcre et épais qui coulait dans sa gorge par saccades. L’anneau qui serrait son doigt fut agité de spasmes. Un second orgasme suivit, plus long et plus exubérant que le premier.

Puis les jeunes femmes revinrent au cinéma. Joanne était soucieuse d’avoir l’avis de Valérie sur son film. Cette dernière ne savait pas quoi en penser. Présenté en d’autres circonstances, elle l’aurait pris pour un porno affichant des ambitions intellectuelles. Un genre qu’elle n’appréciait pas d’ordinaire. Mais il l’avait excitée et elle était incapable de le juger. Prise de court, elle affirma qu’elle avait beaucoup aimé et demanda à sa compagne si elle en avait d’autres.

Joanne expliqua que ce premier film était un essai. Depuis quelques mois, elle faisait des choses un peu différentes. Toujours centré sur la problématique du désir féminin, mais plus polyphoniques, extraverties, avec une touche documentaire.

Elle glissa dans le lecteur un autre CD.

— Celui-ci par exemple a été réalisé avec deux de mes anciennes élèves. Il n’est pas tout à fait terminé.

Valérie disposa les oreillers pour s’installer plus confortablement. Sur l’écran, une jeune fille aux longs cheveux châtains se baissait pour ouvrir le tiroir bas d’une commode. Elle était nue et bien en chair. Sa peau très blanche était piquetée de fossettes au bas des reins et sa posture, en ouvrant ses fesses, laissait deviner entre elles un abondant friselis de poils sombres.

Un gros plan montrait sa main qui fouillait une pile de lingerie. Elle en tirait un string noir en filet, aux mailles si ajourées qu’il ne cachait pour ainsi dire plus rien. Au moment où elle l’élevait devant l’objectif et l’agitait, le réseau de mailles se transforma en une toile d’araignée qui se décomposa fil à fil.

L’image suivante cadrait des hanches et un pubis vus de face et recouverts d’un slip de dentelle ouvragé mal ajusté. Les mains de la fille, du moins le supposait-on, baissaient le slip en le roulant le long des cuisses, révélant une motte dodue et entièrement rasée. La fente n’était qu’une mince incision aux rebords légèrement rougis. Un doigt fin, ganté de cuir noir, s’y posait de façon à les recouvrir en s’y enfonçant légèrement. La lumière s’éteignait progressivement jusqu’à ce que l’écran soit obscur.

Ensuite, dans un plan large, la fille aux cheveux châtains se tenait debout face à une blonde assise dans un fauteuil. La première, qu’on voyait de dos, était nue hormis un porte-jarretelles, des bas à couture et des talons hauts. La seconde, de face, portait des bottes et une longue jupe fendue. Ses seins bronzés, sortis de son chemisier, se soulevaient doucement au rythme de sa respiration. Elle fixait d’un air hautain celle qui se tenait devant elle.

Soudain, des voix féminines se mettaient à chuchoter sur un ton d’excitation. Des mots qu’on ne distinguait pas. La blonde se levait. On s’apercevait qu’elle portait des gants et tenait à la main un martinet.

Alors, sans transition, de nombreux plans se succédaient à toute vitesse. Sur un rythme chaotique et avec des cadrages approximatifs. Tous montraient les contorsions frénétiques d’une paire de fesses qu’on fouettait. Le montage en accéléré ne donnait pas le temps de discerner les lanières. Seulement une trépidation de traits noirs qui zébraient l’espace. En revanche, on entendait parfaitement les grognements de douleur et les claquements du cuir sur la peau nue marbrée d’estafilades roses.

À la suite, un fondu-enchaîné faisait apparaître le visage de la fille nue. Plus exactement le bas de son visage et son long cou. Les mains gantées s’en approchaient et le serraient comme si elles allaient l’étrangler. Tout à coup, elles se transformaient en un épais collier de chien clouté de pointes argentées et muni d’un lourd mousqueton. La bouche pulpeuse, fardée d’un rouge profond presque violet, s’entrouvrait en un sourire hésitant. Sa compagne y collait ses lèvres et on voyait les deux langues se chercher.

Puis la caméra descendait très lentement avant de s’immobiliser sur le pubis rasé et la fente du sexe. Le cadrage était si serré qu’on distinguait le grain de la peau et quelques imperfections. Le doigt, toujours ganté, se posait à nouveau, s’ingéniait par un mouvement adroit à ouvrir les lèvres de la vulve pour faire saillir le clitoris et le branler. Il était minuscule quoique sorti de son capuchon, et d’un rouge si vif qu’il semblait maquillé. Un montage extrêmement rapide montrait alternativement le visage des deux filles, l’un illuminé par la jouissance et l’autre, celui de la blonde, étrangement indifférent. Jusqu’à ce que s’élève un râle de volupté impressionnant et que la scène s’évanouisse progressivement.

Valérie resta silencieuse. Elle sentait que Joanne attendait sa réaction, mais elle n’était pas d’humeur à parler. Avisant le gode qui traînait sur le lit, elle le disposa sur son pubis et boucla la ceinture. Alors seulement, elle leva les yeux vers la brune qui demanda à mi-voix :

— Tu veux me baiser ?

— Oui.

— Attends, j’en ai un autre qui nous servira à toutes les deux en même temps.

Il s’agissait d’un instrument composé de deux cylindres inversés figurant grossièrement des verges en érection. La femme qui choisissait le rôle actif s’en introduisait un dans le vagin et pouvait ainsi pénétrer sa partenaire avec l’autre tout en étant elle-même pénétrée. Joanne l’aida à le mettre en place et s’agenouilla à quatre pattes sur le matelas.

— Prends-moi par-derrière. Encule-moi, c’est ce que je préfère…

Après quelques secondes de silence, elle ajouta :

— Il y a de la crème dans le tiroir de la table de nuit…

Valérie lui en enduisit l’anus et pointa l’extrémité de l’engin au centre de l’étoile sombre. Sa compagne écartait à deux mains son fessier opulent. Elle dut néanmoins fournir un effort assez violent pour que le gland franchisse l’anneau resserré. Cet effort avait fait bouger la partie de l’appareil qui se trouvait dans son vagin et elle en ressentit une excitation aiguë. La brune cambra les reins en soufflant d’une voix haletante :

— Va pas trop vite pour débuter ! C’est gros…

La première résistance vaincue, la colonne s’enfonça plus facilement. Le ventre s’accola étroitement aux fesses écartelées. Joanne poussa une plainte et balança ses hanches de droite à gauche. Valérie tendit une main entre les cuisses de sa partenaire et découvrit qu’elle était déjà occupée à se branler. Cette constatation la stimula encore davantage.

Elle sortit le gode jusqu’à ce qu’apparaisse la collerette du gland et le renfonça d’un coup de reins vigoureux. Un cri lui répondit et, craignant d’avoir été trop brutale, elle stoppa son geste.

— Non ! Continue ! C’est bon…

Alors, elle effectua de profondes allées et venues, observant avec attention les réactions de l’orifice qu’elle pilonnait. Chaque fois que la tige ressortait, les bords du trou dilaté accompagnaient le mouvement et formaient une sorte de moue comme s’ils essayaient de retenir l’engin qui les quittait. Mais, au lieu de se rétracter quand ce dernier revenait, ils s’épanouissaient au contraire, révélant un étroit anneau de chair rose. Plus l’exercice durait, plus cet anneau devenait visible.

Au fur et à mesure que les va-et-vient qu’elle accomplissait se répercutaient dans son propre vagin, Valérie sentait monter le plaisir. Le renflement qui séparait les deux tiges comprimait régulièrement son clitoris. Ses coups de reins se firent plus nerveux, plus rapides. Sa compagne l’encourageait avec une véhémence accrue :

— Oh ! Oui ! Bourre-moi bien… Cogne fort dans le fond…

Valérie engouffra si durement le gode que Joanne s’affaissa à plat ventre en l’entraînant dans sa chute. L’orgasme les saisit ensemble. Plaquant ses seins sur le dos secoué de spasmes, Valérie mordilla la nuque raidie, les poils follets qui lui chatouillaient le nez. Puis exhala à son tour sa volupté avec un grand cri.

Lorsqu’elles eurent repris leurs esprits, Joanne sauta du lit et déclara :

— Je vais prendre une douche…

Demeurée seule, Valérie se débarrassa de l’instrument qui les avait si bien servies et examina les CD rangés dans le présentoir. Il y en avait une bonne vingtaine. Certains portaient des titres comme Eclats de désir ou Orgasmes en miettes. D’autres, les plus nombreux, n’étaient identifiés que par un prénom féminin, parfois deux. Suivis d’une date.

En apercevant Jessica, mars 2006 elle éprouva un choc. Un pressentiment lui disait qu’il s’agissait de sa cousine. Elle fut instantanément dévorée de curiosité. Il fallait à tout prix qu’elle voie ce film, mais il était hors de question qu’elle le visionne ici. La présence de Joanne gâcherait le plaisir qu’elle en escomptait. Elle tendit l’oreille en direction de la salle de bains. L’eau coulait toujours à grand fracas. Valérie glissa le CD dans son sac. Il y avait peu de chance que la brune s’aperçoive tout de suite de sa disparition.

CHAPITRE XVIII

SANS FREIN

Valérie posa sur la table du salon les cahiers donnés par Odile et le CD emprunté à Joanne. Le peu qu’elle avait lu des premiers avait une fois encore piqué sa curiosité, mais c’est surtout le film qu’elle désirait visionner en priorité. Malgré le titre, il n’était pas certain que la prof de français ait filmé sa cousine et elle voulait en avoir le cœur net.

Elle fut fixée dès la première image où le visage sérieux et attentif de Jessica apparaissait en gros plan, les yeux baissés, sur un lointain fond sonore de rap. Ensuite, un zoom arrière la montrait en buste, vêtue d’un débardeur sexy. Elle lisait un gros bouquin, assise derrière un bureau qui masquait le bas de son corps. La caméra effectuait alors un nouveau zoom en tournant autour d’elle, et on voyait qu’à part le débardeur et des chaussettes bariolées qui lui montaient aux genoux, elle était nue. Sa posture cambrée lui faisait un cul ravissant. Un nouveau mouvement de caméra la cadrait de face. Elle regardait l’objectif et disait :

— J’aime toucher les filles. Elles ont la peau plus douce que les garçons, plus souple, plus moelleuse. Si on y pose ses lèvres, on a tout de suite envie de lécher…

Comme dans l’autre film, la diction était volontairement artificielle. Sitôt qu’elle avait commencé à parler, un plan fixe de torse féminin avait pris la place de son visage sur l’écran. On ne voyait rien au-dessus du cou, mais la double chaînette d’or qui l’ornait confirma à Valérie que c’était le torse de sa cousine. Elle se dit qu’elle était vraiment très jolie et admira ses seins menus, mais pleins, d’un maintien et d’une rondeur parfaits, ses tétons rose pastel, à peine visibles et presque aussi pâles que sa peau.

Venant du haut de l’image un liquide sirupeux se mit à couler entre les globes. Il était translucide, mais si épais qu’il descendait sur le ventre à la vitesse d’un escargot. Il y laissait d’ailleurs la même trace brillante. La caméra accompagna sa progression jusqu’à ce qu’il atteigne les boucles brunes de la toison où il resta accroché en filaments argentés. Pendant tout ce temps, la voix poursuivait en déclamant comme une tirade de théâtre :

— Les filles sont des friandises que je déguste lentement pour que leur liqueur éclate sur ma langue et m’asperge d’éclaboussures divines. Leur ventre possède des réserves inépuisables de jus qui désaltèrent ma gorge assoiffée…

Au même instant, la porte de l’appartement s’ouvrit. Seule Karen en possédait une clé. Valérie hésita à éteindre la télé puis décida par provocation de n’en rien faire. Histoire d’observer les réactions de sa sœur. Elle sentit sa présence dans son dos et lui indiqua par signes de se taire et de se joindre à elle sur le canapé. Karen prit place, regarda, écouta, fronça les sourcils et s’exclama, stupéfaite :

— Jessica !

Le CD continuait. En plein milieu de l’écran, leur cousine intégralement nue et debout, étalait soigneusement le liquide sirupeux sur ses seins et son ventre. Beaucoup d’actrices, dans une telle scène, auraient pris des poses suggestives pour se mettre en valeur. Ce n’était pas son cas. Jessica agissait comme si elle se trouvait seule. La sensualité qui se dégageait de ses gestes en était encore plus forte.

Karen, le visage rouge et la mine abasourdie, agrippa Valérie par le bras :

— Qu’est-ce que c’est ? Où tu as eu ça ?

— Je l’ai trouvé par hasard, je t’expliquerai plus tard. Tu l’as bien reconnue. C’est notre petite cousine…

Elles reportèrent leur attention sur la télé. Karen paraissait fascinée par ce qu’elle voyait à l’écran. Valérie se demanda ce qui pouvait bien se passer dans son esprit de puritaine coincée. Elle qui était toujours gênée quand on parlait de sexe devant elle, voilà qu’elle se trouvait placée d’autorité devant un film pornographique dont l’héroïne était leur propre cousine. Valérie, au fond, n’était pas mécontente de la choquer et d’examiner comment elle prendrait la chose. Ses manières prudes l’agaçaient depuis longtemps.

Sur l’écran, maintenant, Jessica titillait les pointes de ses seins qu’on voyait s’ériger. Elle les grattait du bout de son ongle ou les massait tendrement entre le pouce et l’index. Les pinçait parfois en les étirant. Son regard chaviré disait le plaisir qu’elle y prenait. D’une voix assourdie, un peu tremblante, elle disait :

— Aucun garçon ne me donnera jamais ce que les filles m’offrent si généreusement.

Un zoom avant cadra sa bouche en très gros plan au moment où elle prononçait d’un ton enjôleur :

— Venez avec moi dans mon jardin secret pour le découvrir…

D’un seul coup, l’écran s’illumina d’une lumière aveuglante où s’agitaient des formes indistinctes, comme un grouillement abstrait. Puis certains contours se dessinèrent en traits noirs et les formes se précisèrent. L’image avait été travaillée à l’ordinateur. On devina bientôt deux filles nues et anonymes réduites à quelques traits mouvants. Une ébauche impressionniste, mais indéniablement érotique.

L’éclairage changea graduellement, se fit moins agressif et plus naturel. Les corps qui n’étaient jusque-là qu’esquissés devenaient plus denses à mesure que la lumière en remplissait les formes. Valérie reconnut Jessica en compagnie de la métisse qu’elle avait aperçue lors du déjeuner avec Joanne. Elles se faisaient face, assises sur le plateau d’une immense table recouverte de toile cirée blanche. Chacune avait les jambes et les cuisses largement écartées et prenait appui sur ses bras tendus en rejetant le buste en arrière. Elles se regardaient dans les yeux.

Dans cette position, elles exhibaient leur chatte soigneusement épilée. Seule Jessica avait conservé au sommet de la motte un étroit triangle de poils. Soudain, deux jets d’urine jaillirent des sexes qui se trouvaient à moins d’un mètre l’un de l’autre. La pisse fusait avant de s’éparpiller en gouttelettes et de retomber sur la toile cirée où elle formait une flaque. Un sourire vicieux se dessina sur leur visage.

Karen se leva brusquement et éteignit le lecteur de CD. Valérie s’apprêtait à protester quand elle vit son visage décomposé et livide. Elle s’inquiéta.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ?

— Rien. Je ne veux pas voir la suite.

Elle resta debout au milieu du salon, perdue dans ses pensées et se mordillant les lèvres. Puis soudain, sans regarder sa sœur :

— Il faut que je t’avoue quelque chose. Je suis homosexuelle.

Après un long silence, elle reprit :

— C’est pas tout. J’ai baisé avec Jessica l’autre jour.

Elle parlait d’une voix dure, comme si elle attendait un reproche et qu’elle se défendait à l’avance. Son regard évitait soigneusement celui de Valérie, son corps était raidi par une tension qu’on devinait prête à exploser au moindre prétexte. Elle fourra ses mains dans les poches de son pantalon et ajouta :

— Voilà ! Maintenant tu le sais.

Valérie, médusée, ne savait que penser. D’abord il y avait ce film où sa jeune cousine parlait de son amour des filles et faisait pipi avec une copine. Après, sa petite sœur lui annonce sans préambule qu’elle était lesbienne et avait baisé avec Jessica.

Cette révélation bouleversait tout ce qu’elle croyait savoir sur elle. Un tas de questions lui venaient à la bouche. Du genre « ça t’est arrivé quand ? » ou « pourquoi tu ne me l’as pas dit plus tôt ? ». De ces questions bêtes qui s’imposent quand on est sous le coup de la stupeur et qu’on ne sait quoi dire.

Elle préféra se taire, au risque de créer un malaise. Ebahie, elle ne songeait même pas à montrer par un geste qu’elle n’était ni indifférente ni réprobatrice. En même temps elle était intérieurement travaillée par l’ironie de la situation. Elle avait cru offusquer sa sœur, et c’est elle-même qui avait reçu un choc.

Karen, se méprenant sur le mutisme et l’immobilité de Valérie, attrapa son sac et se dirigea vers la porte. Sur le seuil, elle se retourna et jeta avec une moue de colère :

— Inutile de me regarder comme ça ! Je ne suis pas un monstre, seulement une gouine !

Puis elle sortit en claquant la porte. Réagissant avec un temps de retard, Valérie se précipita sur le palier, mais il n’y avait déjà plus personne. Elle regagna son appartement et tenta de mettre de l’ordre dans ses pensées. Karen s’était trompée à cause de son absence de réaction. Un malentendu qui avait des causes lointaines.

Si elle avait toujours affiché ses liaisons masculines, elle était dans le même temps restée extrêmement discrète sur ses liaisons féminines. Surtout avec sa famille. Hormis quelques amis très proches, tout le monde ignorait, et Karen la première, qu’elle était bisexuelle. Celle-ci avait donc pris son silence pour une condamnation. D’où sa colère.

Il fallait qu’elle dissipe la méprise. Elle irait chez sa sœur, mais pas tout de suite. Le lendemain. Elle voulait se donner un peu de temps pour réfléchir et assimiler la nouvelle. En attendant, elle n’avait plus envie de continuer à regarder le CD. Ni de lire le journal de sa grand-mère.

La découverte coup sur coup que Jessica et Karen étaient lesbiennes et avaient couché ensemble l’avait bouleversée. Elle ne voulait pas rester seule. Il fallait qu’elle fasse quelque chose, qu’elle voie quelqu’un. Elle décida d’aller chez David. Il était en train de s’habiller pour sortir.

— Entre, ma belle, et dis-moi ce qui t’amène. Mais pas trop longtemps, j’ai un rendez-vous.

— Dommage, je voulais passer la soirée avec toi.

Il haussa les épaules. Fit une grimace ironiquement fataliste.

— Ce n’est pas possible, ce soir je m’encanaille à L’Hacienda avec la nana d’un copain qui vient de partir en Pologne pour un voyage d’études. Bon, ce serait trop long à t’expliquer…

Valérie éclata de rire.

— Tu t’embringues toujours dans des coups tordus. Et bien sûr, il faut être en couple pour entrer dans ton lieu de débauche ?

— En principe, oui, mais on peut s’arranger. Pourquoi cette question ? Ça te dirait de venir avec nous ? Je suis sûr que Laurence ne dirait pas non.

Ladite Laurence était une brune au visage fin et étroit, mais aux formes rebondies. Une femme qui ne cachait ni ses appas ni son tempérament. Non seulement elle ne vit aucune objection à ce que Valérie les accompagne, mais dès que celle-ci lui eut appris qu’elle n’avait jamais pénétré dans une boîte échangiste, elle s’offrit à la guider pour lui éviter les partenaires sans intérêt. Juste avant d’arriver, elle lui caressa la joue en disant :

— Je suis sûre qu’on va passer une super soirée !

L’Hacienda était un complexe comprenant aussi bien un restaurant (très médiocre selon David), qu’un sauna, une mini-piscine, un bar avec une piste de danse et de nombreuses pièces plus ou moins éclairées et sommairement équipées de matelas mousse et de quelques gadgets érotiques. Ces pièces étaient pompeusement baptisées « salons coquins » ou « salons câlins ». Ici et là, des écrans de télévision passaient en boucle des films pornos. En se déshabillant, Laurence avait prévenu :

— Surtout pas de connerie ! Tu vérifies que les mecs avec qui tu baises mettent une capote.

Ensuite, elle avait conduit Valérie dans le dédale des couloirs pour la familiariser avec les lieux. David était resté au bar. Elle faisait à mi-voix des commentaires sur les qualités et les défauts de ceux qu’elle croisait et semblait connaître. Donnant parfois des détails techniques précis qui prouvaient qu’elle les avait pratiqués :

— Celui-ci n’est pas mal au début, mais neuf fois sur dix, il débande avant d’avoir terminé et c’est la croix et la bannière pour le remettre en forme !

À propos d’un autre :

— Je te recommande le petit trapu qui parle avec la blonde. Il se sert très bien de sa langue et pour la minette, il est extra !

Elle était loin de connaître tous les clients, mais Valérie fut vite soûlée par cette quantité d’informations et de visages à retenir. D’autant que tout le monde était vêtu à l’identique, c’est-à-dire d’une grande serviette blanche nouée à la taille. Enfin, devant l’entrée du sauna, Laurence se jeta dans les bras d’un homme au physique ordinaire qu’elle présenta chaleureusement.

— Thierry, un de mes meilleurs amis !

Puis, avec une mine de conspiratrice, elle ajouta à voix basse, mais assez fort pour être entendue :

— C’est un des meilleurs coups que je connaisse. Avec lui, tu peux y aller les yeux fermés. Mais je te conseille quand même de les ouvrir parce qu’en plus, il a une belle queue…

Valérie eut un sourire. Surtout à cause de la mimique gourmande dont la réflexion était accompagnée. Thierry la prit dans ses bras pour lui claquer sur les joues deux bises sonores. Il ne le branchait pas, mais lui semblait la trouver à son goût et le lui fit savoir en caressant ses hanches.

Elle aurait préféré refuser, mais de la façon dont les présentations s’étaient faites, il lui était difficile de se dérober. Elle eut l’impression de tomber dans un guet-apens. Une fois de plus, elle maudit sa bonne éducation. Laurence dénoua la serviette de l’homme pour la laisser tomber à terre et, désigna la queue qui bandait à demi :

— Avoue qu’il est bien !

À cet instant, un autre homme, mince, hâlé, avec un visage en lame de couteau, s’arrêta près d’eux.

— Vous accepteriez un quatrième ?

Le ton était engageant, l’expression du visage ironique. Thierry, qui le connaissait, fit les présentations. Le nouveau venu s’appelait Pierre.

— On peut aller dans le salon des fées, suggéra-t-il. Il est libre.

Hormis le sol entièrement occupé par un vaste matelas, toutes les cloisons de ce salon étaient constituées de miroirs. Ce qui multipliait à l’infini les reflets de ses occupants. La pièce n’était pas grande, mais grâce à cet artifice, elle paraissait immense et peuplée d’une foule d’hommes et de femmes qui répétaient les mêmes gestes au même moment. C’était exactement ce qui convenait à Valérie. Un sentiment de multitude anonyme où elle pourrait se noyer. Elle laissa tomber la serviette qui la couvrait et les trois autres l’entourèrent.

Ils avaient ouvertement décidé de s’occuper d’elle. Laurence prit sa bouche, y glissa sa langue et lui roula un patin en lui maintenant fermement la nuque. Pendant ce temps, Pierre et Thierry la pelotaient. À un moment, elle aperçut un couple dans l’encadrement de la porte. L’homme et la femme les contemplaient avec des yeux envieux. Elle pensa que peut-être ils allaient se joindre à eux.

Très vite, elle renonça à identifier les caresses qui lui étaient prodiguées. Il y en avait trop et elles changeaient sans cesse. Ils s’étaient tous les quatre écroulés sur le sol en une mêlée informelle dont elle était le centre. Quelle poitrine se pressait contre son dos ? Quelle main pressait la pulpe de ses seins ? Quelles jambes se frottaient aux siennes ? Quels doigts s’infiltraient entre les lèvres de sa chatte ? Quelle langue glissait entre ses fesses ? Cela n’avait pas la moindre importance.

Ce qui comptait, c’est que tous ces attouchements lui procuraient des sensations savoureuses. La certitude que d’autres la mataient l’excitait encore davantage. Ses nerfs étaient tendus. Sa peau réagissait au plus léger contact. Elle mouillait beaucoup, et s’ils continuaient de la sorte, il ne lui faudrait pas longtemps pour jouir.

À peine eut-elle le temps de penser qu’elle allait perdre la tête, ce qui avait longtemps été sa hantise. Maintenant, cette perspective ne l’effrayait plus. Mieux, pour la première fois, elle désira consciemment qu’on l’emmène au-delà du point de non-retour. Elle abandonnait à d’autres qu’à elle-même le soin de la conduire à l’orgasme.

Deux mains lui écartèrent brutalement les cuisses. Elle se laissa faire sans résister. Son corps n’était plus vraiment matériel. Il flottait dans un fluide qui le soutenait et le caressait en même temps. Elle poussa un long gémissement extasié quand une verge la pénétra. Des mains passées sous ses reins et ses fesses lui imprimèrent un mouvement de balancier de telle sorte que l’homme qui la baisait n’ait pas besoin de bouger. Son con coulissait sur la bite immobile. Dans les miroirs, elle examina la scène quelques secondes puis ferma les yeux. De toute façon, Laurence avait recommencé à lui rouler des pelles voraces, l’empêchant de voir autour d’elle. Elle jouit ainsi, trois fois presque coup sur coup, avant que l’homme se retire. Immédiatement remplacé par un autre. Elle n’était qu’un instrument destiné à faire décharger les mâles. Une poupée gonflable qu’ils utilisaient l’un après l’autre.

À cette idée, elle éprouva une volupté encore plus aiguë. Comme si une onde de feu partait de sa moelle épinière et se répandait dans son corps en une myriade de flammèches qui la léchaient de l’intérieur. Quand son second chevaucheur la quitta après s’être vidé, elle retomba lourdement sur le matelas. Laurence s’éloigna à son tour. Une voix murmura à son oreille :

— Vous voulez bien me sucer ?

Elle hocha la tête et une queue en érection buta contre ses lèvres. Au contact, elle comprit que l’homme portait un préservatif, mais elle n’eut pas le temps de le regretter. Déjà la queue plongeait dans sa bouche, heurtant le fond de son palais et lui provoquant un haut-le-coeur. Elle s’aida de la main pour le discipliner et freiner son ardeur. À travers la mince membrane de plastique, elle sentit le canal se gonfler sous l’afflux de sperme et déplora que la semence ne jaillisse pas dans son gosier.

Un individu qu’elle n’avait encore jamais vu bouscula l’homme qui se faisait sucer et prit sa place. Mais la fellation ne l’intéressait pas, ce qu’il voulait, c’était l’enfiler. Il était fortement membré et, conscient du volume de son sexe, il s’introduisit lentement, et lui laissa un instant de répit avant de la sabrer avec une amplitude et une vigueur qui, très vite, lui tirèrent des râles de bonheur.

Deux ou trois autres encore la baisèrent, mais elle fut incapable de ressentir autre chose qu’un vague contentement. Elle était épuisée. Lorsqu’elle voulut se relever, ses jambes flageolaient tant que Laurence dut l’aider à se mettre debout et la soutenir. La brune lui dit à l’oreille qu’elle avait été magnifique.

Elle réalisa alors qu’à part sa formidable jouissance, elle ne se souvenait déjà plus avec précision des détails de ce qui venait de se dérouler. L’intensité du plaisir avait annihilé sa faculté de perception. Toute la scène lui apparaissait comme un pic de volupté ininterrompue. Luxure à l’état pur, au sujet de laquelle il était superflu de se poser des questions. Elle se justifiait par elle-même.

Les deux femmes gagnèrent les toilettes, une vaste pièce tout en longueur au carrelage blanc immaculé rehaussé de place en place par des motifs géométriques bleu nuit. Près de l’entrée étaient groupés plusieurs lavabos. Cinq W.-C. et cinq cabines de douche se faisaient face, tous dépourvus de portes. Une grande baignoire à l’ancienne occupait le mur du fond.

Valérie s’étonna de constater l’absence de portes. Elle en fit la remarque à Laurence qui se mit à rire.

— Tu ne devines pas ?

— Pour regarder pisser les filles, je suppose.

Valérie se souvint du trouble qu’elle avait éprouvé chez Caroline et Mélie, du plaisir qu’elle-même avait pris en pissant devant monsieur Jean, le maître qui l’avait initiée au sadomaso. Et aussi du CD avec Jessica et la métisse. Sa compagne observa son hésitation et en devina les causes.

— Moi, j’adore qu’une fille me regarde quand je pisse, dit-elle avec une moue gourmande.

Pour la première fois, Valérie la détailla avec attention. Un corps un peu empâté, mais ferme. Tout en rondeurs généreuses. Les seins étaient lourds, couronnés de larges cocardes brunes, le ventre replet, la croupe large et cambrée. La toison pubienne se réduisait à une mince bande verticale soigneusement taillée.

Sans un mot, la rousse la prit par la main et se dirigea vers le fond de la pièce. Là, elle la fit grimper dans la baignoire et s’agenouilla devant elle en lui indiquant par gestes qu’elle devait rester debout. Elle lui ouvrit la fente en étirant les lèvres avec ses deux mains, puis levant les yeux :

— Pisse pour moi ! ordonna-t-elle à Laurence.

Le regard de celle-ci se fit plus sombre, elle acquiesça. Valérie fixa à nouveau le sillon du sexe congestionné. Silence et immobilité parurent s’éterniser. Puis l’urine gicla avec force. Un jet puissant qui s’arrêta presque tout de suite. En frappant la céramique, il éclaboussa leurs pieds et leurs chevilles. Une odeur acide les enveloppa. Valérie tendit ses mains en coupe sous la fourche des cuisses et dit d’une voix à peine perceptible :

— Continue…

Quand le liquide chaud toucha ses paumes, un frisson d’extase courut le long de son échine. Elle ferma les yeux, entièrement absorbée par le chuintement ténu qui accompagnait le jaillissement du pipi et les sensations provoquées par cette douche dont l’émission s’amenuisa peu à peu. Lorsqu’elle se réduisit à quelques gouttelettes, elle agita ses doigts puis, sous le coup d’une inspiration subite, colla sa bouche au centre de la vulve et lécha les muqueuses humides.

*  *  *

Il n’était pas loin de faire jour quand tous trois sortirent de L’Hacienda. Valérie et Laurence se pelotonnèrent dans les bras l’une de l’autre à l’arrière de la voiture. David leur proposa d’aller chez lui. Son lit était immense. Ils ne se sentaient peut-être plus d’attaque pour d’autres galipettes, mais aucun des trois n’avait envie de se retrouver seul. Les femmes, surtout, souhaitaient dormir, mais en prolongeant encore un peu l’atmosphère de cette nuit.

Sur le chemin du retour, blottie dans la chaleur et les odeurs de sa compagne, Valérie prit conscience que quelque chose avait enfin cédé en elle : cette retenue qui l’avait toujours entravée dans sa recherche du plaisir et gâchait ses meilleurs moments. Le frein qui l’empêchait de se livrer entièrement avait disparu. La jeune femme ignorait à quel instant précis la transformation avait eu lieu. Peut-être n’y avait-il pas eu d’instant précis. Seulement une suite de circonstances fortuites. Quoi qu’il en soit, elle se sentait délivrée.

CHAPITRE XIX

L’INCESTE

Lorsque Valérie revint chez elle en fin de matinée, elle trouva Jessica qui l’attendait devant sa porte, assise en haut de l’escalier. Sitôt qu’elle aperçut la mine furibonde de la jeune fille, elle comprit la raison de sa présence et leva les deux mains en signe d’apaisement.

— Laisse-moi t’expliquer comment…

L’autre lui coupa la parole.

— Je ne veux pas d’explication, je veux le CD.

— Il faut au moins que je te dise que…

— Non. La prof m’a téléphoné hier soir. Elle était furax ! Tu es une voleuse, rends-moi ce que tu lui as pris !

— D’accord, d’accord…

Elle la fit entrer, la précéda dans le salon, sortit le CD du lecteur et le lui tendit. Jessica le glissa dans son sac et se dirigea vers la porte. Valérie la rattrapa dans l’entrée, lui posa une main sur l’épaule.

— Je n’aurais pas dû le prendre, c’est vrai, mais…

Sa cousine fit volte-face. Ses yeux brillaient comme si elle avait la fièvre. Dans une brusque flambée de colère, elle cracha :

— Tu ne te rends pas compte ! J’avais juré à Joanne qu’elle pouvait avoir confiance en toi. Non seulement je suis passée pour une conne, mais elle est persuadée que tu as piqué le CD pour lui faire des ennuis avec mes parents.

Valérie tomba des nues et protesta. Non, ce n’était pas pour cela qu’elle l’avait emporté. C’est parce qu’elle avait vu écrit « Jessica » sur l’étiquette du CD. Elle avait bien l’intention de lui restituer le film.

L’adolescente se radoucit.

— C’est pas ce qu’elle a compris. N’empêche que tu lui as fait peur, et à moi aussi.

— Et puis je voulais être seule pour le voir, ajouta la rousse.

Il leur suffit d’un échange de regards. Chacune venait d’avouer à l’autre son désir. Comme la première fois qu’elle avait vu la fille, Valérie fut soudain frappée par la ressemblance de Jessica avec sa grand-mère Lucille au même âge. C’était troublant. Elle l’attira contre elle, effleura ses lèvres d’un baiser. La jeune fille eut un mouvement de recul et dit :

— Je ne savais pas que toi aussi, tu aimais les filles.

Valérie plissa les yeux avec un petit sourire.

— Pourquoi moi aussi ?

Comprenant qu’elle avait commis un impair, sa cousine devint pourpre et ne dit mot. Valérie la rassura.

— Ne t’inquiète pas. Je sais que tu as couché avec Karen.

Libérée, Jessica se jeta sur elle, la plaqua contre le mur et lui roula un patin. Tout en s’embrassant, elles se dépouillèrent de leurs vêtements. Quand elles furent nues, la plus âgée saisit la plus jeune à bras-le-corps et la porta dans la chambre, la poussa sur le lit et s’abattit sur elle.

Alors, elle lui lécha la poitrine et le ventre comme si elle voulait la nettoyer avec sa langue. Repoussant les mains qui voulaient à toute force lui rendre ses caresses, elle lui intima l’ordre de se laisser faire. Quand elle déplia les lèvres du sexe pour y coller sa bouche, l’adolescente abandonna toute résistance et s’immobilisa.

Valérie poussa un cri très bref. Une copieuse rasade de mouille gicla dans son gosier. Elle ne s’attendait pas à une réaction aussi rapide et enfonça la pointe de sa langue dans l’orifice. C’est à cet instant qu’elles entendirent le bruit de la porte d’entrée.

— Qui c’est ? demanda Jessica en se dressant d’un bond.

— Karen, sans doute…

Elles perçurent en effet la voix de la jeune femme qui appelait Valérie. Puis des coups discrets furent frappés à la porte de la chambre. La voix s’éleva à nouveau, un ton plus bas :

— Tu es là ? Je peux entrer ?

— Non, attends ! cria Valérie.

C’était trop tard. La poignée tourna, Karen apparut dans l’encadrement de la porte et resta clouée par la stupeur devant le tableau qui s’offrait à elle. Sa sœur se tenait à croupetons entre les cuisses largement écartées de sa cousine. Toutes deux étaient à poil et toutes deux la regardaient avec une expression mi-figue mi-raisin.

En une fraction de seconde, son visage se décomposa. Karen se jeta en avant en poussant une sorte de grognement, agrippa Valérie par les cheveux et la tira violemment en arrière. Mais elle trébucha sur la carpette, battit comiquement des bras et se retrouva assise par terre.

Alors, elle éclata en sanglots. Comme une toute petite fille qui n’a pas d’autre moyen à sa disposition pour exprimer sa détresse.

Pendant quelques minutes, il fut impossible de rien tirer d’elle. Le visage grimaçant, elle pleurait à gros bouillons, bruyamment, sans esquisser un seul geste. Le premier moment d’étonnement passé, sa sœur et sa cousine tentèrent maladroitement de la consoler. Elle ne paraissait pas les voir. Ne prononçait pas une parole. Se bornant à hocher la tête à intervalles réguliers en versant des larmes, les yeux écarquillés et les lèvres agitées de tremblements.

Finalement, elle se releva, les repoussa brutalement, se rajusta, passa le dos d’une main sur ses yeux en y étalant des traînées de rimmel et déclara sur un ton étrangement mondain :

— Excusez-moi de vous avoir dérangées…

Et elle sortit. Après son départ, Valérie et Jessica n’eurent pas le cœur de reprendre leurs ébats. Elles discutèrent un moment de l’incident puis la jeune fille prétexta qu’elle devait retourner rapidement au lycée. Elle avait un train à midi. Valérie l’accompagna à la gare en voiture. Ensuite, elle sortit de la ville et roula au hasard pour se calmer.

La scène avec sa sœur l’avait émotionnellement secouée. La veille, Karen lui avait révélé son homosexualité et sa liaison avec Jessica. Elle aurait dû faire preuve de tact, lui témoigner son affection. Au lieu de quoi, elle n’avait rien eu de plus pressé que de séduire sa cousine et de se faire surprendre avec elle. C’était impardonnable.

Elle avait les nerfs à fleur de peau. Elle roulait sans se préoccuper de la direction qu’elle prenait, suivait machinalement les routes qui se présentaient en se souciant seulement de ne pas provoquer d’accident. Elle ne parvenait pas à mettre bout à bout deux pensées cohérentes et s’abreuvait de reproches et d’insultes.

En fin d’après-midi, elle émergea de sa léthargie en reconnaissant les remparts de Saint-Malo. Elle n’y était pas venue depuis des mois et décida d’y faire halte. Elle se promena dans la vieille ville. Cette balade au milieu de l’agitation perpétuelle des touristes lui permit paradoxalement de remettre ses idées en place. En arrivant près de la tour Bidouane, elle savait ce qu’elle devait faire avec Karen : être sincère, ne plus jouer les grandes sœurs donneuses de leçons et lui avouer ses faiblesses et ses doutes. Pour fêter cette résolution, elle se paya un dîner de fruits de mer à une terrasse du quai Saint-Louis.

Il était près de minuit lorsqu’elle ouvrit la porte de l’appartement. De l’extérieur, elle n’avait pas vu de lumières. Si sa sœur était absente, elle était décidée à l’attendre toute la nuit s’il le fallait.

Au premier pas qu’elle fit en direction de la chambre, elle entendit sa voix.

— C’est toi, Valérie ?

— Oui.

Seul un rayon de lune éclairait la pièce. Elle se mit à genoux à la tête du lit, essayant de distinguer le visage dans la pénombre. La voix murmura :

— Pourquoi es-tu venue ?

— Pour que tu me pardonnes. Je suis une idiote…

Les deux sœurs parlèrent longtemps. Aux confidences de l’une répondaient les confidences de l’autre. Elles se confiaient sans arrière-pensée des choses qu’elles ne s’étaient jamais dites, étonnées que ce fût si facile, alors que ça leur avait semblé impossible jusque-là. Elles s’avouaient sans honte leur difficulté à considérer le sexe comme une chose qui allait de soi, se racontaient leurs errements, leurs désirs et leurs blocages.

Puis Karen se saisit de la main de Valérie, y déposa un baiser. Celle-ci remua les doigts en une caresse malhabile qui toucha les lèvres de sa sœur :

— Tu veux bien que je vienne dans le lit avec toi ?

Une longue étreinte immobile les unit dans la même chaleur. Les battements de leurs cœurs confondus. Elles ne disaient plus rien. Puis ce fut un baiser. Chaste tout d’abord. Le simple contact de deux bouches et le mélange de deux souffles tièdes. Mais leurs lèvres s’animèrent, s’agitèrent dans leurs bouches. Par la suite, elles disputèrent fréquemment pour savoir laquelle avait commencé la première sans jamais réussir à se mettre d’accord. L’une comme l’autre prétendait être l’instigatrice de ce premier baiser.

Leurs mains, à leur tour, se mirent en mouvement : pressions légères sur les épaules et sur les hanches. Une manière de s’assurer que la chair était bien là, souple et veloutée. Cette chair si proche par le sang et pourtant interdite. Chaude de cette chaleur vivante qui n’a pas d’équivalent. Elles se pressèrent plus étroitement. Les doigts précisèrent leur contact. Toutes deux étaient conscientes qu’elles se trouvaient à une frontière.

L’une demanda :

— Tu crois que c’est mal ?

L’autre répondit :

— Non, ça ne peut pas être mal d’aimer sa sœur !

Il y eut un grand silence. Puis les bruits mouillés de deux bouches qui se mangent. Les corps se disposèrent d’autre façon. Comme s’ils ne savaient pas encore très bien s’ils cherchaient à se fuir ou à se chercher. Prises de frayeur soudaine à l’idée de se perdre, les deux sœurs se pressèrent l’une contre l’autre au risque de s’étouffer, submergées par une vague de bonheur. L’une se renversa sur le dos, bras et jambes écartés en croix. L’autre la chevaucha.

Elles n’étaient plus que deux femmes amoureuses.

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-74-0

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362372-04-9

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com